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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

Cuenta regresiva en VW 
A tres días de vencer el plazo para estallar la huelga en la planta armadora Volkswagen, 

todavía no existe una contrapropuesta formal de los directivos de la empresa a la 
solicitud del gremio del 12 por ciento de incremento directo al salario más 4 en 
prestaciones, reveló Federico Ruiz Garita, secretario de Educación, Prensa y Propaganda 
del Sindicato Independiente de la Industria Automotriz de la firma alemana. (El Sol de 
Puebla) 

  

  

 
 

Mas de 100 MDP anuales, solo en salarios de la SGG 
Atrás quedaron las promesas de recortes y ahorros en la administración pública, la 
burocracia sigue embarneciendo, de tal forma que ahora hacen falta funcionarios para 
apoyar el trabajo de otros funcionarios. Para muestra la Secretaría General de Gobierno 

(SGG) que encabeza Fernando Manzanilla Prieto, la cual gasta cerca de un millón de 
pesos mensuales en salarios de 41 empleados ubicados en el edificio que rentan, 
conocido como Casa Azul. (Heraldo) 

   

 

 

Rescatan Hospital inconcluso 
En gira de trabajo por Xalacapan, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas junto con el 
secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, pusieron en marcha la construcción del 

hospital General de Zacapoaxtla, la obra tendrá un costo de 55.4 millones de pesos. 

(Síntesis) 
  

 

 

UAP, en el top cinco de mejores universidades   
El ranking de mejores universidades de México, coloca a la Universidad Autónoma de 
puebla (UAP), en el top 5 del país, junto con otras instituciones de educación superior, 
como la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Puebla, lejos de las metrópolis competitivas 

Muchos se pelean por gobernar la capital, pero de acuerdo al último ranking realizado por 
el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), la zona metropolitana Puebla-
Tlaxcala está muy lejos de las urbes más competitivas del país. El Índice de 
Competitividad Urbana 2012 señala que dicha región está ubicada en la posición 28 de 77 
ciudades que fueron analizadas a través de 60 indicadores y 10 subíndices. (Cambio) 

  
 

 

Puebla, con bajo en competencia urbana: IMCO 
Por su nivel medio bajo en macroeconomía, sistema político, gobiernos y 
aprovechamiento de las relaciones internacionales, la zona metropolitana Puebla-Tlaxcala 
se ubicó en el sitio 28 de 77 ciudades que integran en el Índice de Competitividad Urbana 
2012 que desarrolló el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco). (Milenio) 

  
 

 

Vende OHL el Paseo de San Francisco; pasa al Grupo Carso 

El centro comercial Paseo de San Francisco dejó de pertenecer al consorcio español 
Obrascón, Huarte, Laín (OHL). Ahora, este lugar que alberga a diferentes 
establecimientos comerciales en más de 5 hectáreas pasará a ser propiedad de Grupo 
Carso, de la familia Slim. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Funcionario ebrio captado en video continuó en el cargo hasta este martes 
Aunque el gobierno del estado informó que el director regional en Tehuacán de 
Televisión, Radio y Tecnologías Digitales del estado de Puebla (antes Sicom), Óscar René 
López Cárdenas, había renunciado el mes pasado a su cargo tras embestir en estado de 
ebriedad a un motociclista, este martes aún condujo el noticiero Día a Día, a través de 
Tehuacán 93.1 FM. (e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/
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Investigan a Walmart México por lavado de dinero 
Dos influyentes legisladores federales que encabezan una investigación sobre las 
operaciones financieras de las filiales en el extranjero de Wal-Mart advirtieron hoy al 
ejecutivo en jefe de la empresa que cuentan con información interna sobre prácticas no 
sólo de sobornos –lo cual ya se conocía–, sino también de evasión de impuestos y lavado 

de dinero en Wal-Mart México. (Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Busco formar parte del renacimiento del PAN: Manzanilla  

Según el secretario General de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, busca formar parte 
del ―renacimiento‖ del Partido Acción Nacional (PAN), y que no solo se afilió para que ese 
instituto político lo cobije como su candidato a la alcaldía de Puebla capital. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Gobierno de Puebla ya analiza aumento al transporte público 

La Secretaría de Transporte dio a conocer que tras la petición de la Alianza de 
Camioneros de Puebla de aumentar a 9.50 pesos la tarifa del servicio público, les han 
respondido que la decisión debe hacerse en función de ―estudios técnicos‖. (Puebla 
Online) 

 

 
 

 

 
TITULARES NACIONALES 

 
 

 

Sepultan -también- cifra de ejecutados 

El Gobierno federal dijo que hasta el término del sexenio no habrá una cifra oficial 
actualizada de ejecutados o muertos, relacionados con el narco. (Reforma) 

  
 

 
Lleva EU a frontera esquema afgano 
Con el objetivo de ubicar migrantes y narcotraficantes, Estados Unidos pretende 
desplegar en la frontera con México el modelo usado en Afganistán para detectar rebeldes 

con la ayuda de dirigibles. En las próximas semanas la administración estadounidense 
determinará la adquisición de docenas de dirigibles con el objetivo de vigilar su frontera 
sur. (El Universal) 

 
 

 

 
Por lavado, EU indaga a Walmart de México 

Legisladores estadounidenses que investigan el presunto pago de sobornos de Walmart 

en México, mediante el cual supuestamente se aceleró la apertura de tiendas, revelaron 
que poseen documentos internos que apuntan a una presunta evasión fiscal y lavado de 
dinero en la subsidiaria mexicana. (Milenio digital)  

  
 

 

Indagan evasión y lavado de dinero en Wal-Mart México 
Dos influyentes legisladores federales que encabezan una investigación sobre las 
operaciones financieras de las filiales en el extranjero de Wal-Mart advirtieron hoy al 

ejecutivo en jefe de la empresa que cuentan con información interna sobre prácticas no 
sólo de sobornos –lo cual ya se conocía–, sino también de evasión de impuestos y lavado 
de dinero en Wal-Mart México. (La Jornada) 

  
 

 

El reto, acabar con un rezago de 5 millones 

En toda su historia, el Instituto ha entregado 7 millones de créditos, explicó el Director 
General, la demanda de hogares se atenderá por completo en los siguientes cinco años, 

dijo Borrás. (El Economista Digital) 
  

 
 
 

 La Corte aprueba otro límite al fuero militar 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Por 8 votos contra 2 el pleno determina que un juez penal, no castrense, procese a 3 

soldados que sembraron mariguana a un civil. (Crónica Digital) 
  
 

 

PAN entregó el DF afirma José Luis Luege, director de Conagua en discurso 
inédito 

José Luis Luege Tamargo, director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), 
acusó a su partido, el PAN, de entregar el Distrito Federal en las elecciones pasadas. 

(Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

EL SOL DE PUEBLA 
 Da Rivera bienvenida a 40 cadetes 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio la bienvenida a 40 cadetes que en cuatro meses y 
medio podrían desempeñarse como policías municipales y que presumió, serían los mejor pagados y con mayores 
prestaciones en el estado. Al inaugurar el Curso de Formación Inicial Policial, el edil resaltó que de 130 
aspirantes, ellos acreditaron mediante las pruebas de control de confianza ser los más aptos sicológica, física y 
académicamente para trabajar en el servicio de seguridad pública que reclaman los poblanos. 

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Llegarían productos poblanos a Texas 

Más de una centena de productos alimentarios y automotrices de empresas poblanas podrían llegar 

comercializarse en supermercados y abastecerse a Toyota, en el estado americano de Texas, presumió el alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, como producto de la firma del Convenio de Colaboración con la Cámara Hispana de 
Comercio de San Antonio Texas y el Ayuntamiento de Puebla. El edil agradeció el interés de Raúl Lomelí, 
presidente del consejo Cámara Hispana de Comercio de San Antonio Texas, para identificar y desarrollar 
oportunidades de negocio entre empresarios y comerciantes de ambas ciudades y se congratuló de que es una 
oportunidad para la Angelópolis de mejorar sus ventajas competitivas, como ser considerada un sitio atractivo 
para la inversión e instalación de oficinas corporativas. 
 

 

 
 

SINTESIS 

 Signa convenio Ayuntamiento con Cámara Hispana de Comercio  
Firmaron convenio de colaboración el ayuntamiento de Puebla y la Cámara Hispana de Comercio de San Antonio 
Texas, con la finalidad de fortalecer el intercambio comercial, cultural, turístico, gastronómico, industrial y de 
servicios.  En el marco oficial de la  firma, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez destacó que con este 
convenio se incrementará la exportación de los productos poblanos a esta ciudad americana, la cual concentra 
más del 60 por ciento del total de las exportaciones mexicanas a los Estados Unidos. Asimismo, mencionó que 
este acuerdo tendrá vigencia hasta febrero del 2014, lo que permitirá que Puebla mejore sus ventajas 

competitivas con otras entidades. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

 Profesionalizan a policías 
En año y medio se han incorporado 160 elementos a las filas de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal (Ssptm) y en los últimos dos meses de 130 aspirantes 40 cadetes comenzarán el Curso de Formación 

Inicial al acreditar los exámenes de control y confianza. Los nuevos 40 cadetes forman parte de la Segunda 

Generación de este 2012 y "entran porque están limpios" señaló el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, en el inicio del 
curso, en el Palacio Municipal.  Respecto al inmueble, el edil precisó en su discurso a los futuros policías que 
estaban "en uno de los lugares más importantes, no solamente del Centro Histórico o de Puebla Capital sino uno 
de los lugares más importantes y emblemáticos de todo el estado como es este el palacio municipal". 
 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/
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INTOLERANCIA 

 Puebla y Texas firman convenio 
Mano de obra calificada y proveedoras de Volkswagen Puebla, son las prioridades de empresarios de la Cámara 
Hispana de Comercio de San Antonio, Texas, que se consolidad con la firma de convenio con el ayuntamiento de 
Puebla. Puebla tiene ventajas competitivas al contar con un aeropuerto cercano y a sólo una hora y media está el 
de la ciudad de México.  En su intervención, el alcalde anfitrión Eduardo Rivera Pérez, destacó la firma del 

convenio de colaboración con la Cámara Hispana del Comercio de San Antonio, Texas. (Marco A. Mirón) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99077 
 
Capacita la comuna a 40 cadetes municipales 
El presidente municipal Eduardo Rivera puso en marcha el Curso de Formación Policial de la segunda generación 
de cadetes que se convertirán en policías municipales en los próximos meses. A partir de hoy y durante 4 meses 
y medio, 40 cadetes serán capacitados a través de cursos de habilidad y destrezas, así como de formación policial 

para que a más tardar a final de este año se incorporen al servicio de la policía municipal en la capital. 
 

 
 
MILENIO 

 Plantean alternativas de inversión, cooperación académica y desarrollo turístico conjunto 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la firma de convenio de colaboración y 

amistad entre el ayuntamiento de Puebla y la Cámara Hispana de Comercio de San Antonio, Texas con la finalidad 
de establecer las bases necesarias para impulsar el desarrollo económico e inversiones, fomento al turismo, 
cooperación académica y promoción de mejores prácticas internacionales. El edil precisó que el municipio de 
Puebla plantea alternativas de inversión para el mercado estadounidense, particularmente en San Antonio, a nivel 
educativo, turístico, productos elaborados en Puebla, en materia automotriz, medio ambiente, proyectos e ideas 
que se trabajarán en este hermanamiento y con la firma de dicho convenio. 
 

 
MILENIO 

 Se integran 40 nuevos cadetes a la Academia de Seguridad Pública 
Un total de 40 nuevos cadetes, entre ellos varias mujeres, se suman a las filas de la Secretaría de Seguridad 
Pública y Tránsito Municipal para contribuir a la lucha contra la delincuencia y crimen organizado en la capital 
poblana, por ello el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, los exhortó a trabajar con rectitud y honestidad y 

no dejarse corromper. Ayer el alcalde puso en marcha el segundo curso de formación inicial de la Academia de 

Seguridad Pública Municipal para que los 40 cadetes reciban la capacitación y profesionalización necesaria. 
 

 
 
LA JORNADA 

 Segunda Generación de la Academia de Policía 
La Universidad Autónoma de Nuevo León certificará todos los procesos de capacitación de la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal de Puebla, así como el reglamento de servicio profesional de carrera policial, los 
manuales y todos los cursos que se habrán de impartir la academia de formación policial de la capital. Se trata de 
un trabajo conjunto, informó el edil Eduardo Rivera Pérez. La Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) 

certificará todos los procesos de capacitación de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Puebla, así como 
el reglamento de servicio profesional de carrera policial, los manuales y todos los cursos que se habrán de 

impartir en la academia de formación policial de la capital, que permitirán constituir el primer centro de formación 
municipal. 
 
 
 

  
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99077
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Rivera Pérez inaugura el Curso de Formación Inicial Segunda Generación 2012 Academia de 
Policía 

Este es un trabajo en equipo, de todas las autoridades, de las instituciones, de los diputados que, de manera 
coordinada, nos acompañan en este esfuerzo, de la sociedad y de cada uno de ustedes que se comprometen a 
velar por la seguridad de los ciudadanos: Eduardo Rivera La Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) 
certificará todos los procesos de capacitación, el reglamento de servicio profesional de carrera policial, los 
manuales y todos los cursos que se habrán de impartir en esta academia para constituir el primer centro de 

formación municipal (Redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rivera-Perez-inaugura-el-Curso-
de-Formacion-Inicial-Segunda-Generacion-2012-Academia-de-Policia&id=45054 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 40 cadetes inician curso de formación policial de la SSPyTM 
A partir de hoy y durante 4 meses y medio, 40 cadetes serán capacitados a través de cursos de habilidad y 
destrezas, así como de formación policial para que a más tardar a final de este año se incorporen al servicio 
policial en la ciudad. Al respecto, Eduardo Rivera Pérez, alcalde de Puebla reconoció el interés de aquellos jóvenes 

que se incorporan al curso de formación policial y por ende a la Secretaria de Seguridad Pública. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45050 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Firma ERP convenio empresarial con San Antonio, Texas 
Un convenio de colaboración en materia empresarial firmó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez con la Cámara Hispana del Comercio y autoridades de la ciudad de San Antonio, en Estados Unidos. Este 
convenio tiene como finalidad el intercambio de materias primas para la producción, así como capacitaciones para 
mejorar la competitividad de ambas urbes. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/firma-rivera-perez-convenio-de-
colaboracion-empresarial-con-san-antonio-texas?category_id=33 

 
E-CONSULTA 

 Inicia entrenamiento de 40 nuevos policías y agentes de Tránsito 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio la bienvenida a 40 nuevos cadetes que tratarán de 
convertirse policías y agentes de tránsito en cuatro meses; además, les pidió honestidad, servicio y lealtad, 

valores que -confió- adquirirán en el Curso de Formación Policial de la Segunda Generación de Cadetes. De esta 
manera, el alcalde puso en marcha el curso de 120 días de capacitación y equipamiento, el cual que concluirá con 

la aplicación de exámenes, y que requiere de una inversión de dos millones de pesos. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/inicia-entrenamiento-de-40-
nuevos-policias-y-agentes-de-transito?category_id=33 
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Eduardo Rivera signó convenio con la Cámara Hispana de Comercio de San Antonio,Texas 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la firma de convenio de colaboración y amistad 

entre el Ayuntamiento de Puebla y la Cámara Hispana de Comercio de San Antonio, Texas con la finalidad de 

establecer las bases necesarias para impulsar el desarrollo económico e inversiones, fomento al turismo, 
cooperación académica y promoción de mejores prácticas internacionales. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28983:eduardo-rivera-
sign%C3%B3-convenio-con-la-c%C3%A1mara-hispana-de-comercio-de-san-antoniotexas&Itemid=125 

 

 
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rivera-Perez-inaugura-el-Curso-de-Formacion-Inicial-Segunda-Generacion-2012-Academia-de-Policia&id=45054
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rivera-Perez-inaugura-el-Curso-de-Formacion-Inicial-Segunda-Generacion-2012-Academia-de-Policia&id=45054
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45050
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/firma-rivera-perez-convenio-de-colaboracion-empresarial-con-san-antonio-texas?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/firma-rivera-perez-convenio-de-colaboracion-empresarial-con-san-antonio-texas?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/inicia-entrenamiento-de-40-nuevos-policias-y-agentes-de-transito?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/inicia-entrenamiento-de-40-nuevos-policias-y-agentes-de-transito?category_id=33
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28983:eduardo-rivera-sign%C3%B3-convenio-con-la-c%C3%A1mara-hispana-de-comercio-de-san-antoniotexas&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28983:eduardo-rivera-sign%C3%B3-convenio-con-la-c%C3%A1mara-hispana-de-comercio-de-san-antoniotexas&Itemid=125
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://www.pueblaonline.com.mx/
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NG PUEBLA  

 Rivera proyecta a Puebla en turismo y comercio 
El Ayuntamiento de Puebla firmó un convenio con la Cámara Hispana de Comercio de San Antonio Texas con el 
propósito de reforzar los lazos entre ambas ciudades para mejorar sus ventajas competitivas con otras entidades, 
así como proyectar a la ciudad como la capital mundial del comercio y turismo. En este sentido el presidente 
municipal, Eduardo Rivera Pérez informó que el acuerdo tendrá vigencia hasta febrero del 2014, por lo que 
tendrán tiempo de organizarse y formar acuerdo para que Puebla logre convertirse en un destino turístico 
reconocido que permita repuntar la economía mediante actividades culturales. (Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/35628rivera-proyecta-puebla-en-turismo-y-comercio#.UCuKrqkf78Q 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 

 
HERALDO 

 Por faltas al reglamento Tránsito aplica 14 multas mensuales 
De 10 mil a 14 mil multas por infracciones al reglamento de Tránsito se aplican cada mes en el municipio de 
Puebla, refirió la titular del área, Carolina Zabalegui Hernández, quien argumentó que las faltas más constantes 
son estacionarse en lugares prohibidos o extrema derecha, ignorar la luz roja del semáforo y dar vueltas 

prohibidas. La funcionaria reveló que aproximadamente un 20 por ciento de los infractores reincide en un plazo 

corto, lo que implica que hay una inobservancia de la reglamentación por parte de la ciudadanía pese a las 
sanciones pecuniarias. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50675-por-faltas-al-reglamento-transito-aplica-14-
multas-mensuales 

 
HERALDO 

 Escaso interés por convocatoria de la SSPTM 
Sólo 130 personas se inscribieron en la última convocatoria de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal (SSPTM) para incorporar a nuevos cadetes a la Academia de Policía; sin embargo, sólo 40 acreditaron 
las pruebas de control y confianza, quienes iniciarán la capacitación para los próximos cuatro meses. Lo anterior 
lo dio a conocer el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, durante el inicio del adiestramiento para los 
cadetes, quien señaló que la prioridad es lograr la certificación del 100 por ciento de la corporación, para cumplir 
con los estándares del Acuerdo Nacional de Seguridad y Justicia de 2008. (Jorge Pérez Soto ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50676-escaso-interes-por-convocatoria-de-la-
ssptm 
 

 
 

SINTESIS 

 Denunciarán a funcionarios municipales por abuso de autoridad  
El presidente de la Mesa Directiva de Agua Santa, Raúl Guerra Ramírez presentará una denuncia en contra de 
funcionarios municipales por abuso de poder, arbitrariedades y agresiones contra propiedad patrimonial de los 
comerciantes informales de la unidad habitacional, luego de que destruyeran 5 casetas de aluminio; sin embargo 

negó que él represente de permisos para la instalación de ambulantes en la demarcación. En rueda de prensa, el 
representante de los vecinos de la  unidad habitacional comentó que debido a que fue detenido y agredido por 
parte de los funcionarios municipales, que llevaron a cabo el optativo de desalojo en Agua Santa el pasado jueves 

pasado presentará en próximos meses una demanda por actor arbitrarios y violación a sus garantía individuales. 
(Irene Díaz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 
 

http://www.ngpuebla.com/puebla/35628rivera-proyecta-puebla-en-turismo-y-comercio%23.UCuKrqkf78Q
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50675-por-faltas-al-reglamento-transito-aplica-14-multas-mensuales
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50675-por-faltas-al-reglamento-transito-aplica-14-multas-mensuales
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50676-escaso-interes-por-convocatoria-de-la-ssptm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50676-escaso-interes-por-convocatoria-de-la-ssptm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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INTOLERANCIA 

 Ayuntamiento recibe amenaza de denuncia 
El presidente de la mesa directiva de la unidad habitacional de Agua Santa, Raúl Guerra Ramírez promovió un 
juicio de amparo ante el Juzgado Sexto de Distrito en contra del ayuntamiento de Puebla por las violaciones a sus 
garantías individuales, abusos y su encarcelamiento ilegal después de realizarse el operativo de retiro del 
comercio informal en la zona. Asimismo, anunció que una vez que el juzgado emita una resolución definitiva en 
contra de la comuna, procederá a denunciar penalmente a tres funcionarios del ayuntamiento: Eduardo Alcántara 
Montiel, director de Atención Vecinal y Comunitaria; Rubén Mantilla, jefe del departamento de Vía Pública; y de 

Miguel Méndez, director de Desarrollo Político, todos ellos pertenecientes a Gobernación Municipal. (Alejandro 
Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99034 
 

 
 
CAMBIO  

 CERI justifica aumento de delitos por falta de denuncias 
El director del Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossáinz, culpó a la 
ciudadanía por los delitos cometidos en la capital, ya que de 10 detenciones que realiza la corporación, sólo 
cuatro terminan ante el Ministerio Público, lo que provoca que los delincuentes no sean sancionados como 
corresponde y por lo tanto reincidan en los actos delictivos. Señaló que esto se debe a una falta de cultura de la 
denuncia ciudadana, pues muchos de los delitos registrados en unidades habitacionales son cometidos por sus 

propios residentes. Ante esto, durante el ejercicio de acción judicial en su contra, son defendidos por los mismos 
vecinos. (Víctor Hugo Juárez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/policia/150812-vh-policia-ceri-justifica-aumento-de-delitos-por-
falta-de-denuncias.htm 
 

 
 
MILENIO  

 El 40% del agua de Puebla capital se pierde en la red de distribución: Mastretta  
El 40 por ciento del agua que llega a la ciudad de Puebla, proveniente del Acuaférico de Nealtican y de la cuenca 

hidrológica de la Malinche, se pierde en la red de distribución de tuberías y tinacos, indicó la regidora Verónica 
Mastretta Guzmán. La regidora explicó que esta cifra corresponde a información del Sistema Operador de los 

Servicios de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap), ―es muy grave que el agua que con trabajos se 
obtiene se pierda, urge un replanteamiento‖, pues aseguró que desde anteriores administraciones el organismo 
no cumplió con su labor operativa. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f66112e15d4      
 

 
MILENIO  

 Regulará ayuntamiento de Puebla entrega de premios y reconocimientos 
Será en la próxima sesión de cabildo cuando se presente un dictamen para modificar el Capítulo 36 del Código 
Reglamentario Municipal (Coremun), el cual regulará la entrega de reconocimientos. Esto con el objetivo de 
depurar y ordenar los lineamientos para las distinciones que entrega el ayuntamiento a personas o instituciones 
por acciones destacadas, además de méritos que sean considerados como ejemplo, explicó la regidora y 
presidenta de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura, Miriam Mozo Rodríguez. La funcionaria explicó que también 

se hizo una distinción entre los premios y los reconocimientos para evitar imprecisiones. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f66112431cc  
 

 

 

 

 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99034
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/policia/150812-vh-policia-ceri-justifica-aumento-de-delitos-por-falta-de-denuncias.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/policia/150812-vh-policia-ceri-justifica-aumento-de-delitos-por-falta-de-denuncias.htm
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f66112e15d4
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f66112431cc
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E-CONSULTA 

 Presidente de Agua Santa acusa detención ilegal en operativo 
El presidente de la Mesa Directiva de la unidad habitacional Agua Santa, Raúl Guerra Ramírez, denunció que el 
pasado jueves fue detenido por delitos que no cometió, en el operativo contra el comercio informal que realizó el 
Ayuntamiento, por lo cual no descartó proceder legalmente contra varios funcionarios municipales. Explicó que los 
policías capitalinos recibieron órdenes para que lo aseguraran sin decirle por qué y luego lo dejaron a disposición 
del Ministerio Público de la Delegación La Popular, presuntamente por cometer los delitos de desobediencia y 
resistencia a particulares y ataques a las vías de comunicación. (Diana Jiménez) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=920 
 

 
E-CONSULTA 

 Al relajar requisitos, crecen 15% los aspirantes a la Academia de Policía 
La disminución en la estatura mínima para los cadetes de la Academia de Policía municipal ha incrementado en un 
15 por ciento el número de aspirantes a ingresar a los cursos de capacitación. A principios de junio de este año se 
publicó la nueva convocatoria para el ingreso de cadetes a la academia municipal, en la cual se disminuye la 
estatura mínima que deben tener los hombres de 1.6 a 1.55 metros. También se permite el ingreso a personas 
con tatuajes, siempre y cuando estos no sean visibles y no midan más de 10 centímetros, y hasta aspirantes con 
sobrepeso. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/al-relajar-requisitos-crecen-15-
los-aspirantes-a-la-academia-de-policia?category_id=33 
 

 
 
 
RETO DIARIO 

 No pasan pruebas de confianza aspirantes a policías municipales  
Sólo 40 aspirantes a ingresar a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, pasaron las pruebas de 
control y confianza de los 130 que se registraron en la convocatoria que emitió el ayuntamiento, informó el 

presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. El edil capitalino, comentó que estos 40 cadetes todavía tendrán que 
someterse a las pruebas psicológicas, médicas, físicas, académicas y de ética que se aplican a todos aquellos que 
quieren ingresar a las áreas de seguridad en el municipio de Puebla. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-pasan-pruebas-de-

confianza-aspirantes-a-policias-municipales&id=33498 
 

 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Turistas de seis estados vacacionaron en Puebla 
La directora de Tránsito Municipal, Carolina Zabalegui Velázquez, informó que durante la temporada vacacional la 
afluencia de automóviles que ingresaron a la capital poblana fue del 80 por ciento. Explicó que principalmente 
provenían de los estados de Morelos, Veracruz, Tabasco, Oaxaca, Chiapas y la Ciudad de México, asimismo indicó 
que de las 10 multas aplicadas, por pase de alto, el 5 por ciento fueron para los turistas. Sin embargo, indicó que 
hubo respeto al no estacionarse en lugar prohibido, así como tolerancia en la vuelta continua a la derecha y el 

estacionamiento en extrema derecha para los vacacionistas porque en sus estados si está permitida. (Marco A. 
Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/35625turistas-de-seis-estados-vacacionaron-en-puebla#.UCuK6Kkf78Q 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=920
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/al-relajar-requisitos-crecen-15-los-aspirantes-a-la-academia-de-policia?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/al-relajar-requisitos-crecen-15-los-aspirantes-a-la-academia-de-policia?category_id=33
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-pasan-pruebas-de-confianza-aspirantes-a-policias-municipales&id=33498
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-pasan-pruebas-de-confianza-aspirantes-a-policias-municipales&id=33498
http://www.ngpuebla.com/puebla/35625turistas-de-seis-estados-vacacionaron-en-puebla%23.UCuK6Kkf78Q
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EL SOL DE PUEBLA  

 El viernes define el Gobernador la sede del Grito  
Será este viernes cuando el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas anuncie finalmente la sede para los festejos 
del 15 de septiembre, luego de que el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, presentó un 
programa preliminar para la noche del grito de Independencia. De gira por el municipio de Zacapoaxtla, el 

mandatario estatal adelantó que no se ha tomado una decisión definitiva debido a que se encuentran realizando 

un análisis sobre las posibles sedes, las cuales podrían ser el zócalo capitalino o la zona de Los Fuertes de Loreto 
y Guadalupe. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2656701.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Urgen activistas para campañas contra discriminación de infectados con VIH  
En la entidad es necesario un programa continuo que combata el estigma de discriminación de las personas que 
tienen VIH, así como campañas preventivas en poblaciones específicas, consideró Onán Vázquez Chávez, vocal 
del Consejo Estatal para la Prevención y Control del VIH-SIDA. El activista refirió que son dos fechas específicas 

en que las autoridades incrementan actividad en materia preventiva: el día de la marcha de la diversidad sexual y 
el primero de diciembre, Día de la lucha contra el SIDA. Sin embargo, refirió que el tiempo es insuficiente para 

hacer detecciones de la enfermedad transmisible (Verónica de la Luz ) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

 

SINTESIS 

 Exhorta AMPI a arrendadores a verificar información de inquilinos  

El expresidente de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios Angelópolis-Cholula (AMPI), José Luis 
González Cortezano, alertó a los arrendadores a verificar la información en torno a quienes alquilan vivienda, 
pues ya todos los nichos tienen el riesgo de ser ocupados por la delincuencia organizada. ―Si bien es cierto que a 
Puebla llega mucha gente, también que se requiere un análisis exhaustivo para evitar que se aplique la ley de 
extinción de dominio por haber sido ocupadas por delincuentes‖, apuntó. Destacó que se debe de conocer la 
procedencia del inquilino, pues ya hay focos rojos de entidades donde se da el efecto cucaracha por delincuentes 
que migran a estados como Puebla, aunado a que los pagos se soliciten a través de transferencias bancarias o 

cheques para ubicar el flujo del dinero. (Esther Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 
INTOLERANCIA 

 Piden transparencia por demolición de El Relicario 
Matadores de toros, asociaciones y aficionados a la fiesta brava exigieron al gobierno de Puebla transparencia tras 
la orden que dio de demoler la plaza de toros El Relicario, que se ubica en la zona histórica de los Fuertes de 
Loreto y Guadalupe. En rueda de prensa, Manuel Gil Vargas, especialista y aficionado a la fiesta brava, lamentó 
que los amantes a la actividad taurina hasta el momento no hayan sido informados de manera oficial sobre esta 
determinación, ya que se enteraron por medios de comunicación y por el aseguramiento que la policía estatal hizo 

del inmueble. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99080 

 
 
INTOLERANCIA 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2656701.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99080


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 15 de Agosto de 2012 

 
 

 10 

 COE destapa a Francisco Rodríguez para la alcaldía 
Aquellos funcionarios de gobierno que tengan aspiraciones políticas rumbo al proceso electoral del próximo año, 
deben renunciar al cargo que tienen, para dar mayor certeza a los comicios que están en puerta donde se 
elegirán a 217 presidentes municipales y se conformará el Congreso del estado, aseguró el presidente del Consejo 
de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, quien afirmó que resulta complicado que los 

ciudadanos entren en una dinámica de efervescencia política, cuando apenas salieron de un proceso muy 
desgastante. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99075 

 
 

 
 
 

CAMBIO  

 Para Saldaña y Armenta la alcaldía no es prioridad 

Después de su ―destape‖ como cartas fuertes del PRI rumbo a la alcaldía capitalina, Lucero Saldaña y Alejandro 
Armenta, aunque agradecieron la consideración de su líder estatal, aseguraron que su participación como 
candidatos en el proceso electoral 2013 en este momento no es una prioridad.El pasado lunes el dirigente estatal 
del PRI, Fernando Morales Martínez, aseguró que el tricolor analiza los perfiles del rector de la BUAP, Enrique 
Agüera Ibáñez; el diputado federal electo Enrique Doger; el exdirigente del PRI, Alejandro Armenta; la senadora 
electa Lucero Saldaña, así como el empresario José Chedraui Budid, como candidatos para suceder a Eduardo 
Rivera Pérez. (Luz Elena Sánchez) 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-le-politica-para-salda-a-y-armenta-la-alcald-a-

no-es-prioridad.htm 
 
 

 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Empresarios texanos llegan a Puebla por calidad de empresas proveedoras de VW 
Los empresarios de la ciudad de San Antonio, Texas, vienen a la ciudad de Puebla buscando oportunidades de 
negocios con las empresas proveedoras de la armadora Volkswagen instaladas en los corredores industriales del 
norte de la capital. El presidente de la Cámara Hispana de Comercio de San Antonio, Raúl Lomelí, rechazó que la 

violencia que existe en la zona de Matamoros y Ciudad Victoria, Tamaulipas, y en general en la región fronteriza 

con México, haya sido el motivo de establecer contacto con la ciudad de Puebla. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/empresarios-texanos-llegan-a-puebla-por-calidad-de-
empresas-proveedoras-de-vw_id_12054.html  
 
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Apoya COE a Francisco Rodríguez para que sea candidato a alcalde 
Después de externar el apoyo de la organización hacia Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del CCE, Francisco 

Rodríguez Álvarez, para que sea candidato a alcalde, el líder del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi, consideró 
necesario tener a un ciudadano que vele por los intereses de los poblanos. ―En el caso de Francisco Rodríguez lo 

estaremos apoyando en su candidatura, porque necesitamos un candidato ciudadano que vele por los intereses de 
todos los poblanos‖, refirió el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE). (Erika Mejía Peniche) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=915 
 

E-CONSULTA 

 Si El Grito es en Los Fuertes hay que evitar error del 5 de Mayo: COE 
Para los empresarios poblanos es preocupante que aún no se haya determinado el lugar donde se realizará la 
ceremonia de El Grito de Independencia, luego que hay posibilidades de trasladar la ceremonia a la zona de Los 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99075
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-le-politica-para-salda-a-y-armenta-la-alcald-a-no-es-prioridad.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-le-politica-para-salda-a-y-armenta-la-alcald-a-no-es-prioridad.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/empresarios-texanos-llegan-a-puebla-por-calidad-de-empresas-proveedoras-de-vw_id_12054.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/empresarios-texanos-llegan-a-puebla-por-calidad-de-empresas-proveedoras-de-vw_id_12054.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=915
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Fuertes de Loreto y Guadalupe, dijo el presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi. En su opinión, en caso de 
cambiar la sede del acto protocolario, es necesario corregir los errores que se presentaron durante las actividades 
de los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, sobre todo el referente a la entrada restringida. (Erika 
Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=885 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Esta semana se definirá sede para el Grito: Moreno Valle 
Este martes, el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, presentó al gobernador Rafael Moreno 

Valle Rosas el programa para llevar a cabo los festejos patrios. Entrevistado al concluir la gira de trabajo por este 
municipio, el mandatario poblano mencionó que al final de esta semana se tomará la decisión sobre la sede para 
dar el Grito de Independencia. ―Si de hecho por eso viene el secretario con nosotros, me mostró los planes y 
estamos analizando opciones, estaremos tomando una decisión y mostrándosela al edil (Eduardo Rivera Pérez), 
queremos tener festejos inolvidables‖, señaló el titular del Ejecutivo estatal. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/esta_semana_se_definira_sede_para_el_grito_moreno_valle 
 

PERIODICO DIGITAL 

 AMPI llama a ser precavidos ante aumento de arrendamientos 
El ex presidente de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), Luis González Cortesano, 
informó que en esta temporada se incrementa hasta en 50 por ciento el número de operaciones de 

arrendamiento, como consecuencia de la actividad universitaria. Hizo un llamado a los dueños de inmuebles para 

poner mucha atención y evitar ser víctimas de la delincuencia, reconoció que a la llega mucha gente que se 
dedica a estudiar o trabajar dentro de la ley, es necesario que se realice un análisis para saber a quién le 
arrendan su propiedad y no correr el riesgo de que en su momento se pueda aplicar la ―Ley de Extinción de 
Dominio‖ y los propietarios pudieran perder su patrimonio. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/ampi_llama_a_ser_precavidos_ante_aumento_de_arrendamientos 
 

 

 
PUEBLA ON LINE 

 Secretaría de Infraestructura iniciará demolición de ex edificio de la PGJ 
Con el objetivo de dar paso a la construcción del nuevo, moderno y funcional edificio de la Procuraduría General 
de Justicia, el Secretario de Infraestructura en el Estado, José Antonio Gali Fayad, anunció que en los próximos 

días se llevará a cabo la demolición del inmueble existente en la esquina del boulevard Héroes del 5 de Mayo y la 
31 oriente, debido a que presenta daños estructurales; sin embargo, es importante destacar que se rescatarán los 

dos murales que se encuentran albergados, preservándolos como parte importante de la historia del lugar.. 
(Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28989 
 

 
PUEBLA ON LINE 

 Secretaría de Infraestructura iniciará demolición de ex edificio de la PGJ 
Con el objetivo de dar paso a la construcción del nuevo, moderno y funcional edificio de la Procuraduría General 

de Justicia, el Secretario de Infraestructura en el Estado, José Antonio Gali Fayad, anunció que en los próximos 
días se llevará a cabo la demolición del inmueble existente en la esquina del boulevard Héroes del 5 de Mayo y la 

31 oriente, debido a que presenta daños estructurales; sin embargo, es importante destacar que se rescatarán los 
dos murales que se encuentran albergados, preservándolos como parte importante de la historia del lugar.. 
(Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28989:secretar%C3%ADa-de-
infraestructura-inicia-la-demolici%C3%B3n-de-antiguo-edificio-de-la-pgj&Itemid=126 

 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=885
http://periodicodigital.com.mx/notas/esta_semana_se_definira_sede_para_el_grito_moreno_valle
http://periodicodigital.com.mx/notas/ampi_llama_a_ser_precavidos_ante_aumento_de_arrendamientos
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28989
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28989:secretar%C3%ADa-de-infraestructura-inicia-la-demolici%C3%B3n-de-antiguo-edificio-de-la-pgj&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28989:secretar%C3%ADa-de-infraestructura-inicia-la-demolici%C3%B3n-de-antiguo-edificio-de-la-pgj&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ON LINE 

 Saldaña presume que cumple requisitos para competir por la alcaldía de Puebla 
La senadora electa del Revolucionario Institucional (PRI), Lucero Saldaña Pérez, aseguró que sería un honor para 
ella competir para gobernar la capital del estado, e incluso, dijo, cubro los requisitos. En entrevista dijo que en 
este momento su prioridad es rendir protesta en el Senado y trabajar en las comisiones que pueda contribuir para 
apoyar a los poblanos. ―Sería un honor, siempre he considerado que el gobernar la capital del estado es un alto 
honor, pero siempre valor el momento y las condiciones, en este momento mi interés está en poder hacer un 
buen trabajo en la legislatura‖, sentenció la secretaria general del PRI con licencia. (Ricardo Carmona) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28987:salda%C3%B1a-presume-

que-cumple-requisitos-para-competir-por-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127 

 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Lucero Saldaña se baja de la contienda por la presidencia municipal 
La senadora electa por Puebla, Lucero Saldaña Pérez, se bajó de la contienda al interior del PRI para la 
candidatura a la presidencia municipal, ya que, dijo, en estos momentos su prioridad es el trabajo a realizar en la 
cámara alta del Congreso de la Unión. Cabe mencionar que el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales 

Martínez, la mencionó como aspirante a la alcaldía poblana, entre un total de cinco priistas, quienes estarían 
siendo considerados para dicha candidatura. Saldaña Pérez, insistió que tiene una responsabilidad de cumplir los 
votos que le otorgaron los poblanos el pasado 1 de julio y, por ello, asumirá su cargo en el Senado, pues, en 

estos momentos, el proceso electoral de 2013 no le interesa. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lucero-Saldana-se-baja-de-
la-contienda-por-la-presidencia-municipal&id=33495 
 

 
RETO DIARIO 

 COE pide a funcionarios-adelantados renunciar a sus puestos 

El titular del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, consideró oportuno que 
quien aspire a la presidencia municipal de Puebla para 2013, debería renunciar a su cargo, ya sea empresario o 
funcionario del gobierno del estado. Durante el encuentro con los medios de comunicación, señaló que quien 
busque representar a la cuarta ciudad más importante del país, debería empezar a estudiar las grandes 
necesidades de la capital. Incluso, señaló que algunos funcionarios estatales podrían distraerse de sus funciones, 
cuando ya piensan en ser el proyecto que encabece el PAN al frente de la alcaldía, misma que tiene a su cargo, 

Eduardo Rivera Pérez. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-COE-pide-a-funcionarios-
adelantados-renunciar-a-sus-puestos&id=33485 
 
 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Suman 44 CAIC`S clausurados en la capital 
Suman ya 44 Centros de Atención Infantil Comunitaria (CAIC`S) cerrados en la capital, la causa principal es la 
instalación de ductos de gas de Maxigas lo que pone en riesgo a más de 600 menores en edad preescolar. Tras 

una revisión de campo que hizo el Sistema Estatal de Protección Civil (Seproci) se determinó que las casas 

acondicionadas como CAIC`S no cuenta con las medidas de seguridad para impartir clases a los menores. La 
presidenta del patronato del Sistema DIF estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle advirtió que el plazo para 
regular los inmuebles venció el pasado 13 de agosto. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/35647suman-44-caics-clausurados-en-la-capital#.UCuKPKkf78Q 

 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28987:salda%C3%B1a-presume-que-cumple-requisitos-para-competir-por-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28987:salda%C3%B1a-presume-que-cumple-requisitos-para-competir-por-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lucero-Saldana-se-baja-de-la-contienda-por-la-presidencia-municipal&id=33495
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lucero-Saldana-se-baja-de-la-contienda-por-la-presidencia-municipal&id=33495
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-COE-pide-a-funcionarios-adelantados-renunciar-a-sus-puestos&id=33485
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-COE-pide-a-funcionarios-adelantados-renunciar-a-sus-puestos&id=33485
http://www.ngpuebla.com/puebla/35647suman-44-caics-clausurados-en-la-capital%23.UCuKPKkf78Q
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J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Anuncia el secretario de Infraestructura Antonio Gali una inversión de 20 millones de pesos para la 

remodelación del estadio Cuauhtemoc, puebla será sede de eventos importantes, esta remodelación 
incluye la instalación de una mega pantalla. 

 No hay cupo para un universitario mas dice el secretario general de esta casa de estudios ya que el día de 
ayer fue el último día para ingresar a la  BUAP. 

 El Poblano Luis Miguel Barbosa es electo coordinador de la bancada de PRD  en el senado. 
 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Por allí le va otro dato muy interesante, 90 de los 130 aspirantes a la academia de policía municipal, 

reprobó los exámenes de control de confianza, 90 de 130 es el 70%, fíjese nada más en que  niveles nos 
movemos. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 90 cadetes se integraron a la academia de formación para iniciar cursos y prepararse como policías 

municipales, según reporté el presidente municipal de Puebla, ERP, esto luego de informar que de las 130 

personas que entraron, 90 de ellas no pasaron las pruebas de control de confianza.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El viernes los detalles del grito en los Fuertes de Loreto y Guadalupe, en el Fuerte de Guadalupe va ha ser 

la fiesta, allí se van a dar a conocer los detalles de esta verbena que prepara el gobierno del estado para 
ese día, un evento popular que será en los Fuertes.  

 Dice el COE que el grito es una fiesta del pueblo y no se vale repetir la historia del 5 de mayo cuando 
muchos no pudieron llegar par ver el desfile.  

 Sobre la policía recibe ERP 40 nuevos cadetes, próximamente se convertirán en policías.  
 Sobre el reclutamiento se mantiene la convocatoria para los nuevos integrantes de los cuerpos de 

seguridad pública de Puebla.  

 Especialistas de la UPAEP afirman que por lo menos el 30% de los inmuebles en la zona del Centro 
Histórico se encuentran el deterioro, una cifra bastante alta.  

 El ayuntamiento firma un convenio con la Cámara de Comercio de San Antonio, Texas, hay intención de 
hacer negocio, a eso vienen esos señores no dan paso sin guarache vana la segura, quieren hacer negocio 
y que bueno que se piense en Puebla y que se venga aquí a Puebla porque finalmente habrá una derrama 

económica muy importante.  
 
 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 La secretario de Transporté dijo no al incremento  del pasaje tras una reunión con los concesionarios  
donde se acuerda  que por lo menos hasta que termine el año se respete el precio actual. 

 Las papelerías  permanecen abarrotadas  tras el próximo regreso a clases  esta quincena los 
establecimientos esperan un incremento en sus ventas  hasta del 50 %. 

 La Secretaria de Infraestructura anuncia la demolición del edificio de la procuraduría con la finalidad de 

construir ahí mismo  la nueva sede de la dependencia  pero aun hay personas que desconocen donde 
pueden llevar acabo tramites. 

 Cuide su vehiculo por que podrían robarle la batería, por que hace 3 semanas aumento en el mercado de 
metales  el precio  del plomo siendo un negocio rentable para los delincuentes. 

 40 cadentes  iniciaron su formación para desempeñarse  como policías municipales este grupo forma parte 

del segundo corso que se imparte en la academia de seguridad pública. 
 La  falta de mantenimiento en monumentos del centro histórico de Puebla  ponen en riesgo el 

nombramiento de puebla  como patrimonio de la humanidad. 
 Del 15 al 26 de agosto  se realiza el primer festival cultural  organizado por artitas independientes en 

Atlixco con  diferentes actividades  habrá participantes nacionales y extranjeros. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Fallece un joven de 18 años de edad al derrapar su moto e impactarse sobre la barda de la 25 Zona Militar 
muere de forma instantánea.  

 La cultura de la denuncia aún es escasa en Puebla de cada 10 llamadas de auxilio que reciben en el CERI 
sólo cuatro terminan en denuncias penales. 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Encabeza RMV inicio de construcción del sistema de agua potable de Chignautla 
Otorgar servicios de calidad a los municipios con mayor grado de marginación se comprometió el Gobernador 
Rafael Moreno Valle al poner aquí en marcha la construcción del sistema de agua potable con una inversión 

superior a los 5 millones de pesos provenientes del PIBAI. Con esta obra se beneficiarán 7 mil 121 habitantes de 
las localidades de Tezotepec, Sosa, Crutzitzin y San Isidro. Entre los trabajos a realizarse se encuentran un 

cárcamo de bombeo de 25 metros cúbicos, caseta de controles, línea de conducción principal y equipo de 
cloración. (Redacción, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2656727.htm   

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Aprueban empresarios inversión privada para el Soapap   

Francisco Muñoz Pérez, integrante del Consejo de Organismos Empresariales (COE), consideró que es la mejor 
decisión que ha tomado el gobierno del estado de permitir la inversión privada en el Sistema Operador de Agua 
Potable (Soapap) sin necesidad de privatizar el organismo. En rueda de prensa mencionó que solo así se van a 

cubrir las deficiencias que se tienen en el Soapap, además de que se va a mejorar el servicio de suministro de 
agua. Pero dijo que una vez que eso se lleve a cabo, se deben normalizar las cuotas por consumo de líquido, 
porque actualmente son exageradas.  (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2656724.htm   

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 El CIS estará listo para segundo informe: RMV 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2656727.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2656724.htm
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El Centro Integral de Servicios (CIS) de la capital que albergará a dependencias de los tres niveles de gobierno 
estará listo en febrero del próximo año para que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, rinda su segundo 
informe de labores. Lo anterior luego de que se dio a conocer que la empresa Grupo Técnico Constructor se unió a 
Proveedores Contratistas de Puebla para acelerar la obra, por lo que el mandatario confió en que en septiembre el 
edificio tenga forma. Al concluir la gira de trabajo que sostuvo por Zacapoaxtla, Moreno Valle Rosas sostuvo que 

inmueble estará concluido en el tiempo establecido.  (Redacción, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2656702.htm   
 

 

 
 
 
HERALDO 

 Exhortan diputados al gobierno supervisar carreteras estatales 
Urgen legisladores locales al gobierno estatal a hacer una revisión exhaustiva en el sistema carretero de la 
entidad, ya que en varias partes se requiere de mantenimiento. Al respecto, el legislador Ernesto Leyva Córdova, 

en un Punto de Acuerdo que fue aprobado por el Congreso local, exhorta a la Secretaría de Comunicaciones y 
Transportes Federal, a Caminos y Puentes Federales y a la Secretaría de Infraestructura, a que realicen a la 
brevedad un diagnóstico de las carreteras del estado. En un comunicado, el diputado hace ver que una vez que se 
tenga este análisis de la infraestructura carretera, se implementen las acciones necesarias para la planeación, 
programación, presupuestación, administración y elaboración de proyectos de conservación, mantenimiento y 
modernización de las mismas. (Andrés Herrera Ruiz ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50664-exhortan-diputados-al-gobierno-supervisar-

carreteras-estatales 

 
 
HERALDO 

 Pide Doger que sea poblano el coordinador de diputados 
El diputado electo federal del PRI, Enrique Doger Guerrero, criticó a sus compañeros que han levantado la mano 

(todos) para la coordinación de la bancada poblana en la Cámara Baja, pero demandó "que sea poblano". Aquí lo 
importante -dijo el también aspirante a la presidencia municipal de Puebla- es analizar los perfiles de cada uno de 
los compañeros, no porque solamente demuestren su interés por el o la líder. Y es que no hay que olvidar, que 
todos los diputados electos del PRI quieren la coordinación de la bancada priísta en la Cámara Baja.  "Lo que tiene 
que demostrar el coordinador de los diputados poblanos, es capacidad de diálogo, tener una buena comunicación 
con el líder de los legisladores federales a nivel nacional que es Manlio Fabio Beltrones", agregó. (Andrés Herrera) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50665-pide-doger-que-sea-poblano-el-
coordinador-de-diputados 
 

 

 

 
 

SINTESIS 

 Encabeza RMV inicio de construcción del Sistema de Agua Potable de Chignautla  
Otorgar servicios de calidad a los municipios con mayor grado de marginación se comprometió el gobernador 
Rafael Moreno Valle al poner aquí en marcha la construcción del Sistema de Agua Potable con una  inversión 

superior a los 5 millones de pesos provenientes del Pibai.  Con esta obra se beneficiarán 7 mil 121 habitantes de 

las localidades de Tezotepec, Sosa, Crutzitzin y San Isidro.  Entre los trabajos a realizarse se encuentran un 
cárcamo de bombeo de 25 metros cúbicos, caseta de controles, línea de conducción principal y equipo de 
cloración. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

SINTESIS 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2656702.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50664-exhortan-diputados-al-gobierno-supervisar-carreteras-estatales
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50664-exhortan-diputados-al-gobierno-supervisar-carreteras-estatales
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50665-pide-doger-que-sea-poblano-el-coordinador-de-diputados
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50665-pide-doger-que-sea-poblano-el-coordinador-de-diputados
http://www.sintesis.mx/puebla/
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 Emprende gobierno la construcción del hospital Integral de Zacapoaxtla  
En gira de trabajo por Xalacapan, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas junto con el secretario de Salud, Jorge 
Aguilar Chedraui , pusieron en marcha la construcción del hospital General de Zacapoaxtla,  la obra tendrá un 
costo de 55.4 millones de pesos . Moreno Valle ofreció terminar los trabajos de inmuebles que representaban un 
monumento a la ineficiencia y la corrupción. Los gobiernos estatal y municipal invertirán 36.8 millones de pesos 

para concluir la obra que quedó inconclusa en la administración anterior, pese a contar con una inversión superior 
a los 18 millones 500 mil pesos. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

SINTESIS 

 Cambio en dirigencia del SNTSS impactaría a nivel local: Fraile 
Pese a que ―siempre hay grilla‖ con los empleados sindicalizados, el cambio de dirigencia en el Sindicato Nacional 
de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), ha impactado en el ambiente laboral a nivel local, reveló el delegado 
del IMSS en Puebla, Francisco Fraile García. A inicios de mes, se anunció el relevo de Valdemar Gutiérrez Fragoso, 

que es el actual dirigente nacional de los trabajadores; se nombró a Manuel Vallejo Barragán como el candidato 
de unidad. Al estar en Puebla una de las 37 secciones sindicales del país, el delegado del instituto refirió, ―cuando 
hay un movimiento nacional tiene que haber repercusiones locales e indiscutiblemente que el cambio de estafeta 
por parte del líder sindical nacional tendrá que afectar incluso las decisiones locales indiscutiblemente‖. (Verónica 
de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

SINTESIS 

 Concluirá primera etapa de hospital general de Cholula  

El secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, afirmó que este mes concluirá la primera etapa del Hospital 
General de Cholula, mientras que el gobierno estatal está próximo a publicar la licitación de la segunda fase de la 
obra. La primera etapa llagaría a cinco meses de ejecución, pues inició los últimos días de marzo. Tuvo un costo 
de 111 millones de pesos y el total de la obra será de 450 a 470 millones de pesos, según lo referido por el 
funcionario estatal. En el hospital habrá unas cien camas para atender a la población de San Pedro, San Andrés y 
Santa Isabel Cholula, Coronango, Cuautlancingo, Nealtican, Ocoyucan, San Jerónimo Tecuanipan, San Gregorio 

Atzompa y de la zona sur de la capital poblana. (Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Analizarán sedes alternas para reubicar sede del Congreso: Garcilazo  
Será el 21 de agosto cuando se reanuden las pláticas sobre el cambio de inmueble del Congreso del estado, indicó 
el diputado panista Jorge Garcilazo Alcántara, quien consideró dos posibilidades: el edificio que era ocupado por el 

diario El Heraldo de Puebla y una sección del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), a fin de que se ahorren 158 
millones de pesos. En este sentido, descartó que el cambio de sede del poder legislativo corresponda a un pago 

de factura entre de los diputados locales hacia el gobierno del estado, pues indicó que sólo se trata de apoyar a la 
administración estatal en la recuperación de inmuebles que sólo favorecían a un particular y no a la sociedad. 
(Esther Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 
INTOLERANCIA 

 Barbosa coordinará bancada perredista en Congreso 
El próximo coordinador de los senadores del Partido de la Revolución Democrática, Luis Miguel Barbosa Huerta, 

advirtió que sería una torpeza política que los partidos de izquierda fueran en diferentes bloques en el Senado de 
la República cuando pueden consolidarse como la segunda fuerza política y lograr reformas de avanzada. 
Entrevistado por Intolerancia Diario vía telefónica tras haber sido electo coordinador de los senadores del Sol 

Azteca, indicó que el siguiente paso será el construir una agenda legislativa junto con los partidos del Trabajo y 
Movimiento Ciudadano que formaron la coalición Movimiento Progresista. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99078 

 

http://www.sintesis.mx/puebla/
http://www.sintesis.mx/puebla/
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99078
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INTOLERANCIA 

 Ningún partido es dueño de la FROC 
El secretario general de la Federación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (FROC), René Sánchez Juárez 
advirtió que ningún partido político es dueño de la organización y recordó que en más de una ocasión han 
apoyado a candidatos ajenos al Revolucionario Institucional. En entrevista el dirigente de la agrupación rechazó 
que haya sido removido de su cargo luego de participar como candidato suplente al Senado de la República, e 
indicó que solo ejerció la libertad que le da la federación que no ha sido un organismo corporativo y no depende 
de las decisiones centrales de la confederación. (Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99038 

 
INTOLERANCIA 

 El COBAEP no tendrá alumnos rechazados 
El secretario general del Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (SITRACOBP), 
Ricardo Ordaz Pérez, aseguró que en el presente proceso de admisión, ese sistema de educación media superior, 
no tendrá alumnos rechazados, ya que se generaron grupos de nueva creación, con lo que se logró cubrir la 
totalidad de la demanda existente. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99035 

   

 
 
CAMBIO  

 El PAN debe regresar a sus orígenes: Manzanilla 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, afirmó que el principal reto que tiene el Partido 
Acción Nacional (PAN) es regresar a sus principios y valores históricos. En entrevista, el funcionario 
morenovallista dijo que será la Comisión de Mejora y Evaluación del PAN se encargará de analizar el rumbo del 
partido, pero desde su punto de vista deben mantenerse fieles a los valores de origen. ―Esa comisión va a hacer 
una valoración de qué ruta debe tomar el PAN. No soy especialista en el tema, hago patente mi visión desde 

fuera. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-om-politica-el-pan-debe-regresar-a-sus-or-
genes-manzanilla.htm 
 
CAMBIO  

 CIS será terminado antes del segundo informe: RMV 
A pesar de ser una obra compleja, el Centro Integral de Servicios (CIS) se concluirá en tiempo y forma, aseguró 

el gobernador Rafael Moreno Valle y recordó que el inmueble será sede de su Segundo Informe de Labores. Lo 
anterior, luego de que el titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, revelará que la obra 

cuenta con un avance del 35 por ciento y que la empresa encargada de la construcción, Grupo Técnico 
Constructor, se fusionó con la constructora Alfa Proveedores y Constratistas de Puebla, la cual fue el segundo 
lugar en el concurso de licitación del proyecto, con el objetivo de avanzar con los trabajos de construcción del 
CIS. (Elvia García Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-eg-politica-cis-ser-terminado-antes-del-segundo-
informe-rmv.htm 

 

 
CAMBIO  

 Pide Congreso hasta 12 mdp a Finanzas 
El Congreso local solicitó a la Secretaría de Finanzas una ampliación presupuestal de entre 6 y 12 millones de 

pesos para que el Centro de Estudios Legislativos, la Contraloría y la Oficina de Atención Ciudadana, puedan 
iniciar labores, informó el diputado del PAN, Mario Riestra Piña. En la reforma a la Ley Orgánica del Poder 

Legislativo, hecha al cierre del 2011, se contempló la creación de las áreas mencionadas. No obstante, a ocho 
meses de su creación no han podido operar debido a la falta de recursos. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-le-politica-pide-congreso-hasta-12-mdp-a-
finanzas.htm 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99038
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99035
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-om-politica-el-pan-debe-regresar-a-sus-or-genes-manzanilla.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-om-politica-el-pan-debe-regresar-a-sus-or-genes-manzanilla.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-eg-politica-cis-ser-terminado-antes-del-segundo-informe-rmv.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-eg-politica-cis-ser-terminado-antes-del-segundo-informe-rmv.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-le-politica-pide-congreso-hasta-12-mdp-a-finanzas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/150812-le-politica-pide-congreso-hasta-12-mdp-a-finanzas.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Persisten 40 juicios laborales ante la JLCA en contra del Cobaep: Rivas 
A un año del conflicto intergremial en el Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep), aún persisten 40 
juicios laborales en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) por los presuntos despidos injustificados en 
contra de simpatizantes del movimiento liderado por Refugio Rivas Corona, líder del Sindicato Único de 

Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), informó el líder gremial. En entrevista, Rivas Corona acusó al 
gobierno del estado, a través de los funcionarios de la Secretaría de Educación Pública (SEP) intentan entorpecer 
los recursos legales, interpuestos por los docentes, para ser reinstalados en sus puestos de trabajo. (Arturo 

Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/persisten-40-juicios-laborales-ante-la-jlca-en-contra-del-
cobaep-rivas_id_12050.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El PRI dispuesto dar candidaturas a personajes vinculados con RMV: Morales 

El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, manifestó que está abierto a 
postular perfiles ciudadanos competitivos para la elección local de 2013, aunque estos tengan fuertes vínculos con 
la administración estatal panista de Rafael Moreno Valle Rosas. Lo anterior lo señaló ante la declaración del 

secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, quien reconoció la posibilidad de contener por la 
presidencia municipal de Puebla a través de un partido político distinto al del mandatario poblano. (Mónica 
Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-dispuesto-dar-candidaturas-a-personajes-
vinculados-con-rmv-morales_id_12056.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Solicita Congreso ampliación presupuestal para reestructuración administrativa 
El Congreso del estado solicitó a la Secretaría de Finanzas (SF) una ampliación presupuestal de entre 6 y 12 

millones de pesos para echar a andar el Centro de Estudios Legislativos, la Contraloría Interna y la Oficina de 
Atención Ciudadana, áreas que se encuentran en ley desde diciembre pasado pero son inexistentes debido a que 
la administración estatal no ha dotado los recursos económicos ni la infraestructura requerida por los diputados. 

El coordinador de la bancada panista y próximo en fila para ocupar la presidencia de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política, Mario Riestra Piña, informo sobre la petición de recursos en una entrevista con los medios. 
(Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solicita-congreso-ampliacion-presupuestal-para-

reestructuracion-administrativa_id_12059.html l    

 
 
 

 
 

MILENIO  

 Centro de Exposiciones y Convenciones será sede del Tianguis Turístico 2013 

La sede del Tianguis Turístico 2013 será el Centro de Exposiciones y Convenciones Puebla, ubicado en la zona de 

los Fuertes, evento que representa una inversión de 50 millones de pesos aportados por el gobierno estatal, 
mientras que se espera que un monto similar provenga de la federación. Así lo confirmó el secretario de Turismo 
en la entidad, Ángel Trauwitz Echeguren al asegurar que la capital poblana cuenta con la capacidad técnica y 
hotelera para recibir a los visitantes. En el marco de la entrega de certificaciones y reconocimientos del Programa 
Integral de Capacitación y Competitividad Turística (PICCT). (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f66113d2787     
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/persisten-40-juicios-laborales-ante-la-jlca-en-contra-del-cobaep-rivas_id_12050.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/persisten-40-juicios-laborales-ante-la-jlca-en-contra-del-cobaep-rivas_id_12050.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-dispuesto-dar-candidaturas-a-personajes-vinculados-con-rmv-morales_id_12056.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-dispuesto-dar-candidaturas-a-personajes-vinculados-con-rmv-morales_id_12056.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solicita-congreso-ampliacion-presupuestal-para-reestructuracion-administrativa_id_12059.html%20l
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solicita-congreso-ampliacion-presupuestal-para-reestructuracion-administrativa_id_12059.html%20l
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f66113d2787
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MILENIO  

 Admitirá Cobaep a 100% de aspirantes con apertura de 19 nuevos grupos 
El Colegio de Bachilleres del estado de Puebla (Cobaep) admitirá al 100 por ciento de los aspirantes con la 
apertura de 19 grupos de nuevo ingreso que se distribuirán en los 37 planteles del sistema. Durante el proceso de 
admisión de este año, más de 9 mil 400 aspirantes presentaron examen correspondiente, sin embargo, habían 
sido rechazados más de 300, por lo que, con los nuevos grupos se aceptarán a quienes no habían aparecido en la 
lista de rechazados. Lo anterior lo dio a conocer el secretario general del Sindicato de Trabajadores del Colegio de 
Bachilleres del Estado de Puebla (Sitracob), Ricardo Ordaz Pérez. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f661136ec70   

 
MILENIO  

 Solicita Congreso local ampliación presupuestal a Finanzas por 6 y 12 mdp 
El Congreso del Estado envió a la Secretaría de Finanzas una solicitud de ampliación presupuestal de entre 6 y 12 
millones de pesos para dotar de infraestructura y de personal al Centro de Estudios Legislativos, la Oficina de 
Atención Ciudadana y la Contraloría. Así lo dio a conocer el coordinador de la bancada de Acción Nacional, Mario 
Riestra Piña, quien señaló que están en espera de que la dependencia estatal confirme si contarán con los 
recursos antes de que finalice este año. Este año, el poder legislativo contó con un presupuesto de 158.2 millones 

de pesos, recursos que a decir de Riestra Piña no fueron suficientes. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f66113bff21   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Espera BUAP ratificación de Moody‟s sobre sus finanzas  
La BUAP está a la espera de recibir la calificación de Moody’s, que se sumará a la de Fitch Ratings y, en las 
próximas semanas la de Standard & Poor’s, que ratifican las finanzas sanas y transparencia con que se aplican los 
recursos en la Universidad, anunció el rector Enrique Agüera Ibáñez.b Al presidir el Segundo Maratón de Obras 
2012 en el que fueron construidos y remodelados más de 62 mil metros cuadrados, el rector agradeció el apoyo 
del gobierno federal, al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, así como a los universitarios, la 
confianza y apoyo para que la BUAP pueda contar con mayor y mejor infraestructura, a la par de mantener la 

calidad académica. (Jairo García) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=924 
 

E-CONSULTA 

 Con dinero y cargos buscan comprar la dirigencia del PRD 

A los consejeros estatales del PRD les han ofertado de 5 a 50 mil pesos, proyectos productivos y ser asesores en 
la Cámara de Diputados, a cambio de que favorezcan con su voto a los funcionarios morenovallistas Julián 
Rendón y Miguel Tamayo para que asuman la presidencia y la secretaría general del Comité Ejecutivo Estatal, 
denunció Socorro Quesada Tiempo, quien deslindó al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas de la manipulación. 

La perredista, que busca ser la nueva presidenta del sol azteca en la entidad, afirmó que no le teme a las 
acciones de sus compañeros, quienes están apoyados por la diputada electa Roxana Luna y el ex líder estatal 
Miguel Ángel De la Rosa. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=927 
 

E-CONSULTA 

 Luis Miguel Barbosa es nuevo coordinador del PRD en el Senado 
El poblano Luis Miguel Gerónimo Barbosa Huerta fue electo este martes como coordinador de los senadores del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD), para las LXII y LXIII Legislaturas del Congreso de la Unión. En tanto, 

en la Cámara baja encabezará el Grupo Parlamentario del partido del sol azteca el michoacano Silvano Aureoles 

Conejo, ex senador y ex candidato a gobernador. Luego de que los otros aspirantes a ocupar los cargos de 
coordinadores retiraron sus postulaciones, Barbosa y Aureoles fueron designados de manera directa y rindieron 
protesta ante el presidente nacional de PRD, Jesús Zambrano Grijalba. (Álvaro Ramírez Velasco) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=923 
 

E-CONSULTA 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f661136ec70
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f66113bff21
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=924
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=927
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=923
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 Caso de funcionario borracho: dejó cargo el pasado 31 de julio 
Óscar René López Cárdenas renunció desde el pasado 31 de julio al cargo de jefe de Radiodifusora de Tehuacán, 
la cual forma parte de Televisión, Radio y Tecnologías Digitales del estado de Puebla, aseguró su director general, 
Marcelo García Almaguer. El funcionario estatal admitió que "hace poco" supo de lo sucedido el pasado 3 de 
mayo, cuando López Cárdenas fungía como gerente general de la dependencia en Tehuacán y atropelló, en estado 

de ebriedad, a un motociclista en San Andrés Cholula. López Cárdenas fue detenido por agentes de Tránsito en 
San Andrés Cholula después de atropellar a un motociclista, a quien le habrían amputado el dedo de un pie 
debido a las lesiones; sin embargo salió bajo fianza y ahora se niega a cubrir los gastos médicos. (e-consulta)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=887 
 

E-CONSULTA 

 Piden empresarios aval para invertir en Soapap y mejorar servicios 
En Puebla sería viable permitir la inversión privada en el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de 
Puebla (Soapap), puesto que hay entidades como Monterrey y Aguascalientes, donde ha funcionado de manera 
adecuada el hecho de que estos organismos estén operados por empresarios y no por políticos, dijo en el 
presidente de la Asociación Poblana de Empresarios del Medio Ambiente (Apema), Francisco Muñoz Pérez. ―Esto 

no implicará que se ponga en riesgo la cuestión gubernamental referente al agua, pues no se puede privatizar el 
Soapap, pero sí puede haber una apertura para atender las condiciones tan complicadas que tiene el organismo‖, 
comentó. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=886 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Esta semana se definirá sede para el Grito: Moreno Valle 
Este martes, el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, presentó al gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas el programa para llevar a cabo los festejos patrios. Entrevistado al concluir la gira de trabajo por este 
municipio, el mandatario poblano mencionó que al final de esta semana se tomará la decisión sobre la sede para 
dar el Grito de Independencia. ―Si de hecho por eso viene el secretario con nosotros, me mostró los planes y 

estamos analizando opciones, estaremos tomando una decisión y mostrándosela al edil (Eduardo Rivera Pérez), 
queremos tener festejos inolvidables‖, señaló el titular del Ejecutivo estatal. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/esta_semana_se_definira_sede_para_el_grito_moreno_valle 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle se compromete a seguir impulsando el turismo 

La administración estatal seguirá impulsando los proyectos de promoción del sector turismo para consolidar este 
nicho de mercado como un generador de divisas y empleo, aseguró el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle 
Rosas. En el marco de la entrega de Certificaciones y Reconocimiento Integral del Programa de Capacitación y 
Competitividad Turística el titular del poder ejecutivo dijo que su gobierno está enfocado en detonar el potencial 
que tiene la entidad y aprovechar esta área de oportunidad para convertirla en una fuente de ingresos adicional. 
Señaló que para ello el gobierno del estado destinó durante 2011 un recurso de 8 millones de pesos de manera 

bipartita con la federación para la capacitación de los prestadores de servicios. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_se_compromete_a_seguir_impulsando_el_turismo 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ampliarán casetas de la autopista Puebla-Atlixco 
Entre 10 y 15 millones de pesos costará la ampliación de casetas y carriles en la autopista Puebla-Atlixco, informó 
el encargado de despacho de Carreteras de Cuota Puebla, Roberto Ochoa Pérez. ―La ampliación de casetas tiene 

la finalidad de hacer más ágil el flujo vehicular, queremos darle a nuestros usuarios seguridad, comodidad y 
rapidez‖, apuntó. Cabe destacar que este día se dio a conocer la convocatoria para iniciar con las obras de 

ampliación de carriles y construcción de un estacionamiento en la plaza de cobro ubicada en el kilómetro 6+000 
de la autopista Vía Atlixcayotl, los cuales se tienen planeados iniciar el próximo 26 de septiembre y terminar el 24 
de diciembre de este año. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ampliaran_casetas_de_la_autopista_pueblaatlixco 
 

 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=887
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=886
http://periodicodigital.com.mx/notas/esta_semana_se_definira_sede_para_el_grito_moreno_valle
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_se_compromete_a_seguir_impulsando_el_turismo
http://periodicodigital.com.mx/notas/ampliaran_casetas_de_la_autopista_pueblaatlixco
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PERIODICO DIGITAL 

 SGG firma convenio con 14 universidades poblanas 
Este martes, la Secretaría General de Gobierno (SGG) firmó un convenio de colaboración con 14 universidades 
poblanas para trabajar en el rediseño de la arquitectura jurídica en el estado. Mediante esta estrategia, el 
Gobierno del estado busca integrar el capital humano de las instituciones de educación superior para consolidar 
mejoras en dos áreas importantes y lograr el bienestar de todos los poblanos. Se trata de una reingeniería 
jurídica y el fomento de una cultura de la legalidad. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/sgg_firma_convenio_con_14_universidades_poblanas 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Alternancia no afecta al Tianguis Turístico: Trauwitz 
El secretario de Turismo del estado, Ángel Trauwitz Echeguren, afirmó que el cambio de partido en el Gobierno 
federal no afectará la sede ni la realización del Tianguis Turístico en Puebla. Adelantó que lleva un gran avance en 
el proyecto que hará de este evento el mejor en la historia de México. En entrevista, el funcionario estatal señaló 
que no existe ningún riesgo de cancelación de la sede o el retiro de recursos para la realización del evento más 
importante para el sector turismo. Indicó que este tipo de proyectos se llevan a cabo con mucha antelación para 

garantizar que sea todo un éxito, además de que ―el cambio de administración federal no se hace de tajo‖, por lo 
que están amarrados los apoyos económicos. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/alternancia_no_afecta_al_tianguis_turistico_trauwitz 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle inaugura las obras del Hospital de Zacapoaxtla 
Con una inversión de 55 millones 399 mil 664 mil pesos, este martes el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle dio inicio a los trabajos  de activación de obra del Hospital Integral de Zacapoaxtla, obra que se quedó en el 
olvido en la pasada administración estatal. De gira de trabajo por la Sierra Norte, Moreno Valle recordó que 
conoció el proyecto de este hospital cuando era senador, una vez que la federación aportó 18 millones de pesos, 
sin embargo, los gobiernos estatal y municipal no pusieron la parte que les correspondía: su momento se pueda 

aplicar la ―Ley de Extinción de Dominio‖ y los propietarios pudieran perder su patrimonio. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_inaugura_las_obras_del_hospital_de_zacapoaxtla 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 DIF recibe más donativos para „Beca un niño indígena‟ 

El Sistema DIF Estatal recibió un donativo de 41 mil pesos por el Instituto Poblano de las Mujeres para apoyar al 

programa "Beca a un niño Indígena", mismo que tiene como fin apoyar a 3 mil niños con útiles y uniformes 
escolares. Ahí la presidenta de la dependencia, Martha Erika Alonso agradeció el donativo y apuntó que este 
apoyo se suma a la de otras dependencias como el de la Secretaría de Salud la cual hizo un donativo de 100 mil 
pesos por parte del secretario Jorge Aguilar Chedarui, el voluntariado y el personal. Asimismo, otro de los 
donativos por 50 mil pesos lo realizó Angel Trauwitz a título personal. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/dif_recibe_mas_donativos_para_beca_un_nino_indigena 

 
 
 

 

  
 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide Congreso ampliación presupuestal para modernizar instalaciones 
Podría obtener un inmueble que le fue quitado a Henaine y en donde se albergaba El Heraldo. El coordinador de la 
fracción parlamentaria del PAN  en el Congreso del Estado, Mario Riestra Piña, manifestó que se buscará una 
ampliación al presupuesto para este 2012, con la intensión de lograr cumplir con los objetivos de mejora y 
modernización de la sede del Poder Legislativo. El diputado local aseveró que debido a la falta de recursos no se 

http://periodicodigital.com.mx/notas/sgg_firma_convenio_con_14_universidades_poblanas
http://periodicodigital.com.mx/notas/alternancia_no_afecta_al_tianguis_turistico_trauwitz
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_inaugura_las_obras_del_hospital_de_zacapoaxtla
http://periodicodigital.com.mx/notas/dif_recibe_mas_donativos_para_beca_un_nino_indigena
http://www.contraparteinformativa.com/
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ha logrado conformar la propuesta de la nueva sede del Congreso del Estado, ya que no se ha logrado concertar 
este proyecto. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Congreso-ampliacion-
presupuestal-para-modernizar-instalaciones&id=45053 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Busco formar parte del renacimiento' del PAN: Manzanilla 

Según el secretario General de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, busca formar parte del ―renacimiento‖ del 
Partido Acción Nacional (PAN), y que no solo se afilió para que ese instituto político lo cobije como su candidato a 

la alcaldía de Puebla capital. Aseguró que tuvo la posibilidad de integrarse a algún otro partido político, pero 
decidió sumarse al blanquiazul porque a su decir, va más con su ideología, su manera de pensar sobre el futuro 
de México. El funcionario estatal, quien ha manifestado interés por suceder a Eduardo Rivera Pérez comenzó su 
trámite hace unos días para ser afiliado. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=45051 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sin título, 100 docentes de bachilleres 
Representan el 10% del total de la planta de maestros. Aproximadamente 100 docentes que imparten clases en el 
Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (COBAEP), no tienen título y continúan dando clases, así lo dio a 
conocer el secretario general del Sindicato de Trabajo del Colegio de Bachilleres (SITRACOB), Ricardo Ordaz 
Pérez. El líder sindical de los maestros dijo que esta por vencerse el plazo que se les dió a los profesores el cual 
fue de seis meses para obtener su título, pero debido a que este lapso fue muy corto se les ampliará por otros 
seis meses. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-titulo,-100-docentes-de-
bachilleres&id=45052 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 BUAP dialoga con alumnos rechazados  
Se mantiene abierta al diálogo la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) ante los alumnos que no 
pudieron ingresar a la máxima casa de estudios de la entidad, afirmó el secretario general de la institución, 

Alfonso Esparza Ortiz. Lo anterior después de haber participado en una forma de convenio de colaboración con 
universidades para el rediseño de la arquitectura jurídica en el estado y el fomento de la cultura de la legalidad 
con el gobierno del Estado. Los estudiantes que lograron pasar su examen pero por cuestiones de cupo no fueron 
elegidos podrían revisar las opciones ofertadas por la BUAP en su sistema semipresencial el cual aún cuenta con 
lugares disponibles en diferentes carreras, indicó el secretario general de la BUAP. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--BUAP-dialoga-con-alumnos-
rechazados-&id=45056 

 
  

 

 

 
PUEBLA ON LINE 

 Primero a reconstruir el PAN, y luego a elegir candidatos: Espina 
El Partido Acción Nacional en Puebla debe de construir primero un proyecto que responda a la ciudadanía, y luego 
elegir a los candidatos y candidatas que participarán en el elección de 2013, y con ello obtener el triunfo, 
consideró el diputado local del PAN, Juan Carlos Espina Von Roehrich. ―Teniendo ya la bandera, es más fácil 

encontrar al abanderado correcto, pero si no tenemos clara la bandera nuestros objetivos para la próxima 

administración municipal y para la siguiente legislatura, sería irrelevante pensar en el candidato‖, sentenció el 
legislador panista. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28988:primero-a-reconstruir-el-
pan-y-luego-a-elegir-candidatos-espina&Itemid=127 

 
PUEBLA ON LINE 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Congreso-ampliacion-presupuestal-para-modernizar-instalaciones&id=45053
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Congreso-ampliacion-presupuestal-para-modernizar-instalaciones&id=45053
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=45051
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-titulo,-100-docentes-de-bachilleres&id=45052
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-titulo,-100-docentes-de-bachilleres&id=45052
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--BUAP-dialoga-con-alumnos-rechazados-&id=45056
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--BUAP-dialoga-con-alumnos-rechazados-&id=45056
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28988:primero-a-reconstruir-el-pan-y-luego-a-elegir-candidatos-espina&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28988:primero-a-reconstruir-el-pan-y-luego-a-elegir-candidatos-espina&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Luis Miguel Barbosa, coordinador del PRD en el Senado 
Tras varias horas de negociación y cabildeo el Partido de la Revolución Democrática eligió la tarde de este martes 
a sus dos coordinadores parlamentarios; quien encabezará la bancada del Sol Azteca en el Senado de la República 
es el legislador electo Miguel Barbosa, oriundo de Tehuacán, Puebla, y jefe máximo del sol azteca en el estado de 
Puebla, mientras que en la Cámara de Diputados será Silvano Aureoles. La designación de los coordinadores 

parlamentarios estaba programada para el pasado lunes a las 17 horas, sin embargo, imperó la confusión entre 
los legisladores perredistas, pues la mayoría no fue notificado por el partido sino que se enteró por otros medios, 
lo que generó reproches a Zambrano por la falta de organización. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28981:luis-miguel-barbosa-
coordinador-del-prd-en-el-senado&Itemid=127 
 
 

 
 
 

RETO DIARIO 

 SSPE entregó estímulos económicos a uniformados 
La Secretaría de Seguridad Pública Estatal informa que derivado del reconocimiento a la labor y el desempeño que 
cada uno de los uniformados estatales muestra durante sus funciones, el titular de la dependencia, Ardelio Vargas 
Fosado, realizó la entrega de estímulos económicos a 98 elementos estatales que durante los meses de marzo y 
abril destacaron en su ejercicio por mantener a Puebla como una ciudad segura. Durante esta entrega de 
recursos, 89 uniformados estatales recibieron por concepto de acciones relevantes la cantidad de 5 mil pesos, 

como gratificación por su esfuerzo, esmero y dedicación a su trabajo. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPE-entrego-estimulos-
economicos-a-uniformados&id=33500 
 

RETO DIARIO 

 Segundo informe de RMV será en el Centro Integral de Servicios 
―En el Centro Integral de Servicios (CIS) se hará el segundo informe de gobierno‖, dijo el gobernador, Rafael 
Moreno Valle Rosas, al asegurar que la construcción del edificio que albergará a todas las dependencias del estado 
estará terminada y lista para el 15 de enero de 2013. El jefe del Ejecutivo, admitió complicaciones por ser la 
primera obra con el Esquema de Proyecto para la Prestación de Servicios (PPS), pero, garantizó que el inmueble 

servirá de escenario para la realización de la lectura y el acto protocolario del informe estatal, el año entrante, a 
pesar del atraso que a la fecha presenta esta construcción. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Segundo-informe-de-RMV-
sera-en-el-Centro-Integral-de-Servicios&id=33508 

 
RETO DIARIO 

 Hugo Alejo insiste que casaca no promociona gobierno de RMV 
El diputado del Partido Nueva Alianza, Hugo Alejo Domínguez, insistió que la colocación del escudo de la actual 
administración en la casaca se que utilizará en este ciclo escolar no sirve para promocionar al gobierno que 

encabeza, Rafael Moreno Valle Rosas. Recordó que en otras administraciones también el logotipo ha sido utilizado 
en instituciones educativas, incluso, dijo, son muchos los planteles educativos que todavía tienen el logotipo de la 
administración de Mario Marín Torres. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hugo-Alejo-insiste-que-
casaca-no-promociona-gobierno-de-RMV&id=33496 
 
RETO DIARIO 

 Tenemos que aplicar valores a la política: Manzanilla 

―Todos los partidos políticos tienen la obligación de utilizar sus valores y principios con los que fundaron el 
instituto‖, declaró el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. En 

entrevista, el encargado de la política interna del gobierno de Puebla, argumentó que el objetivo de los artículos 
que publicó en estos días es hacer una reflexión sobre la importancia de no dejar atrás los valores como seres 
humanos.  (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tenemos-que-aplicar-
valores-a-la-politica:-Manzanilla&id=33484 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28981:luis-miguel-barbosa-coordinador-del-prd-en-el-senado&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28981:luis-miguel-barbosa-coordinador-del-prd-en-el-senado&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPE-entrego-estimulos-economicos-a-uniformados&id=33500
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPE-entrego-estimulos-economicos-a-uniformados&id=33500
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Segundo-informe-de-RMV-sera-en-el-Centro-Integral-de-Servicios&id=33508
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Segundo-informe-de-RMV-sera-en-el-Centro-Integral-de-Servicios&id=33508
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hugo-Alejo-insiste-que-casaca-no-promociona-gobierno-de-RMV&id=33496
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hugo-Alejo-insiste-que-casaca-no-promociona-gobierno-de-RMV&id=33496
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tenemos-que-aplicar-valores-a-la-politica:-Manzanilla&id=33484
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tenemos-que-aplicar-valores-a-la-politica:-Manzanilla&id=33484
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RETO DIARIO 

 Pide Espina que antes del candidato se elija al proyecto panista  
El diputado local del PAN, Juan Carlos Espina von Roehrich, consideró que antes de las elecciones de 2013, 
primero se debe tener el proyecto y luego al candidato que buscará representarlo, a fin de ganar la presidencia 
municipal de Puebla. Así lo dijo después de conocer la reflexión que hizo el secretario General de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, sobre la vida del PAN y quien, además, aspira a la presidencia municipal de Puebla el 
siguiente año. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-Espina-que-antes-del-

candidato-se-elija-al-proyecto-panista&id=33483 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Opacas e ineficaces, comisiones legislativas 

La mayoría de las nueve comisiones especiales que funcionaron en el Senado durante la actual Legislatura 
concluyeron sus labores en medio de la opacidad. Tan sólo de enero a junio de este año, la Cámara Alta destinó 
113 millones 850 mil pesos a la operación de las 59 comisiones ordinarias y los nueve órganos creados para 
atender una agenda o coyuntura particular. De acuerdo con informes oficiales del Senado, estos órganos no 
presentaron más de un informe ante el pleno y no transparentaron los recursos que emplearon para su 

funcionamiento. (Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40110.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Militares acusados de narco o robo irán a fuero civil: Corte 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) fijó un nuevo límite al fuero de guerra, al establecer que los 
delitos cometidos por militares que no afecten bienes jurídicos de la esfera castrense deben ser juzgados por 
tribunales ordinarios, aunque no haya civiles involucrados. Por ocho votos contra dos, el pleno decidió que un juez 
federal debe procesar a tres militares que en 2011 ―sembraron‖ mariguana en un vehículo para inculpar a un civil 
por delitos contra la salud, y fueron acusados de falsear declaraciones en la modalidad de simulación de pruebas. 

(María de la Luz González) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40111.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Define PRD jefes de bancadas 
Miguel Barbosa y Silvano Aureoles, designados coordinadores del PRD en la Cámara de Senadores y de Diputados, 
respectivamente, aseguraron que harán valer su segunda fuerza política nacional junto con el PT y MC en la 

próxima Legislatura. Luego de haber sido nombrados, por unanimidad, Miguel Barbosa dijo que la estrategia que 
echarán a andar en la Legislatura LXII, que inicia el próximo 1 de septiembre, será ―construir una izquierda con 
vocación de poder‖. Adelantó que buscarán llegar a acuerdos con las demás fuerzas políticas. Barbosa Huerta, 
dirigente de la corriente perredista Nueva Izquierda (NI). (Francisco Nieto) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40112.html  
 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Barbosa, a las grandes ligas 
Ayer al mediodía se comunicó con este columnista Luis Miguel Barbosa Huerta para compartirme la noticia 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-Espina-que-antes-del-candidato-se-elija-al-proyecto-panista&id=33483
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-Espina-que-antes-del-candidato-se-elija-al-proyecto-panista&id=33483
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40110.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40111.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40112.html
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sobre su designación como coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el 
Senado de la República. 
Se puede estar de acuerdo o no con este personaje que ha tenido aciertos y desaciertos como miembro de la 
izquierda, pero hay una realidad que debe reconocerse: Barbosa es el poblano de izquierda que más lejos ha 
llegado en la historia reciente, pues además de haber dirigido nacionalmente a la corriente Nueva Izquierda y 

haberse incrustado en la cúpula del grupo de ―Los Chuchos‖, ahora será el coordinador de la bancada 
perredista en el Senado. 
Habrá quienes lo califiquen como un alfil del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, luego de que Luis Miguel 
Barbosa fue uno de los principales promotores de la alianza electoral con el PAN en 2010 y que a la postre 
hiciera ganar el proyecto morenovallista, sin embargo las cosas han cambiado, ya que las fuerzas izquierdistas 

se han dado cuenta de lo poco redituable que fue el ir en alianza con sus enemigos ideológicos. De acuerdo con 
lo que se comenta en la izquierda, están crecidos después de los resultados del mes de julio en Puebla y que si 

concretan una alianza, ésta será con el PT y con Movimiento Ciudadano. 
Hay que recordar que el grupo de Barbosa y el diputado Eric Cotoñeto nunca protestaron por la solicitud que se 
hiciera para expulsar a Miguel Ángel de la Rosa Esparza por traición al partido, luego de que aceptara una 
subsecretaría días previos a la elección federal, cuando López Obrador había cuestionado el papel de Moreno 
Valle. 
Barbosa Huerta ahora tendrá puestos en él los reflectores de la política nacional y puede ser una buena 
oportunidad si piensa en otro proyecto político. 

Algunos datos del político nacido en Tehuacán es que fue diputado local y federal, presidente estatal del PRD y 
ahora una de las cabezas más visibles del grupo de ―Los Chuchos‖. 
Veremos de qué está hecho. 
Un aviador de elite 

Una fuente al interior de la Secretaría de Turismo reveló a este columnista la existencia de un aviador de altos 
vuelos en esa dependencia. 

Se trata del encargado de Despacho de la Subsecretaría de Promoción Turística, Miguel Martínez García, quien 
desde los primeros días de julio no se aparece en su oficina. De acuerdo con sus propios compañeros, este 
personaje está en plenas vacaciones de verano en su residencia de Texas, Estados Unidos, donde permanecerá 
hasta el día 18 de agosto, para regresar a trabajar el lunes 20. 
Digamos que se tomó el calendario escolar —junto a toda su familia— para veranear cómodamente, sin 
importarle que de acuerdo con la naturaleza de su cargo era fundamental su presencia en Puebla en la 
temporada alta. Lamentablemente, su ausencia empieza a generar una crisis entre los empresarios de la 

llamada industria sin chimeneas, quienes se desesperan por la nula atención que reciben de esta oficina. 
La Secretaría de Turismo tiene en puerta los trabajos y la promoción del Tianguis Turístico Puebla 2013 y el 
conflicto generado por la creación del Museo Internacional del Barroco, y el encargado de Despacho de la 
Subsecretaría de Promoción Turística no aparece. 

Así las cosas, resulta necesaria la intervención tanto del secretario Trauwitz como de la Contraloría estatal, 
para que apliquen fuertes correctivos en contra de e…(sic) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1513 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
El fracaso del campo poblano 
Es difícil hablar del atraso que vive el campo en Puebla porque administraciones van, administraciones vienen y 
la pobreza se ha mantenido desde tiempos inmemorables. 
Lo sustancial es que en esta administración, la de Rafael Moreno Valle, el abandonó hacia ese sector ha sido 
más notorio que nunca, sólo se ha basado en la entrega de mototractores, los cuales simple y sencillamente no 
han servido para nada. 

El paso de Pedro Adalberto González Hernández por la Secretaría de Desarrollo Rural fue una verdadera 
desgracia para los miles de productores del estado y eso que la flamante contratación morenovallista tenía 

como una de sus principales cartas credenciales haber sido el hombre que creó las reglas de operación de 
varios de los programas para el campo mexicano. 
Algo que debe aclarar la administración morenovallista es dónde diablos quedaron cientos de miles de pesos 
del Programa de Activos Productivos de Sagarpa, programa federal cuyos beneficios nadie sabe dónde 

quedaron o a qué manos fueron a parar. Ni siquiera se publicaron, como lo marca la norma, las listas de los 
beneficiarios. ¿Qué pasó con estos millones de pesos? ¿Por qué otros estados publicaron los nombres y Puebla 
no? 
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Estoy convencido de que Rodrigo Riestra Piña dará mil veces mejores resultados que su antecesor, aunque por 
el momento sólo sea encargado de despacho y ya se hable de que buscan a otro fuereño para que venga a 
hacerse cargo de esta dependencia, pero sería importante que se informe sobre estos recursos. No hay noticias 
de estos recursos y las quejas de los productores se multiplican porque tampoco hay apoyos para proyectos 
productivos. 

Increíblemente, Rodrigo Riestra, en tan sólo unos días logró lo que su inútil antecesor no pudo: liberar recursos 
frescos para el campo, que estuvieron detenidos por la Federación, ante la incompetencia del exfuncionaro 
estatal. 
El campo es otra de las cuentas pendientes de la administración morenovallista, que ofreció muchos cambios y 
ahora está presa de sus propios compromisos, los cuales incluso hasta desaparecieron. 

Operación Blanca 
La diputada federal electa Blanca Jiménez sin duda ya juega un papel protagónico en las decisiones del PAN y 

ésta aumentará todavía más, ya que se perfila para ser la sucesora de Juan Carlos Mondragón Quintana al 
frente del Comité Estatal del albiazul. 
Si no hay en los próximos días un arreglo cupular entre los Yunques y el gobernador para prorrogar la estadía 
de Mondragón al frente del Comité Estatal del PAN, dé por un hecho que la legisladora federal amarrará la 
sucesión de Juan Carlos. 
El hecho es que la operación del grupo político de la diputada federal ha sido impecable al interior del Consejo 
Estatal del PAN, el cual cuenta con 106 integrantes. De estos 106, al menos 60 están con Blanca Jiménez, 

quien con esto tendría la mayoría necesaria para hacerse cargo del Comité Estatal del PAN para los próximos 
tres años. 
El retorno del Ñoño 
 El dueño del PDR en Puebla, Luis Miguel Barbosa Huerta, mejor conocido como ―El Ñoño‖, seguirá siendo el 

dueño perpetuo del partido que se ostenta como la presunta izquierda en Puebla, pero ahora con mucho más 
poder, ya que ayer formalmente se convirtió en el coordinador de los senadores del PRD en Puebla. 

La corriente de ―Los Chuchos‖, esos que serían capaces de vender hasta su progenitora con tal de obtener 
poder y dinero, seguirá mandando y negociando en Puebla con las siglas del PRD. El poblano Barbosa, cuya 
familia es originaría de la región de Tehuacán, se adueñó desde hace 15 años de las siglas del PRD en Puebla y 
no las ha dejado porque representan un lucrativo negocio. 
Ha puesto y depuesto a diputados locales y dirigentes estatales a su antojo, y ahora lo seguirá haciendo 
porque, como me dijo Mario Martell a través de Twitter, nadie sabe para quién vota y el beneficiario de López 
Obrador ahora es de nueva cuenta ―El Ñoño‖. 

Mi respuesta a Luis Salazar Gámez 
Agradezco la carta que envió el responsable de Comunicación Social y Relaciones Públicas de la Secretaría 
General de Gobierno, Luis Salazar. 
Por lo visto a Rincón lo único que le hace falta es vender mole los domingos e inventar el agua tibia. Por lo 

demás, ¡ay, ajá! 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1508 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

En San Andrés Cholula, las dudas del examen de confianza 
Un elemento de la Policía Municipal envió un mail a esta columna donde pone al descubierto que el ―examen de 
confianza‖ que fue practicado para saber quiénes están aptos para proteger a la ciudadanía, no es tan efectivo 
como parece. 
Para tal fin pone al descubierto a uno de sus compañeros a quien en medio de un operativo, tal y como lo 
hemos venido señalando en este espacio, asaltó a un joven a quien le robó un celular que tiene un valor de 
más de 10 mil pesos. Este elemento, de acuerdo a la misma carta ya aprobó el famoso examen de confianza. 

Lo más grave que señala el escribiente es que el jefe directo de este elemento, cuando el afectado llegó a 
identificar quien lo atracó prefirió esconderlo, obviamente por la misma complicidad. 

¿Cuántas personas en operativos que ocurren en las dos Cholulas han sido ―blanco‖ de atracos? 
Ojalá y los afectados pudieran enviar sus historias a este espacio. 
El correo de los muertos 
Corrupción en la PM de San Andrés Cholula 

“Hola buen día espero se encuentre bien y comentarle que soy un policía municipal de San Andrés Cholula, soy 
lector de su columna y me gustaría manifestar en ella las injusticias que vivimos los policías municipales de 
San Andres Cholula, porque nos llaman ignorantes, creen que somos tontos, pero estamos hasta el gorro de las 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1508
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injusticias que vivimos y que en nuestras filas se encuentran rateros que los mismos mandos tapan como es el 
caso del oficial Zepeda, este sujeto el día jueves entramos de turno y por la noche se monta un operativo de 
antros en la 14, el cual el oficial Zepeda aprovechó para robarle a un parroquiano un teléfono y demás 
pertenencias, al siguiente día nos fuimos francos y es día sábado donde nuevamente nos presentamos a 
laborar, porque nuestro horarios es supuestamente de 24 por 24, y digo supuestamente por que entramos a 

las 8:00 horas y vamos saliendo 10:00 a 10:30. 
”Ese día sábado nos pasaron lista y se presentó un joven a nuestra corporación para denunciar que un oficial le 
había robado sus pertenencias, entre ellas un teléfono celular valuado en mas de diez mil pesos, el joven pasó 
y a nadie reconoció, hasta ese momento nosotros deducíamos que era del otro turno o de San Pedro Cholula, 
pero ¡oh, sorpresa! que nos llevamos el día de ayer lunes al incorporarnos nos enteramos que en el momento 

que el joven estaba tratando de identificar al probable inculpado, a Zepeda uno de los mandos le estaba 
avisando que no llegara, lo cual pudimos confirmar que era verdad, ya que al señor Zepeda no salio a patrullar 

ayer, si no lo mandaron a la casa de integración familiar ubicada en calle 2 Oriente entre 3 y 5 Norte a que 
cuidara el lugar, ya que tiene muchas cosas de valor, que ironía verdad, ahí hasta que se calmen las cosas, 
verdaderamente es inaudito que a este sujeto le cubran sus tonterías porque ha robado hasta a los mismos 
compañeros, es el colmo que al señor Zepeda le acaban de hacer su examen de confianza, no es justo que 
habemos gente con vocación de servicio a la corporación y que haya gente la cual protegen los mandos sólo 
porque les da su mochada, la cual ha de ser muy buena porque para que un mando se aviente la broca es 
porque vale la pena, además el hermano de este señor perteneció hace un trienio a la corporación, donde lo 

corrieron por rata. 
”La corrupción que abunda es demasiada, la semana pasada realizaron revista y los que traen a cargo las 
patrullas, traían licencias vencidas y habemos gente que traemos todo en orden y no se nos da la oportunidad 
de patrullar sólo porque al mando no le caemos bien o somos unos ignorantes indios que no valen la pena, 

pero entre esos indios hay profesionistas y los que no lo son pero con vocación de servicio , también existe una 
compañerita llamada Pamela que tiene quince días de haber ingresado y ya la subieron a patrullar sólo por que 

es la “amiga” del oficial Gallegos. Ella ya ha estado en corporaciones de Cholula pero la han corrido por loca y 
chismosa, aquí a las mujeres de ambos turnos no se les permite subir a patrullar porque son „pend…‟ o no tiene 
buen cuerpo o no se andan riendo, a nosotros nos hacen falta las compañeras cuando hay casos de someter a 
una persona del sexo femenino pero los mandos las ponen en los servicios porque son mujeres „pend…‟ como 
policías nunca vamos a crecer señor gobernador vea de qué sirve su examen de confianza. 
”Ojalá y los mandos estatales volteen a ver a San Andrés Cholula ya que no es un pueblo ni somos indios 
ignorantes, sé que con esto los mandos tomarán represalias en nuestra contra pero sabe, ya basta de 

llamarnos pend…” 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1511 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
La mediocre competitividad de Puebla capital, el tema del 2013 
El Instituto Mexicano para la Competitividad ha puesto sobre la mesa el tema central sobre el que habrá de 
girar la próxima elección de alcalde de la Angelópolis, más allá del folclor de los 4 Fantásticos del 
morenovallismo o los 5 Magníficos del PRI: de acuerdo con el Índice de Competitividad Urbana presentado 
ayer, la zona metropolitana Puebla-Tlaxcala se ubica en la posición 22 de un rankingnacional de las 77 

ciudades más importantes del país. Es decir, pese a que por tamaño y población nos ubicamos entre los 
cinco más grandes de México, nuestra competitividad esencialmente es un fracaso: somos incapaces de 
atraer inversionistas, crear mejores empleos y condiciones de vida. Nos superan urbes de mediano 

tamaño como Querétaro (4), Colima (8), Monclova (11), Campeche (12), Hermosillo (13), Toluca 
(15), Veracruz (16), León (20), Villahermosa (23) y hasta Coatzacoalcos (25), dando por sentado nuestra 
lejanía de las grandes megalópolis como Monterrey (1), el Valle de México (2) y Guadalajara (9). 
En su posición 28 de 77 ciudades evaluadas, Puebla se encuentra en el mismo nivel que Aguascalientes 

(30), Celaya (32), Cuernavaca (33), Morelia (36) y Guanajuato (37). De nada sirve presumir que 
nuestra ciudad es una de las más tranquilas, que no hay crimen organizado, y que tenemos la 
concentración más alta de instituciones de educación en el sur-sureste del país. En materia de 
competitividad, en el mejor de los casos, damos pena ajena. En el peor, somos una vergüenza. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1511
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Nuestro pésimo lugar en el ranking nacional del Imco no es culpa de un gobierno municipal. Ni siquiera de 
uno tan malo como el de Eduardo Rivera Pérez; en realidad se trata de una suma de desastres continuados 
en el tiempo, que ningún partido, ni el PAN ni el PRI, han querido remediar. Una suma de inercias y 
defectos que hacen mediocre a esta ciudad. Una responsabilidad compartida que va de Gabriel Hinojosa 
y Mario Marín, pasa por Luis Paredes, Enrique Doger, Blanca Alcalá y termina en Lalo. Y que lo mismo 

aplica para los 33 municipios que forman la zona metropolitana Puebla-Tlaxcala que, por si fuera poco, sufre un 
diseño constitucional queimpide los incentivos a la coordinación entre localidades de diferentes entidades 
federativas. 
¿Qué hicimos mal? El Imco analiza 10 variables para medir la competitividad de las 77 ciudades que 
comprende el estudio. I. Sistema de derecho confiable y objetivo II. Manejo sustentable del medio ambiente 

III. Sociedad incluyente, preparada y sana IV. Economía estable V. Sistema político estable y funcional VI. 
Mercado laboral VII. Infraestructura VIII. Gobiernos eficientes y eficaces IX. Aprovechamiento de las relaciones 

internacionales X. Sofisticación e innovación en los sectores económicos. Y a reserva de profundizar 
ampliamente, Puebla sale mal evaluada en cada uno de ellos. Así de simple. 
Por supuesto, hay mayores debilidades que otras. Las más importantes, creo, son lasinstitucionales por 
encima de la vocación económica, además de la coordinación. Va un ejemplo dramático: el pleito territorial 
entre Puebla y San Andrés que ya va para 20 años. El problema permanece aun cuando los dos alcaldes 
sean emanados del PAN, como en los tiempos de Luis Paredes Moctezuma y Guillermo Paisano, o ahora 
con Eduardo Rivera y Miguel Huepa. Administraciones van y administraciones vienen, pero los habitantes 

de la franja en disputa continúan viviendo el caos en la prestación de servicios y seguridad pública. Ellos 
tenían la esperanza de que un Congreso con mayoría diferente al PRI tuviera una solución definitiva: pero llegó 
Compromiso por Puebla y el tema sigue durmiendo el sueño de los justos. 
Otro parte de la debilidad institucional es la gestión no profesional de la zona metropolitana. Los funcionarios 

de los gobiernos municipales de la región Puebla-Tlaxcala tienen una deficiente preparación académica en 
un mundo en el que el conocimiento es el bien más valioso. Aquí sí vale la pena citar al gobierno de Lalo 

Rivera: siete de los 18 principales funcionarios son pasantes o no terminaron la licenciatura, de 
acuerdo con los propios datos de Transparencia. Más grave es que cuatro de las seis principales posiciones —
Gobernación, Secretaría General, Servicios Municipales y Administración— no terminaron los estudios 
profesionales. Leonor Popócatl, Íñigo Ocejo, Alejandro Fabre Bandini y Pablo Montiel son puros burros. 
¿Qué tipo de gobierno pueden hacer? 
El problema es estructural: la alternancia en el poder provoca que PAN y PRI se intercambien la estafeta 
gubernamental, pero cada que llega un nuevo alcalde barre con los equipos de trabajo para 

sustituirlos por inexpertos que, al cabo de tres años, vuelven a ser sustituidos. Si en los gobiernos estatales 
este hecho es grave, más aún en los municipales, que tienen ciclos muy cortos en la curva de aprendizaje y 
planeación. 
Pues bien, de esto es de lo que deben hablar los 4 Fantásticos y los 5 Magníficos: ¿cómo diablos planean 

hacer que Puebla remonte lugares en el ranking de competitividad urbana del Imco? ¿Cuál es su diagnóstico 
y cuáles son sus recetas para mejorar?No nos basta la cara bonita de Amy, Manzanilla, Aguilar, Gali, 
Doger, Agüera, Pepe Chedraui y el resto de aspirantes. Si en verdad quieren gobernar nuestra ciudad, es hora 

de que nos expliquen cómo hacerlo. Ése es el verdadero reto. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-150812.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
¿Los 4 Fantásticos o la Liga de la Justicia? 
La mesa en la que se juega la presidencia municipal de Puebla no está pareja, y no me refiero a que esté coja o 

chipotuda, no, sino a quedos de los tres jugadores que en estos momentos calientan las apuestas de 
2013 van juntos contra su enemigo común: el Yunque. Si los analistas locales fueran más certeros, 
agruparían a los precandidatos del gobernador y a los del PRI en un solo bando y a los de la derecha 
recalcitrante en otro. 

¿Me explico? Imaginemos que en esa mesa están sentados jugando una partida de póker Rafael Moreno Valle, 
el PRI y el Yunque. ¿A quién estarán pensando ganarle dos de esos tres jugadores? Atinó, y no sólo lo 
estarán pensando, sino que tendrán un diálogo fluido y perverso a través de códigos secretos para desplumar a 

su enemigo coincidente. 
Por eso, cuando se reducen las cartas del mandatario a Fernando Manzanilla, Tony Gali, Amy Camacho y Jorge 
Aguilar y les asignan el mote de los 4 Fantásticos, me parece que existe un error de apreciación que tendría 
que corregirse agregando a Enrique Doger, Enrique Agüera, José Chedraui, Lucero Saldaña y Alejandro 
Armenta, y rebautizarlos como la Liga de la Justicia. 
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El sobrenombre es lo de menos cuando lo que importa son los jugadores. Poniéndonos en los zapatos del 
gobernador, es probable que coincidamos en una cosa. A cualquiera de los superhéroes aquí enlistados 
podría apoyar el gobernador, sin importar su filiación partidista, con tal de que el Yunque no repita 
en la presidencia municipal de Puebla, ¿sí o no? Ahora bien, vuelvo a preguntar, nomás por joder: ¿el 
juego de póker rumbo al 2013 es de dos o de tres? 

Ésa es la cuestión, sólo un milagro podría hacer posible que los yunquistas ganaran la partida de cartas y 
retuvieran la alcaldía de Puebla. Lo veo difícil. Es requisito que para seguir en el juego primero tendrán 
que conseguir la nominación del candidato a favor de uno de los suyos (y póngale el nombre que quiera); 
pero ése no huele ni tiene tintes de embrollo, si lo llegaran a lograr, lo difícil será ganarle al que me diga de los 
superhéroes, apadrinado, claro, por el gobernador y el Presidente de la República. 

En la crónica política lo de menos sería dejarla pasar en este juego del poder por el poder y de lanzamiento de 
cartas. Sin embargo, la jugada de Moreno Valle al afiliar a Manzanilla al PAN fue brillante. ¿Por qué? 

Porque le mete presión al juego.Quiere ganarle a la extrema derecha antes de la elección constitucional, 
hacerlos a un lado para tener el camino libre, pero en caso de no lograrlo no pasaría nada, retiraría a 
Manzanilla de la puja y les haría besar el polvo el 1 de julio del año entrante con otro superhéroe. 
No perdamos de vista ni olvidemos que al juego de póker le falta todavía un jugador: las 
izquierdas, y sobra explicar que también tendrán de enemigo común al Yunque con o sin acuerdos y alianzas 
gubernamentales, y cuando ese nuevo jugador se siente y tome sus cartas estaremos en condiciones de 
configurar si la Liga de la Justicia sigue como está o se acrecentó. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/agosto/colum-entranas-150812.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

La lucha por las candidaturas 
Ayer, el PRI dio a conocer los nombres de cinco de sus miembros que aspiran a la candidatura a la 
presidencia municipal de Puebla capital: Enrique Agüera Ibáñez, Enrique Doger Guerrero, José 

Chedraui Budib, Alejandro Armenta Mier y Lucero Saldaña. Todos tienen prestigio y experiencia en 
cargos públicos, son personas ampliamente conocidas y apreciadas en diversos sectores. 
El PAN, que es el rival tradicional del PRI en la capital del estado, como casi siempre ocurre, no tiene figuras. 
La mayoría de sus cuadros, incluso habiendo sido diputados y hasta senadores, son casi desconocidos y es que 
los panistas no saben promoverse, no saben relacionarse con la ciudadanía y menos con los medios de 
comunicación. 
Parecen no tener ni idea de la forma de hacer política en el país y en el estado, y ahora están pasando por su 

peor momento, ya que la derrota que tuvieron el pasado 1 de julio, que los llevó al tercer lugar en votación, 
siendo el partido gobernante, los coloca en desventaja para las elecciones locales, máxime si se tiene en 
cuenta el papel nada relevante que ha venido desempeñando el actual ayuntamiento presidido por el panista 
Eduardo Rivera Pérez. 

Y para colmo de males, cuando surge un personaje relevante, alto funcionario del actual gobierno, que dice 
querer participar como candidato del PAN y da sus razones en un artículo periodístico que muestra su 
formación humanística, de la que hicieron gala los fundadores de Acción Nacional, y expresa las razones por las 

que simpatiza con ese partido, como ningún panista de nuevo cuño sería capaz de hacerlo, se le pretende 
cerrar el paso en el mismo PAN, por razones tan absurdas como la de que ―no hay con quién substituirlo en el 
cargo que ahora ocupa‖ o que ―no tiene relación con la militancia‖. 
Hay panistas tan pequeños, ahora, que no se han dado cuenta de que personas como Fernando Manzanilla, el 
actual secretario general de Gobierno del estado, honrarían a cualquier partido, máxime que expresa su deseo 
de ser abanderado del PAN en la lucha por la presidencia municipal: ―porque en el PAN hay mexicanas y 

mexicanos que comparten una rica herencia de verdaderos héroes sociales que consideran, como yo, al ser 
humano, como el elemento central de cualquier esfuerzo público o privado. 
Hoy tengo el honor —dice Manzanilla en su artículo publicado el pasado martes en El Sol de Puebla— de ser un 
servidor público poblano. Mantengo diariamente un diálogo con todas las fuerzas políticas del estado. Todas 

ellas tienen cualidades qué apreciar y defender. 
―Todos los partidos, desde su muy particular origen y visión, buscan construir un México más justo con paz 
social y con instituciones sólidas, pero Acción Nacional considera desde sus principios doctrinarios, como su 

máxima responsabilidad, el respeto al ser humano, su esencia, derechos y valores fundamentales, por encima 
de cualquier cosa‖. 
En momentos, en que dentro del PAN hay un terremoto por la catastrófica derrota que sufrió en julio, que haya 
una figura pública que se exprese de ese partido, como no sería capaz de expresarse ningún panista poblano, 
enorgullecería —estamos seguros— a Manuel Gómez Morín, a Rafael Preciado Hernández, a Efraín González 
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Luna, a Luis Calderón Vega, a José González Torres y a muchos otros panistas de la primera y segunda época 
de ese partido, que lucharon denodadamente porque México fuera un país democrático en el que prevaleciera 
el respeto a los derechos de todos los mexicanos. 
Deberían estar conscientes de que un candidato con la calidad moral, la capacidad intelectual, el oficio político 
que Manzanilla Prieto tiene, no lo van a encontrar ni yendo a bailar a Chalma. 

Si alguna posibilidad tienen realmente de ganar una elección en esta capital el año próximo, en medio de 
catástrofe en que se encuentra su partido, es lanzando un candidato que tenga capacidad para convencer con 
hechos y con palabras y Manzanilla la tiene. Como funcionario del actual gobierno estatal, ha venido 
demostrando su eficiencia y su oficio político, así como su sensibilidad social que lo han colocado como el 
funcionario más conocido y capaz del actual gobierno. 

Ojalá y los burócratas del partido blanquiazul se den cuenta de la realidad, de su realidad y actúen en 
consecuencia. No encontrarán candidato mejor. Es una percepción muy generalizada. 

Notas breves: los miembros de Morena, el Movimiento de Renovación Nacional empiezan a 
moverse, con miras a formar un partido de izquierda con estructura y organización propias. Hay dificultades 
serias con el Partido de la Revolución Democrática, según se dice… El senador electo Manuel Bartlett Díaz 
abrirá pronto una oficina permanente en Puebla, para atender asuntos relativos a su cargo, pues aún 
cuando es senador plurinominal, su principal compromiso es con los poblanos…Enrique Agüera Ibáñez 
pasará a la historia de la BUAP, como el rector constructor, pues durante el tiempo de su administración, ha 
llevado a cabo más obras materiales que todos sus antecesores. Eso ha permitido atender a un mayor número 

de estudiantes en preparatoria y a nivel profesional, siendo la universidad pública del país que mayor número 
de lugares ha creado para jóvenes de nuevo ingreso… Las elecciones pasadas dejaron la percepción de 
que todos los partidos políticos son un desastre y, sin embargo, sólo el PRI y el PAN están hablando de 
renovación. El PRI ha sido a pesar de todo el partido mejor estructurado, el mejor organizado, pero necesita 

renovarse totalmente si no quiere perder la próxima elección. El PAN tiene muchas debilidades de estructurales 
y organizativas y ahora está dividido y la izquierda, si no fuera por Andrés Manuel López Obrador, andarían 

como los narcos, enfrentados unos a otros, haciéndose pedazos. Los demás partidos prácticamente no cuentan 
ni contarán, pues volverán a resurgir hasta las próximas elecciones. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-150812.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
De tutti fruti 
La semana arranca con muchos temas sobre las mesas, lo mismo de la cocina de su casa que el comedor de 

una comida social, en el restaurante o la de un café, donde suelen reunirse los más severos jueces. 
Veamos. 
La fiesta de la noche mexicana ahora en el Fuerte de Guadalupe, ya se dijo que ―es una decisión técnica‖ para 
no impactar nuestros inmuebles. 

Aquí lo interesante es que la nueva sede será abierta a todo público, al igual que en el zócalo, no se necesitará 
invitación ni pases como en el concierto del 5 de mayo, habrá espectáculos de primer nivel como la actuación 
de la cantante vernácula Aída Cuevas, y antojitos para todos. 

¿Cómo la ve? 
Ahora, si usted no desiste de su tradición de ir al zócalo, usted podrá disfrutar como cada año la fiesta, habrá 
pantallas gigantes para presenciar el desarrollo de la ceremonia del Grito con las autoridades. 
Nadie, sólo usted decidirá dónde quiere disfrutar de la fiesta de todos los mexicanos. 
Más adelante continuaremos dando detalles. 
Prueba superada 

Puebla ayer pasó la prueba que la catalogaba como una ciudad o, más bien, una sociedad ―mocha‖. 
Y es que una institución decidió aparecer en el zócalo y regalar condones, lo cual fue respetado, pese a un 
escándalo que se desató en las redes sociales. 
Finalmente, las autoridades municipales declararon oficialmente que ―respetaban‖ esta campaña para prevenir 

y proteger padecimientos, riesgos y múltiples problemas. 
De tal forma que con la bendición de las autoridades se hicieron llegar a los jóvenes los condones dentro de la 
famosa campaña preventiva ―Sexo Seguro‖ y no pasó nada, a nadie se condenó, y las autoridades de 

extracción panista respetaron como al mismo tiempo exigieron que se respeten entre sí todos los grupos de la 
sociedad que viven y conviven en Puebla. 
Sociedad exitosa 
Como lo pronosticara el maestro Jacobo Zabludovsky al quisquilloso paisano José Ramón Fernández, el de 
ayer fue un día diferente. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-150812.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 15 de Agosto de 2012 

 
 

 31 

El famoso ―san lunes‖ fue menos pesado por la medalla de oro que alcanzó la Selección Mexicana en las 
olimpiadas. 
A partir de este triunfo, el resto de los mexicanos que viven y vibran con el futbol recibieron una transfusión de 
optimismo y al más puro estilo ―Cornejo‖ descubrieron entre los 11 jóvenes de pantalón corto que ―sí se 
puede‖. 

Ojalá que este triunfo inyecte un nuevo dinamismo a los mexicanos que tenemos serios retos por delante, y 
que con mentalidad segura y triunfadora descubran que debe ser la mística de su día a día la que reconstruya 
el tejido social tan deteriorado por múltiples problemas que enfrentamos quienes vivimos en este país y que, 
por ejemplo, cada mes tenemos que hacer frente a un ―gasolinazo‖ que sí impacta en todo lo que comemos y 
empleamos para vivir. 

Y a partir del famoso ―sí se puede‖, cada uno combata el desánimo y el espíritu derrotista para entrar en una 
nueva dinámica de proyecto de vida. 

¡Qué prisas! 
Con quienes no estoy de acuerdo es con los actores políticos que ya se comenzaron a hacer 
picadillo, buscando una postulación para las elecciones locales del próximo año en julio. 
Todavía no acaban de retirar la propaganda de la contienda federal que tuvimos el 1 de julio, y ahora ya se 
pican los ojos, se mueven por debajo de las mesas, se ventanean tratando de abrirse camino para una 
candidatura lo mismo por una diputación local que por una alcaldía y hasta una regiduría suplente. 
¡Uf, qué agobio! 

Y… ¿el presente?   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-150812.php 

 
 
 
 
 

 
 

(En Punto) 
 
El tiempo se le acaba a la negociación salarial en Volkswagen. 
A pesar de que se han logrado avances sustanciales entre la empresa y el sindicato de trabajadores, tras varios 
encuentros, la armadora aún no ha presentado una contrapropuesta formal a la petición del 12 por ciento de 
incremento y 4 por ciento en prestaciones. 

El peligro de la huelga, programada para el sábado 18 de agosto, aún ronda en el aire, a pesar de los buenos 
augurios de un pronto arreglo por parte del sindicato. 
Y la presión, que por sí sola es alta durante este tipo de acuerdos, se ha vuelto mucho más intensa, después 

del anuncio hecho hace unos días por Tomas Karig, vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de 
la armadora, de que el Grupo Volkswagen hará el anuncio oficial la próxima semana sobre la instalación de la 
planta de Audi en México. 
Sobra decir que el potencial riesgo de las banderas rojinegras puede afectar la decisión de Audi, y la entidad 

podría dejar de ser la mejor opción para la automotriz alemana, ya que uno de los factores que pesan más para 
esa empresa es la estabilidad laboral. 
La tarea entonces no es nada fácil para el Sitiavw, y tampoco para los directivos de la planta. 
Les quedan escasos tres días... 
************* 
El ahora flamante Coordinador de los Senadores del PRD, Luis Miguel Barbosa Huerta, no tiene solamente la 
tarea de asumir la responsabilidad de su partido en el Congreso de la Unión, sino también involucrarse en el 

tema de la renovación de la dirigencia estatal perredista en suelo poblano. 
Se dice que está al pendiente del tema a través de sus operadores, encabezados por el diputado local, Eric 

Cotoñeto Carmona, con la finalidad que la tribu de "Los Chuchos", es decir Nueva Izquierda (NI), siga 
manteniendo el control del PRD en Puebla. 
La propuesta como dirigente estatal tiene como nombre a Socorro Quesada, una de las incondicionales de 
Barbosa Huerta, para lo cual se busca el consenso con otras tribus, principalmente con Izquierda Democrática 

Nacional (IDN) a cargo de Jorge Méndez Spínola, quien ha sido un constante crítico contra NI. 
La indicación del coordinador de los Senadores ha sido no ceder bajo ninguna circunstancia el control del 
partido para seguir con la tendencia de hace años, colocar a candidatos a puestos de elección popular de 
acuerdo a sus intereses. 
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******* 
De acuerdo a un estudio de la UPAEP, a causa de las recientes lluvias, por lo menos un 30 por ciento de dos mil 
619 inmuebles del Centro Histórico corren el riesgo de colapsarse. 
Los torrenciales aguaceros, culpables, entre otras cosas, de los baches que proliferan en toda la ciudad, 
habrían humedecido las cubiertas de 700 inmuebles, principalmente en los barrios de Analco y El Alto, que 

desde hace tiempo están en malas condiciones, y que son habitados, en su mayoría, por las bajas rentas que 
se pagan. 
Las consecuencias, de no atenderse la situación, podrían ser desastrosas, pues ya el año pasado hubo el 
derrumbe de techos en varias casonas, dejando algunas personas heridas.  
Corresponderá al Ayuntamiento de Eduardo Rivera y a expertos en Arquitectura la evaluación de esos edificios, 

para descartar con anticipación el riesgo de pérdidas humanas, habida cuenta que a la temporada de lluvias 
aún le quedan dos meses y medio por delante. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 
Vuelve Marín del autoexilio 
Mario Marín está de regreso. 
Pasado el "temporal" que le representaban las elecciones federales del presente año, el ex gobernador de 
Puebla decidió retornar al país, y al estado, para recobrar sus quehaceres personales en la tranquilidad del 

hogar. 
Marín abandonó territorio mexicano a finales de marzo. 
Con el objeto de mantenerse a salvo frente a una eventual embestida que, se pensaba, podría haberle 

propinado el presidente Felipe Calderón y el PAN, en el contexto del proceso electoral, el ex mandatario hizo 
caso de las voces que le recomendaron recurrir al autoexilio en un acto de mera prudencia. 
Le llevó tiempo entender su condición de vulnerabilidad y aceptar que podría ser blanco de misiles políticos 

para intentar desprestigiar, dañar y restarle votos al PRI y a su entonces candidato presidencial, Enrique Peña 
Nieto, pero justo tres meses antes de que concluyeran las campañas cogió sus maletas y se marchó. 
Había que despojar a Peña de cualquier riesgo, y un riesgo siempre presente, con Marín en el país, era la 
difusión exponencial del célebre caso (Lydia) Cacho y, en el más extremo de los escenarios, hasta una 
persecución judicial en su contra. 
Pasado el 1 de julio el ambiente político se recompuso para el ex gobernador. 
Ni Calderón ni el PAN recurrieron a un linchamiento de relevancia.  

Y Peña Nieto ganó las presidenciales 
Mejor, imposible. 
Por eso es que Marín volvió. 
Lo hizo a finales de julio. 

Ahora se sabe que el predecesor de Rafael Moreno Valle en Casa Puebla habría salido del país por sugerencia 
de un ex presidente. 
Sí, adivinó, del ex presidente Carlos Salinas de Gortari. 

Fue Salinas quien le habría dicho que tenía que salirse una temporada para evitarse problemas y para 
evitárselos al partido. 
Incluso le habría comentado que si no quería, no tenía que alejarse tanto. 
Al parecer Marín le tomó la palabra, pues, según me cuentan, estos cuatro meses que se ausentó de la 
República Mexicana se los pasó en San Diego, Estados Unidos, al norte de la ciudad fronteriza de Tijuana. 
*** 

De verdad que uno quisiera escribir acerca de muchos otros asuntos, pero el tema de la sucesión en el 
gobierno municipal de Puebla se mueve tan rápido y desde varios frentes que casi todos los días hay puntos de 
vista que compartir. 
Hoy, para tratar de no ser engorroso, me limitaré a enumerar algunas observaciones personalísimas que no 

quiero dejar pasar de largo. 
Tienen que ver, otra vez, con Fernando Manzanilla, el secretario General de Gobierno que ha dado la nota 
dentro del panismo (por lo menos dentro del "nuevo panismo") en las últimas dos semanas, y en general con 

los morenovallistas. 
La reciente afiliación de Manzanilla al PAN, así como la publicación de un artículo en el que ofrece explicaciones 
al respecto, obedecen a una estrategia política bien definida. El funcionario estatal quiere 'convencer' al 
panismo tradicional, alias "La Organización" o "El Yunque", para que lo acepte como su candidato a la alcaldía 
de Puebla, en lugar de 'someterlo'. 
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A diferencia de los otros tres "Fantásticos", el secretario ha emprendido esa labor de 'convencimiento' por 
cuenta propia, desplegando recursos y esfuerzos individuales. Jorge Aguilar, Amy Camacho y José Antonio Gali, 
en cambio, parecen estar a expensas de lo que haga "papá" gobernador. 
Si revisa usted bien el contenido del artículo escrito por Manzanilla, verá que, además de brindar 
"explicaciones" acerca de su floreciente panismo, el funcionario ofrece las bases de aquello que podría ser su 

plataforma política y propuesta de gobierno para la ciudad de Puebla. El mensaje va directo a los 'generales' 
del Yunque. 
Los sucesos, al parecer previstos con estricto rigor metodológico, colocan al jefe de gabinete varios kilómetros 
por delante del resto de los morenovallistas en la carrera por la candidatura. 
Aun cuando ya se sabe que la última palabra la tendrá el gobernador, qué será él quien defina si uno de ellos le 

entra o no a la elección constitucional, y, lo más importante, quién de todos ellos, la hiperactividad de 
Manzanilla obliga a los otros tres a pisar a fondo el acelerador.  

Es cierto que Rafael Moreno Valle es el director de orquesta, el responsable de sus destinos políticos, pero bien 
harían Jorge, Amy y José Antonio en dejar de lado los excesos de institucionalidad y volverse, digamos, más 
creativos. La creatividad los haría más competitivos, y eso, créanlo, hasta el mandatario lo agradecería. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

(Galería Política/Gustavo Paz) 
 
El tema de la educación debe abrirse en toda su realidad y crudeza.. 

El tema de la educación debe abrirse en toda su realidad y crudeza; instituciones privadas se quejan que hay 
demasiados egresados de secundarias y prepas sin la mínima preparación en matemáticas, español y otras 
materias y eso origina que haya profesionistas mal preparados y muchos jóvenes que al "no poder" con la 

carrera, deciden abandonarla. El rezago afecta a 4 de cada 10 muchachos menores de 15 años; cada año 
emigra medio millón de mexicanos a Estados Unidos y de estos 7 de cada 10 son jóvenes que salieron de 
secundaria y prepa y no tienen trabajo pues su mala preparación no les permite obtener empleo y los que si 

llegan a conseguir alguno son muy mal pagados. 
Aquí en Puebla, no en todas las escuelas, los papás están muy de acuerdo con el uniforme único, pero pese a 
ello el lunes sus hijos van a tener que ir de gris, blanco y azul marino a bajo costo. 
El lunes en la inauguración del ciclo escolar se espera que el gobernador Rafael Moreno Valle tome la protesta 
al nuevo director del CENHCH designación que está entre el profe Mauleón, director de la prepa matutina y el 
profe Martínez Toledano, director de la secundaria vespertina. 
También podrán ser reinauguradas las instalaciones remodeladas de la SEP y dar el banderazo de la segunda 

etapa. Ahí estarán el secretario Luis Maldonado Venegas, quien tiene el pulso del sistema educativo poblano y 
también Erick Lara y Cirilo Salas, dirigentes de las Secciones 23 y 51 del SNTE cuando estamos a unos días de 
que se publique la convocatoria para los congresos en que habrán de ser sustituidos. Se busca a nuevos 
comités seccionales dispuestos a seguir con la unidad sindical y así Erick y Cirilo podrán ir en busca de su 

futuro en el cual van a recibir "el premio merecido". 
Y un tema obligado es el Grito de Independencia" que a todos atañe: hace años en este mismo espacio nos 
declarábamos para que esa ceremonia se llevara fuera del Centro Histórico, principalmente por el riesgo de un 

accidente en la Catedral o en otros edificios históricos; siempre se encontraban en alerta máxima los 
bomberos, que de ocurrir un incendio poco iban a poder hacer, pues el agua a utilizarse iba a dañar las obras 
de arte; además de que las detonaciones de cohetes podían afectar de otra forma las estructuras, cúpulas, 
pinturas etc. 
En ese entonces no estábamos enterados de que el Grito es una ceremonia que desde 1821 le pertenece al 
Ayuntamiento, esa es la sede y es el edil quien invita a su casa al Gobernador y le piden que él encabece todo 

el protocolo. 
En política sería una descortesía y la forma es fondo, si no se lleva a efecto que el cuerpo edilicio local declare 
que se haga en otra parte de la  ciudad. 
Debemos tener en cuenta que en Estados Unidos, de lado a lado y de frontera a frontera, se tiene el 5 de 

Mayo, como si fuera la fecha de Independencia en México, no tanto el 16 de septiembre y eso podría significar 
que se abra al turismo esta celebración en donde fue la gesta heroica contra los franceses. Es decir, si se va a 
cambiar, que sea en beneficio de todos los poblanos. 

Mientras, en el PRD se engrandece la figura de Miguel Ángel Barbosa quien queda como coordinador de los 
Senadores de izquierda, en Puebla anda el run run de que se llamará a Beatriz Gutiérrez Müller esposa de 
Andrés Manuel López Obrador para ser candidata a presidenta municipal; ¿Quién sabe si López Obrador 
quisiera jugar su figura política en un proceso en donde la oposición se va a ir con todo, a nivel nacional, para 
hacerla perder? 
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Mientras el gober electo de Morelos Graco Ramírez del PRD adelantó que los gobernadores y legisladores de 
izquierda reconocerán a Enrique Peña Nieto, una vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial declare la 
validez de la elección presidencial. Aseguró que en este encuentro podrían avalar el "Acuerdo por México", en el 
que plantean colaborar con el próximo presidente de la República y no aislarse como lo hicieron en el 2006, 
cuando desconocieron a Felipe Calderón Hinojosa. 

En el PRI ya se frotan las manos al menos 2 de los 5 hombres y mujeres que Fernando Morales dio a conocer 
para la presidencia municipal de Puebla por el PRI. En efecto José Chedraui y Enrique Doger estarán en 
posición, eso siempre y cuando no se llegue a aprobar la ley que impida a funcionarios y gente en puestos de 
elección popular a buscar otra chamba, es la Ley Antichapulines. Así que solamente podrán pelear José 
Chedraui, Alejandro Armenta y Enrique Agüera. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Se blindan jueces  
*Acabar con Tradiciones  

La desagradable visita que hizo la jueza Blanca Laura Olivier ante el llamado del Procurador General de Justicia, 
Víctor Carrancá Bourget, en la que salió "barrida y coleada" por no informarle sobre las órdenes de arraigo 
dictadas por ella y otros jueces, la llevó a efectuar una reunión urgente de jueces para delinear un plan de 
defensa. Al salir de la oficina de Carrancá Bourget, no pudo contener las lágrimas debido a la regañada 

recibida, su acompañante, también jueza, le sirvió de consuelo.  
De inmediato el martes 7 de agosto del presente año se efectuó la reunión de jueces mediante una comida con 

el secretario de acuerdos del tribunal Superior de Justicia, Alvaro Villar, en la que se acordaron 8 puntos 
importantes -para ellos- emitidos por los jueces tercero, quinto, sexto, séptimo y noveno de lo penal de la 
capital poblana. Por supuesto, atrás de la organización estuvieron el magistrado Alfredo Mendoza García y el 
Presidente del Tribunal Superior de Justicia, David López Muñoz .  
La Entrega obtuvo el documento de la reunión y transcribe textual los 4 primeros puntos.  
1.- Que las consignaciones sin detenido por delitos graves que de acuerdo a nuestra legislación deben ser 
resueltas en el término de 24 horas y que son recibidas por la oficialía de partes común de los juzgados 

penales, en primer lugar se separen de las demás consignaciones, es decir en las que se tiene 10 días para 
emitir resolución, y en segundo lugar que se le haga saber a la Procuraduría General de Justicia que deberá de 
remitirlas con las constancias correspondientes en medio electrónico, para con ello agilizar la resolución de las 
mismas, si es posible en todas las consignaciones con y sin detenido se deberían de remitir las constancias de 
esa vía para facilitar el trámite de su petición.  

2.- El juez que conozca de un arraigo deberá conocer la orden de aprehensión relacionada con el mismo y no 
un juez diverso, ello en atención a que ese juez ya tiene conocimiento del inicio de la averiguación previa que 

en todo caso sustente la orden de aprehensión.  
3.- Tratándose de consignaciones en las que se deje un triplicado abierto deberá conocer el juez que lo reciba, 
atendiendo a la naturaleza de la materia penal y al dictarse la orden de aprehensión o la situación jurídica se 
deberá remitir al juez que le corresponde y que previamente conoció de los hechos que se motivan.  
4.- Se debe establecer que el turno del juzgado deberá realizarse con plena comunicación con la Procuraduría 
General de Justicia, estableciendo esta dependencia quién o quiénes son los responsables de hacer saber al 

juez en turno cuántas consignaciones serán remitidas o bien solicitudes de cateos o arraigos en ese turno, 
teniendo además el teléfono de los secretarios y el juez correspondiente para facilitar ese canal de 
comunicación.  
Mañana los restantes 4 puntos del documento en poder de la Entrega.  
Reporte del Informante  

Gobernador atenta contra poblanos. El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, salió en defensa de las 
tradiciones de Puebla y le mandó un claro mensaje al gobernador "fuereño", Rafael Moreno Valle Rosas, de que 

no estaba convencido para que la celebración del grito de Independencia se realice en Los Fuertes. El tonto 
argumento de que la capacidad es mayor a la del zócalo, es sólo un pretexto para que el mandatario estatal se 
salga con la suya y acabe con una añeja costumbre de los que vivimos y radicamos en Puebla, a diferencia de 
él que tiene su residencia en la ciudad de México y Estados Unidos.  
Tampoco es excusa de que el Centro Histórico se dañaría con la quema de los juegos pirotécnicos. Es hora de 
apoyar al alcalde de la ciudad y evitar que Moreno Valle Rosas venga a imponer condiciones a los poblanos, 
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sólo para cumplir un capricho más de los muchos que se le ocurren, aconsejado por su ego y autoritarismo.  
El gobernador piensa que todos los que radicamos en Puebla tenemos la obligación de aplaudir sus equivocadas 
decisiones, aunque atente contra las tradiciones que por años nuestros ancestros nos inculcaron. Eduardo 
Rivera Pérez cuenta con el apoyo de los poblanos para oponerse a que se lleve a cabo la celebración del 15 de 
septiembre en el zócalo de la ciudad.  

Si Rafael Moreno Valle quiere hacer su fiesta en Los Fuertes, nadie se lo impide, que "grite" todo lo que quiera 
el 15 donde quiera, pero que no involucre a los poblanos.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 

 
*Los diputados locales burlados por Ardelio  

 
*Fraile espera conseguir "chamba" con Lalo  
Estoy de vuelta.  
Resulta que los diputados que integran la Comisión de Seguridad Pública en la actual legislatura local, que son 
del PAN, PRI y PANAL, en la última sesión ordinaria del segundo período 2012 que concluyó el 31 de julio 
pasado, presentaron un punto de acuerdo ante el Pleno de Diputados.  
Por su contenido, fue aprobado.  

"Exhortar respetuosamente al secretario de Seguridad Pública en el Estado, Ardelio Vargas Fosado, a 
comparecer ante esta comisión para que rinda un informe sobre las acciones de su dependencia en materia de 
seguridad pública".  
Ya se le hizo llegar al influyente funcionario.  

Sin embargo, lo más seguro, es que los diputados han olvidado que éste es el segundo exhorto que se hace 
desde el Congreso local a Vargas Fosado.  

¿El resultado?  
"Fuchi".  
Así de plano.  
No les hace caso.  
Como dijeran los chavos: "no los pela".  
Los legisladores tan ilusos quieren que el "dedo chiquito" del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, les dé 
pormenores de qué está haciendo su dependencia en materia de seguridad pública.  

Asimismo, las acciones en contra del narcotráfico y crimen organizado.  
Sin dejar de exigir qué se está haciendo en lo que se refiere a evitar la trata de personas y secuestros.  
Ahora que los diputados despertaron y se interesaron por el tema, esperan una respuesta de Vargas Fosado.  
¿Sabe usted, amable lector cuando les llegará".  

Cuando el señor quiera.  
Y eso, lo que él quiera decirles.  
Por lo tanto, se van a quedar sentados.  

Los legisladores están en período de receso.  
Retornan en octubre.  
Inician el tercer y último periodo ordinario de sesiones de este año legislativo.  
A ver si para entonces, el secretario de Seguridad Pública se acuerda de ellos.  
Por cierto, la ocasión en que acudió al Congreso con motivo del primer informe de su gobernador, sorprende el 
número de "guaruras" que lo cuidan.  

¿A que le teme?  
DEL IMSS AL AYUNTAMIENTO  
Francisco Fraile García siempre ha encontrado "chamba".  
Se ha sabido colocar.  
En las Cámaras Baja y Alta.  

Ahora, como su gran "cuate" es Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, que no se extrañe el 
lector que vaya a ser acomodado en algún puesto de primera línea.  

Va a aprovechar que dos o tres de los actuales integrantes del gabinete municipal de Lalo van a pedir licencia o 
renunciar a sus cargos, para intentar ser candidatos a la alcaldía de Puebla.  
Algunos se preguntarán ¿y por qué no se acerca al gobernador?  
Por ningún motivo lo haría.  
Fraile García, junto con Ana Teresa Aranda Orozco, son críticos duros del morenovallismo.  
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Por su parte, Moreno Valle Rosas no los puede ver ni en pintura.  
Ambos van a darle guerra al gobernador para 2013.  
Tanto uno como otro quieren llegar a sentarse en la silla presidencial de Palacio Municipal.  
Así las cosas.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

 
El deslinde del PRD 
Ha sido paulatino y medianamente soterrado, pero en el PRD ya comienza el deslinde de las posturas radicales 
de Andrés Manuel López Obrador de no reconocer su derrota e insistir en la invalidación de la elección 
presidencial. 
Ya se veía venir. En ningún momento durante este mes y medio, las figuras más importantes de la izquierda 

perredista han respaldado las ocurrencias del tabasqueño. Quizás algunas declaraciones aisladas de algún 
personaje como Cuauhtémoc Cárdenas o Manuel Camacho Solís de que apoyarían al movimiento en su protesta 
hasta que el Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal dictaminara la calificación de la elección. Pero hasta 
ahí. Es una forma elegante de estar con el quejumbroso… con un límite evidente. 
Sin embargo, ni Marcelo Ebrard, ni mucho menos Miguel A. Mancera o cualquiera de los Gobernadores electos 
(Tabasco y Morelos) siguen apoyando la ya irracional postura del candidato presidencial perdedor. 
Pero lo que sí viene a confirmar el próximo deslinde perredista es el nombramiento de los Coordinadores de los 

legisladores provenientes de ese partido. El poblano Miguel Barbosa –el Ñoño- queda como coordinador de los 
Senadores y el michoacano y candidato perdedor al gobierno de su Estado, Silvano Aureoles, como coordinador 
de los Diputados. 
Pero para nadie es un secreto que ambos –sobre todo Barbosa- son miembros de la corriente de los ―Chuchos‖, 
que siempre ha sido contraria a los intereses y posiciones de Andrés Manuel López Obrador. Los 
enfrentamientos ahora se han olvidado para muchos, pero ambas tribus siempre han tenido posturas 

irreconciliables en cuanto al manejo del PRD. 
Obviamente, lo primero que ha dicho Barbosa es que negociará con todas las fuerzas políticas para llegar a 
acuerdos. En otras palabras, ni él ni las decenas de Diputados y Senadores que ganó el PRD en la pasada 
elección, están en desacuerdo con el resultado. Pues sería estúpido (solo Monreal sigue en esas andanzas) que 
siguieran protestando si ellos ya se reconocen como legisladores electos y ya hasta coordinadores tienen desde 
ayer. 
Y el nombramiento, por cierto, lo hizo público el propio líder nacional perredista, Jesús Zambrano… quien al 

parecer poco a poco dejará la protesta de López Obrador, pues ya le han sugerido los miembros de su corriente 

que no conviene seguir desgastando más al partido, mismo que cada día pierde más simpatizantes: En las 
últimas mediciones que hemos hecho en el BEAP en Puebla o Veracruz –por ejemplo-, el PRD ha caído 
notablemente en preferencias ciudadanas, que solo las había entusiasmado momentáneamente –al parecer- 
López Obrador. 
Así que el nombramiento de Barbosa no hace más que confirmar que el alejamiento definitivo del perredismo 
negociador ―chuchista‖, de las posturas maximalistas y absurdas de López Obrador, está ya muy cerca. 

Y por supuesto, eso significará que el tabasqueño vaya preparando el terreno para fundar su propio partido –
meta que siempre ha tenido- con la estructura de MoReNa e implementar desde ahora su tercera candidatura 
presidencial para 2018. Ya lo veremos, no hay duda de eso. 
Por cierto y para finalizar, la presentación de las ―toneladas‖ de pruebas del maldito fraude de Peña Nieto que 
ha prometido López Obrador en su mentada ―Expo-Fraude‖, se ha convertido en una auténtica vacilada que ya 
nadie puede tomar en serio (ni los chamacos del #yosoy132 que quién sabe dónde quedaron): Hay cientos de 

camisetas, vasos, gorras y mil artículos más… que TODOS los partidos mandan a hacer como parte de sus 

campañas y que jamás han estado prohibidos; pero lo chusco es que se han presentado chivos, gallinas y 
pollos de unos días de nacidos, que seguramente declararán que fueron usados para comprar el voto. 
En serio, a veces uno se pregunta si López Obrador sigue estando en su juicio. Pero lo peor… ¿sus seguidores? 
LA NOTA AL PIE… 
Quiero regresar a una sección de mi columna que hace algunos años incluía. La titulaba ―La sugerencia 
bibliográfica de la semana‖ o algo así. En ella recomendaba algún libro interesante de consulta (no 

necesariamente novela). Bueno, pues aquí está la de esta semana… e intentaré hacerlo todos los miércoles. 
Hoy recomiendo ―Switchers. Electores que definen el triunfo‖, del poblano Gabriel González Molina. Excelente 
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en serio. En él, el autor ya prevenía que si ganaba Peña Nieto, lo haría apretadamente… por los electores que 
hoy te dicen una cosa y terminan haciendo otra. Los ―switchers‖, pues (que González Molina aclara que NO son 
los indecisos). 
Indispensable para entender los actuales y próximos procesos electorales. El poblano también explica cómo 
convencer a esos electores cambiantes, a través de las estrategias de polarización. 

El ex asesor de campañas del marinismo siempre ha sido preparado y con extraordinariobackground electoral 
en todo el país y otros de Latinoamérica. Creo que los marinistas ni le entendían, la verdad. 
―Switchers‖ fue terminado apenas en marzo de 2012 y lo publica Global Talent University Press. Salió a la 
venta hace unas semanas y ya está en todas las librerías. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8904&Itemid=72 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
Luis Miguel Barbosa en las Grandes Ligas del Senado 
El poblano Luis Miguel Barbosa Huerta dejó en el camino a Alejandro Encinas, Manuel Camacho Solís, Carlos 
Ríos Píter, Mario Delgado, Dolores Padierna y Alejandra Barrales. 
Se dice fácil. 
No lo fue. 
Y es que el hoy coordinador de la bancada perredista en la próxima legislatura del Senado de la República tuvo 

que batallar contra los intereses de las diversas corrientes de su partido, incluida la lopezobradorista, para 

quedar al frente de sus veintiún compañeros. 
La tarea no será fácil. 
Y es que entre los senadores de peso con los que compartirá escaño destacan, entre otros, Emilio Gamboa 
Patrón, Ernesto Cordero, Javier Lozano y Manuel Bartlett. 
A sus 52 años, Barbosa Huerta será uno de los hombres más importantes del Senado. 

Algo aprenderá de los personajes arriba citados, aunque cuenta con una sólida trayectoria que lo sacará a flote. 
Barbosa es originario de Zinacatepec, municipio de Tehuacán, y milita en el PRD desde 1994. 
Fue diputado federal en el año 2000 y dirigió el Comité Estatal del PRD en Puebla. 
En su currículo destaca que fue el primer legislador que puso sobre la mesa el tema de la creación de la Ley de 
Acceso a la Transparencia e Información Pública. 
Entre 2008 y 2012 fue el coordinador nacional de Nueva Izquierda. 
Buen abogado, Barbosa participó activamente en la coalición Compromiso por Puebla que llevó al triunfo a 

Rafael Moreno Valle, con quien guarda una buena relación. 
El PAN y el Espejo Perdido en la Versión de Manzanilla. Fernando Manzanilla Prieto publicó un par de 

artículos en el diario El Sol de Puebla con una prosa de buena factura, escasa, por cierto, entre los integrantes 
de la clase política local. 
Hombre culto, excelente lector, gran conocedor y admirador de la pintura mexicana, en particular la oaxaqueña, 
Fernando es un fiel creyente de un evangelio laico, similar al del desaparecido Steve Jobs. 
Vea el lector estas líneas: ―El gobierno no puede cambiar por sí solo a las personas, pero sí tiene alta capacidad 

de incidir en la cultura transformadora de una sociedad modelando comportamientos y actitudes. Nuevamente, 
lo positivo o negativo de dicha transformación dependerá de los valores bajo los cuales se actúe‖. 
El secretario general de Gobierno está convencido de que México está mal debido a que los mexicanos estamos 
mal. 
Las tensiones cotidianas crean un ambiente pesado, denso, sumamente violento. 
Eso se debe, al decir de Fernando, a la falta de valores. 

Así lo dice en su primer artículo: ―Mi convicción de ser congruente con mis ideas, valores y acciones me impulsa 
a buscar hacer equipo con instituciones que, desde su origen, fueron creadas con valores que me son afines. 

―En el Partido Acción Nacional hay mexicanas y mexicanos que comparten una rica herencia de verdaderos 
héroes sociales que consideran, como yo, al ser humano como el elemento central de cualquier esfuerzo público 
o privado. 
          ―(…) Para mí, por lo tanto, es algo natural ser parte de este instituto político que busca construir una 
patria ordenada y generosa, y con mayor calidad de vida para todos. 

―Me sumé a un gran partido, en un momento de derrota. Pero en democracia, ni las victorias ni las derrotas son 
para siempre. Acción Nacional tiene un origen honesto y justo. Origen es destino‖. 
Origen es destino, dice Manzanilla, igual que el freudiano ―infancia es destino‖. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8904&Itemid=72
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La felicidad es parte central de la filosofía de Fernando: ―El renacer de México es el de una sociedad que, 
además de próspera, vive feliz, tiene calidad de vida y posibilidades para liberar todo su potencial creativo. 
―En el caso de Puebla, es el de una familia que cuenta con un trabajo bien pagado, pero también tiene tiempo 
para convivir con su familia, amigos y compañeros‖. 
Pocos políticos hablan de la felicidad. 

Pocos filósofos. 
Bertrand Russell destacó las causas que producen la infelicidad. 
Entre otras señaló la megalomanía, el egoísmo y el fanatismo. 
La tesis de Manzanilla va en sentido contrario de estos tres factores: ―El renacer de México se basa en valores. Y 
el renacer de Acción Nacional se basa en poner sus valores en acción. 

―Regresar a los orígenes no significa retroceder. Es volver la mirada a ese México grande de valores, sabiduría 
ancestral, fortaleza y espíritu de lucha‖. 

Manzanilla cree que quien decreta un buen producto, un buen día, recogerá una mejor siembra. 
Ese ánimo es el que recorre sus artículos periodísticos. 
Ojalá se convierta en una pluma habitual que contribuya a la reflexión y al análisis de la realidad poblana. 
Una postdata: es obvio que los panistas poblanos han olvidado lo que es el PAN. 
Con excepción de Francisco Fraile, un convencido seguidor de Gómez Morín, los demás militantes parecen haber 
olvidado las líneas básicas que le dieron origen a su partido. 
Leyendo los artículos de Fernando Manzanilla quizás encuentren el espejo perdido. 

Aguilar Chedraui y los Días Difíciles del Morenovallismo. Jorge Aguilar Chedraui tiene un perfil ciudadano 
sui géneris. 
Nació en Puebla, es licenciado en Economía por la UDLAP y cuenta con el grado de Master en Mercados 
Financieros por la Universidad Autónoma de Madrid. 

Su trayectoria en el sector público abarca dos sexenios: el de Melquiades Morales Flores (donde se desempeñó 
como director general de Programación y Presupuesto, director general de Deuda Pública y Tesorería, y 

secretario particular en la Secretaría de Finanzas y Desarrollo Social del Estado de Puebla) y el de Rafael Moreno 
Valle, en el que es secretario de Salud. 
Entre una y otra administración trabajó en el gobierno federal: fue coordinador delegacional de Abastecimiento 
y Equipamiento –en la Delegación Puebla del Instituto Mexicano del Seguro Social- y delegado estatal en Puebla 
del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado. 
Jorge es uno de los secretarios de despacho más jóvenes de la actual administración: tiene 39 años. 
Fue también uno de los más fieles operadores de Moreno Valle, sobre todo en los tiempos duros, cuando Mario 

Marín gobernaba Puebla y los espacios se le cerraban al hoy gobernador. 
Aguilar Chedraui estuvo con él en los tiempos de la ruptura con el PRI, en los días complicados de la 
precandidatura y candidatura al Senado, en las jornadas áridas en busca de la gubernatura. 
La tenacidad, hay que decirlo, es lo suyo. 

Un Sentido Pésame. Ayer falleció doña Georgette Acar de Estefan, abuela paterna de Jorge Estefan Chidiac, 
secretario de Finanzas del CEN del PRI. 
Jorge viajó a Oaxaca para estar presente en los funerales de su mamá grande. 

Un abrazo solidario desde aquí. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4352 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Luis Miguel Barbosa: el precio hace la diferencia 

Hace tres años cuándo imaginar juntos al Partido de la Revolución Democrática y Acción Nacional en una 
competencia política en Puebla, Oaxaca y Sinaloa era sueño de opio, fue Luis Miguel Barbosa quien lo confirmó 

al reportero. 
Accedió a hablar del tema en medio de reticencias. La secrecía era vital para el éxito de la faena que se habían 
echado a cuestas un grupo de dirigentes encabezados por Manuel Camacho Solís. Para ello Barbosa fue actor 
clave en Puebla. 

Negociador extraordinario, este miembro conspicuo del ala mercantilista del PRD es ahora coordinador en el 
Senado de la segunda fuerza política en el país, que no es asunto menor. 
En Puebla ha sido una suerte de bisagra que facilita las cosas a los mandatarios en turno. Al amparo de las 
siglas del partido de la izquierda ha obtenido prebendas, favores especiales y cuotas en diversos ámbitos de la 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4352
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vida pública. 
Es santo y seña de la corriente Nueva Izquierda de Jesús Ortega Martínez, Jesús Zambrano Grijalva y Carlos 
Navarrete Huerta, tres nombres en el ámbito perredista que han ocultado detrás de un discurso de presunta 
renovación de la izquierda la verdadera intención: son mercaderes que venden cuando alguien ofrece. 
La posición en el ámbito senatorial es de Nueva Izquierda, como de Barbosa es la de subsecretario de 

Vinculación y Gobernanza en el equipo de Rafael Moreno Valle, que ahora ocupa Miguel Ángel de la Rosa, 
exdirigente del PRD en Puebla e incondicional del nuevo pastor perredista en el Senado. 
En la bancada del PRI en ese mismo órgano colegiado debe haber risas y parabienes. Más que un contrapeso 
ideológico en el ámbito cameral, tienen a un negociador. 
El precio hace la diferencia, y eso lo sabe en el fuero interno Emilio Gamboa Patrón, el coordinador de los 

priistas e interlocutor natural del ala perredista. Ya lo veremos en las votaciones futuras. 
En el sótano… 

1.- Se busca coordinador. Será este día cuando el CEN del PRI palomee a quien será el coordinador de los 
diputados federales poblanos. En la puja están Javier López Zavala, Rocío García Olmedo y José Luis Márquez. 
Se vale cruzar apuestas. 
2.- Regañado. Haberse autoproclamado el ―candidato fuerte‖ del PAN a la presidencia municipal de Puebla 
costó al secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, 
un sonoro regaño que, dicen, se escuchó hasta la parte más alta de los fuertes de Loreto y Guadalupe. Y eso 
que está lejecitos. 

3.- Prospectos. Otro apuntado para buscar la presidencia municipal de Puebla es el aguerrido diputado por 
Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados. El legislador ha confrontado a miembros de la prensa en repetidas 
ocasiones y fue, además, denunciado ante la Comisión para la prevención de la discriminación (Cenapred) por 
presuntos actos de homofobia. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Reforma o parche electoral 
Leo con preocupación y cierta dosis de escepticismo que académicos, políticos y autoridades han 
comenzado a plantear la necesidad de una nueva reforma política (¡¡¡otra!!!) para subsanar lo que, a 
su juicio, no corrigió la de 2007, o para dar marcha atrás en algunas cuestiones vinculadas con elacceso a 
medios de comunicación, principalmente radio y televisión, y la llamada “spotización” de las campañas. 
Mi recelo sobre los ajustes electorales que ya se esbozanradica en lo frustrante que éstos pueden 

resultar,considerando que el Congreso de la Unión está secuestrado en sus dos cámaras por la 

partidocracia, es decir, por los intereses de las burocracias u oligarquías partidistas que reciben y gastan 
carretadas de millones de pesos sin rendir cuentas a nadie. 
¿Qué partido o fracción parlamentaria va a renunciar a sus cotos de poder en el Senado, la Cámara de 
Diputados y en todos aquellos organismos, oficiosamente autónomos como el IFE, el IFAI y la CNDH, 
cuyos integrantes, consejeros o comisionados, son designados bajo un esquema de cuotas partidistas? 

En los últimos nueve años, el IFE y otros organismos electorales han venido perdiendo 
autonomía debido a que las dirigencias partidistas y grupos parlamentarios han optado por 
personajes prestigiados pero afines a sus causas,en lugar de ciudadanos libres, intelectual o socialmente 
reconocidos por su imparcialidad, independencia y buen juicio 
A juzgar por la composición que tendrá el próximo Congreso —con un grupo mayor pero no mayoritario 
del mismo partido que el siguiente presidente de la República, con un bloque de izquierda al borde la fractura y 
con una fracción panista dividida, con coordinadores sin experiencia o sin gran capacidad parlamentaria—

, temo que la próxima reforma electoral quede reducida a un parche legislativo. 

El PRI aceptará algunas modificaciones electorales para apaciguar a la oposición de izquierda y 
mantener su contubernio con la derecha, en aras de sacar adelante otras reformas por la vía del 
pactismo, pero se resistirá a cambios de fondo vinculados con la democratización de la radio y la 
televisión, la transparencia sin cortapisas del financiamiento público, las candidaturas ciudadanas y la punición 
del clientelismo electoral y la compra de votos. 
Si los partidos de izquierda y el PAN pactaran —al margen de sus diferencias ideológicas y 

programáticas— una agenda legislativa común en materia política, las posibilidades de una auténtica 
reforma electoral serían mayores, frente al regreso del viejo PRI personificado en sus dos coordinadores 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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parlamentarios:Manlio Fabio Beltrones, en la Cámara de Diputados, y Emilio Gamboa Patrón, en el 
Senado. 
Sin embargo la realidad es diferente, pues lo más probable es que los partidos de izquierda 
coaligados en el Movimiento Progresista se dividan después de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación (Tepjf) califique la elección presidencial y valide el triunfo de Enrique Peña Nieto, debido a la 

mezquindad de sus dirigentes, el mesianismo de López Obrador y el colaboracionismo de Los 
Chuchos. 
Con los panistas tampoco se vislumbran grandes esperanzas de aterrizar una reforma electoral, 
pues también están divididos y entretenidos en su pugna interna, la que los llevó a nombrar a 
coordinadores sin liderazgo, de poco peso político y escasa capacidad legislativa para obligar al PRI a 

cambios sustantivos que hagan más equitativa y democráticas las futuras contiendas comiciales. 
*** 

Simón dice: 
―Sólo hay dos palancas que muevan a los hombres: el miedo y el interés.‖ 
Napoleón I (1769-1821) Napoleón Bonaparte. Emperador francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

Cara a cara entre Doger, Agüera y José Chedraui (una encuesta de Nodo) 

Aunque son muchos los apuntados, y cinco los que han sidodestapados digamos oficialmente,  la verdad es 
que por el momento parece haber sólo dos pesos pesados para dar la pelea por el PRI para la presidencia 
municipal de Puebla, la de 4 años y 8 meses. 
Falta todavía por supuesto mucha agua por correr de aquí al domingo 7 de julio de 2013, pero hoy por hoy 
el posicionamiento de Enrique Agüera Ibáñez y Enrique Doger Guerrero es mejor, cualitativa y 
cuantitativamente, que el de cualquiera de los priístas mencionados como suspirantes. 

Según la encuesta de Nodo Investigación + Estrategia, aquí reportada, no sólo son dos de los políticos más 
conocidos, sino que también aparecen en los primeros sitios de preferencia electoral efectiva. 
Nada es casual: ambos están profundamente ligados a la BUAP, escaparate excepcional y tan generoso como 
capaz de producir carreras políticas exitosas.  Agüera es el actual rector y Doger, ex rector, además de ex 
alcalde, ex diputado local y diputado federal electo. 
Según analistas informados, es muy probable que, en su momento,“Los Enriques” tengan que hacer a un 
lado la amistad que los une para disputarse la candidatura del PRI y, así, enfrentarse alcandidato del 

PAN o al de una coalición similar a la que en 2010 sacó al priísmo de Casa Puebla. 

¿Les alcanzará? 
Es imposible saberlo al día de hoy, pero lo que sí se puede conocer es cómo están las tendencias entre 
ellos y frente a otro de los más mencionados como aspirantes, el empresario José Chedraui Budib, 
quizá el poblano más cercano a Enrique Peña Nieto. 
¿Por quién de ellos votarían los poblanos? 

Según Nodo: 
27% lo haría por Agüera. 
22% por Doger. 
6% por Chedraui. 
7% no sabría. 
Y (un elevado) 38% por ninguno. 
Números, por supuesto, para tomarse en cuenta, sobre todo ahora que ya inició la carrera. 

¿O alguien tiene alguna duda? 

*** 
Realizada a finales de julio e inicios de este mes de agosto, la encuesta de Nodo también registró cómo 
están los partidos en la capital poblana tras la pasada elección federal. 
Preguntó: “Si hoy fuera la elección para elegir al presidente municipal de Puebla, ¿por cuál opción 
votaría?”. 
Y estos fueron los resultados: 

PRI, 31%. 
PAN, 29%. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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PRD, PT y MC, 25%. 
Nueva Alianza, 5%. 
PVEM, 2%. 
Ninguno, 6%. 
No sabe, 1%. 

No contestó, 1%. 
*** 
Dos datos más que arrojó el ejercicio de la empresa presidida porLuis Woldenberg: 
64% de los poblanos desconoce hoy cuándo es la elección para presidente municipal de Puebla. 
Y 54% asegura que lo que más influye en su voto es el candidato, más que el partido o las alianzas entre 

partidos. 
*** 

 
Este martes, Luis Miguel Barbosa Huerta fue designadocoordinador del PRD en el Senado de la 

República, una posición de poder que lo coloca en las grandes ligas de la política nacional. 

El poblano –es oriundo de Tehuacán- y verdadero mandamás del sol azteca en el estado, fue electo tras 
varias horas de negociación y cabildeo al interior del Partido de la Revolución Democrática. 
Los que saben, cuentan que el nombramiento de Barbosa Huerta, que fue una sorpresa en la aldea aunque 
su nombre ciertamente se manejaba en el DF como fuerte candidato a la coordinación, fue recibido con gran 
beneplácito –casi como un triunfo- por Casa Puebla. 
¿Por qué será? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(René Sánchez Juárez) 

 
Las preocupaciones de los legisladores 
Para nadie es un secreto que la confianza en las instituciones ha decaído, diversas encuestas como la Encuesta 

Nacional de Cultura Política y Prácticas Ciudadanas lo han demostrado, unas de las más golpeadas ha sido la 
Cámara de Diputados y la de Senadores que hoy en día no cuentan con la mayor popularidad entre los 
ciudadanos. 
Las causas las podemos encontrar desde que los candidatos prometen cosas que no estarán dentro de sus 

funciones, no regresan a su distrito, el exceso de salario, el poco o nulo entendimiento sobre la necesidad de 
legisladores plurinominales, quienes no hacen campaña (salvo honrosas excepciones) y son los que acaparan 
las mejores carteras, sólo hay que echarle un vistazo a los nuevos coordinadores legislativos y ver la 
procedencia de su candidatura. 
Por ello y por situaciones que vemos cada tres o cada seis años, que el nivel de confianza no ha aumentado y 
al contrario vemos como los despilfarros continúan, los nulos trabajos, la percepción de que sólo discuten y no 

llegan a acuerdos necesarios. 
Una serie de informes del Senado de la República ponen al descubierto gastos que realizaron durante su 
legislatura, así como próximos pagos de indemnización que se llevarán a cabo antes de terminar su gestión 
como legisladores. 

El reporte establece que el Senado de la República erogó 371 millones de pesos en liquidar a personal temporal 
contratado por honorarios, principalmente altos mandos cercanos a los legisladores, entre asesores, secretarios 
técnicos y asistentes, un total de 512 colaboradores de los senadores. También se dio a conocer el gasto en 

comida, desayunos, cafetería, un aproximado de 40 mil pesos diarios, lo que representa 22 salarios mínimos, 
que le tomaría a un obrero trabajar más o menos siete meses, para darnos una idea del dispendio de recursos. 
Todo esto en su nueva sede la cual tuvo un costo de 3 mil millones de pesos; sin embargo, los resultados de su 
trabajo los podremos apreciar en un libro que mandaron a imprimir, con un costo de 690 mil pesos, sí con 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/08/fbarbosa1.jpg
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cargo al erario público. 
Pero los diputados no se quedan atrás y ellos después de aquel escándalo por lo de los boletos de avión, hoy 
dispusieron no penalizar las faltas de los diputados y pagarles a pesar de no haber asistido a sus labores 
legislativas. 
A menos de quince días para entregar oficinas, informes, bienes y por supuesto el fuero que les otorga la 

investidura, los legisladores salientes están más ocupados por cuestiones administrativas que por terminar o 
sacar las últimas reformas. 
Esperemos que los legisladores entrantes, estén más preocupados y ocupados por consolidar las reformas que 
el país necesita, así como elaborar un presupuesto que garantice la justicia distributiva que por definir 
solamente cuánto les toca de dieta o la comodidad de sus oficinas. 

http://www.pueblaonline.com.mx 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 

 
:Que el oriundo de Tehuacán, Luis Miguel Barbosa Huerta, fue designado el coordinador del grupo 
parlamentario del PRD en el Senado de la República, una posición que ganan Los Chuchos a los 
lopezobradoristas. 
Barbosa Huerta encabezó la lista plurinominal a la Cámara Alta, pertenece a la corriente Nueva Izquierda y 
milita en el partido de izquierda desde 1994, posterior a su militancia priista, y fungió como dirigente estatal en 
2011 y fue diputado federal de la XLVIII Legislatura. 

:Que Miriam García, auxiliar de enfermera en una de las clínicas del IMSS en la Ceiba, se afianza como la carta 

más fuerte para ocupar en octubre la secretaría general de la sección del Sindicato Nacional del Seguro Social 
(SNTSS), ligada estrechamente con Valdemar Gutiérrez. 
En ese mismo mes se realizará el Congreso Nacional para la renovación del CEN del SNTSS donde se perfila el 
secretario de Trabajo, quien ocupa el cargo de dirigente nacional desde el agravamiento del estado de salud de 
Valdemar Gutiérrez, quien fue dictaminado recientemente con muerte cerebral, después de sufrir dos infartos. 

:Que los habitantes de la colonia Maravillas planean inscribir a la Avenida Unidad Deportiva que se encuentra a 
un lado de los estadios Cuauhtémoc y Hermanos Serdán como la vialidad con los baches más grandes y 
profundos de la capital. 
Saben que si el concurso se organiza, podría ganar, sin embargo, entrarían en competencia directa con el 
bulevar Puebla de Bosques de San Sebastián y con muchas otras calles de la capital. Con los trabajos del 
viaducto Zaragoza, sus principales calles fueron afectadas y nadie las quiere reparar. 
:Que el Movimiento Ciudadano –antes Partido Convergencia- no le apuesta a una alianza electoral con el PAN 

en las elecciones intermedias y para tal propósito los dirigentes pretenden convencer a sus homólogos de las 

izquierdas para salir solos en las elecciones intermedias del 2013. 
Para José Juan Espinosa, diputado local y dirigente nacional del MC, su partido logró la cuarta mejor votación 
del país, que sumada al Movimiento Progresista en el estado, le da elementos suficientes para pelear la capital 
del estado, ciudades importantes y distritos locales. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155996 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

En diciembre, reacomodo de la clase política 
Después del 6 de septiembre, cuando el TEPJF entregue la constancia al presidente electo, empezará el 
reacomodo en el priismo nacional y hasta pequeños golpes que culminarán el 1 de diciembre con la toma de 
posesión. 
Al viejo estilo, con las reglas no escritas, en el PRI ―moderno‖ nadie se mueve ―porque no salen en la foto‖ y un 
movimiento en falso puede a acabar con las aspiraciones de más de uno en su carrera política y el retorno a la 

función pública. 
Lo mismo ocurrirá con la vida interna del Partido Revolucionario Institucional con la dirigencia nacional y de los 
estados. 
Independientemente de los deseos de algunos priistas en el estado, cualquier relevo en la presidencia del CDE 
dependerá de la decisión sólo y exclusivamente del Comité Ejecutivo Nacional. 
Exactamente ocurrirá con quienes aspiran a la candidatura a la alcaldía poblana y a otros cargos de elección 
popular para las elecciones intermedias del 2013. 

http://www.pueblaonline.com.mx/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155996
http://impreso.milenio.com/
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Para la dirigencia nacional en este momento el único tema relevante es el fallo del Tribunal Electoral en la 
calificación de la elección presidencial. 
Mientras tanto, en la pirotecnia entretenedora, el dirigente estatal Fernando Morales Martínez se quitó de 
encima los reflectores y los dirigió a las cinco presuntas cartas a la presidencia municipal de la ciudad capital. 
De paso, el delegado presidente del CDE le pone un contrapeso mediático a los pronunciamientos de 

funcionarios públicos estatales y federales ligados a Acción Nacional que aspiran al mismo cargo. 
Diciembre, el último mes del año, será distinto en las definiciones políticas reales en los principales partidos 
políticos en la entidad, sólo entonces. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155994 

 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Aviso clasificado 
Más claro, ni el agua. Así está escrito el mensaje que el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla 
Prieto (FMP), lanzó directo al PAN poblano, a través de un par de artículos publicados en días pasados, con 
relación a sus aspiraciones de cara a los comicios locales de 2013 y a su afiliación al PAN. 

El texto, por su extensión, fue dividido en dos partes y contiene sendos mensajes que se logran entender a la 
perfección.  
El primero, está incrustado en la parte inicial del artículo, intitulado: ―¿Por qué el PAN?‖ En éste, Manzanilla, 
aborda el tema de los valores, la libertad para elegir y decidir lo que es más conveniente para cada persona, 

según su propia perspectiva. 
Abunda sobre el tema de los valores y de la capacidad del ser humano para alcanzar la felicidad modelando y 
adoptando comportamientos positivos. Sugiere que el gobierno es el responsable de fomentar acciones, como 

la tolerancia, la colaboración, la verdad, el respeto, la trascendencia, el conocimiento y la efectividad, para 
lograr la paz. 
Y es, precisamente, en este contexto, donde FMP expone los motivos que lo llevaron a sumarse a las causas 
panistas, toda vez que señala:  
―El gobierno no puede cambiar por sí solo a las personas, pero sí tiene alta capacidad de incidir en la cultura 
transformadora de una sociedad modelando comportamientos y actitudes. Nuevamente, lo positivo o negativo 

de dicha transformación dependerá de los valores bajo los cuales se actúe‖. 
El funcionario, asegura estar convencido de que es a través de los partidos como se puede llegar al poder y, a 
su vez, lograr una transformación del entorno, por lo que señala: ―Mi convicción de ser congruente con mis 
ideas, valores y acciones me impulsa a buscar hacer equipo con instituciones que, desde su origen, fueron 

creadas con valores que me son afines‖. 
Sostiene, además: ―En el PAN hay mexicanas y mexicanos que comparten una rica herencia de verdaderos 
héroes sociales que consideran, como yo, al ser humano como el elemento central de cualquier esfuerzo 

público o privado. 
Para mí, por lo tanto, es algo natural ser parte de este instituto político que busca construir una patria 
ordenada y generosa, y con mayor calidad de vida para todos. 
Me sumé a un gran partido, en un momento de derrota. Pero en democracia, ni las victorias ni las derrotas son 
para siempre. Acción Nacional tiene un origen honesto y justo. Origen es destino‖. 
Hasta allí el mensaje incrustado en la primera parte del texto. 
Sin embargo, Manzanilla, es tajante y en el complemento de su artículo, llamado ―El renacer de México y el 

PAN‖, precisa que Manuel Gómez Morín yEfraín González Luna pensaron en un México justo y ansioso de 
felicidad y bienestar al fundar Acción Nacional, toda vez que en su mente estuvieron tradiciones ancestrales 
basadas en un mensaje de amor y perdón en un México autoritario.  
Le indica al panismo poblano que el renacer de México se basa en valores. Y el renacer de Acción Nacional se 

basa en poner sus valores en acción. ―Regresar a los orígenes no significa retroceder. Es volver la mirada a ese 
México grande de valores, sabiduría ancestral, fortaleza y espíritu de lucha‖. 

Convoca, finalmente, a los panistas a unirse para que su esfuerzo y trabajo tengan sentido y recompensa. 
El texto, por supuesto, tuvo repercusiones en el PAN y en el propio gobierno poblano. 
¿Todavía alguien duda de las aspiraciones de Manzanilla? 
-------------------- 
Otras Posdatas: 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155994
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* Busca Barbosa crear oposición moderna… 
Con la nominación de Luis Miguel Barbosa Huerta como coordinador de la fracción perredista en el Senado 
de la República, la Nueva Izquierda (NI), tal vez la corriente más importante en el sol azteca, se fortalece tanto 
en Puebla como a nivel nacional. 
El perredista, oriundo de Tehuacán, quien conversó con este reportero y columnista en exclusiva, sostuvo que 

esperará los tiempos en que se defina el resultado final de la pasada elección presidencial para ejercer su 
posición como partido de izquierda. 
Sin embargo, aseguró que, en dado caso, buscará integrar una oposición responsable, moderna, propositiva, 
inteligente y que sea capaz de construir el diálogo político, desde el Senado, para beneficio del país y de 
Puebla, en particular. 

La NI, hay que recordar, es la corriente que controla al PRD poblano y mantiene una cohesión importante, 
gracias a Barbosa, con la Comisión Política Nacional que encabeza Jesús Zambrano Grijalva.  

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-iuiso-oI%20sifio%20eo&id=2081   

 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Revancha vs. Alianza Camionera por pedir aumento al pasaje 

A la otrora poderosa Alianza Camionera de Puebla le saldrá muy caro haber intentado presionar a la Secretaría 
del Transporte (ST) para que se aumentara a 9.50 pesos la tarifa del transporte público, ya que en revancha 
esa dependencia ha iniciado un proceso para quitarle un extenso predio a dicha agrupación que le fue 
entregado en comodato por el gobierno de Melquiades Morales Flores. 

Dicho predio de varias hectáreas se encuentra en la zona de la unidad habitacional Agua Santa, en la capital 
del estado, y actualmente ya no se justifica que siga en poder de la Alianza Camionera de Puebla –que hace un 
par de décadas controlaba casi todo el transporte en la capital—debido a que ya no existe el motivo de utilidad 

pública por el cual se le dio el terreno, que era la operación de la llamada Troncal de la 11 Norte–Sur, que era 
un servicio especial de transporte, el cual ya desapareció. 
En el sexenio de Manuel Bartlett Díaz se creó el proyecto de establecer un servicio piloto de transporte 
moderno a lo largo de la avenida 11 Norte–Sur, la cual es la más transitada de la ciudad. Para ello se 
estableció un sistema de autobuses especiales con capacidad para más de 50 pasajeros, con puertas laterales y 
un conjunto de paraderos a lo largo de dicha vialidad. 

La Alianza Camionera de Puebla, utilizando la influencia política que todavía le quedaba en ese entonces, 
obtuvo la concesión del servicio, más una serie de créditos blandos para mandar a elaborar los autobuses. Y 
por si fuera poco, el gobierno del estado le entregó en enorme predio en Agua Santa para que ahí funcionara 
una estación de transferencia de los camiones en cuestión; es decir, se le dio un trato especial y que 

generalmente se le niega al grueso de los permisionarios. 
Pese a las facilidades que obtuvo, la Alianza Camionera nunca se preocupó de seguir invirtiendo en el sistema. 
Luego de los créditos y facilidades que obtuvo al inicio, no hizo un esfuerzo por mejorar el servicio y los 

autobuses que especialmente se mandaron a elaborar se volvieron viejos y finalmente quedaron en desuso, y 
el predio de Agua Santa ahora se utiliza, en parte, para guardar la chatarra en que acabaron los autobuses de 
la Troncal de la 11 Norte–Sur. Ya no tiene nada que ver con un servicio moderno de transporte. 
Hace unos días, al subsecretario del Transporte, Carlos Zurita García, le avisaron en sus oficinas que estaba 
pidiendo una cita Delfino Reyes Borcardo, el presidente de la Alianza Camionera de Puebla. El funcionario 
accedió a recibir al dirigente y cuando iba a entrar a hablar con él se frenó porque le comunicaron que el 
transportista iba acompañado de un grupo de reporteros. 

La intención de Reyes Bocardo era presionar ante la prensa a Zurita García para que recibiera una solicitud de 
aumentar de 6 pesos a 9.50 pesos la tarifa del transporte público. 
Y evidentemente la estrategia era buscar que Zurita tuviera un tropiezo y diera una mala contestación, que 
quizás después se utilizara para presionarlo en la demanda del aumento al pasaje. 

Al final Zurita no lo recibió. Y ya contestó que no habrá aumento a la tarifa, por ahora, que quizá se otorgue el 
próximo año. ¡Vaya consuelo! 

Lo interesante es que dicho intento ha orillado a la Secretaría del Transporte a buscar frenar las engañosas 
presiones de Reyes Bocardo, que en el pasado sexenio le funcionaron para obtener varios privilegios. 
La forma en que se quiere poner quieto a Reyes Bocardo es con el predio de Agua Santa. 
Si lo cumple la ST habrá motivos para decir que se ha hecho algo positivo en contra de la mafia del transporte. 
Ya que hasta ahora, pese a los ofrecimientos de cambio del actual gobierno, se ha dejado a los permisionarios 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-iuiso-oI%20sifio%20eo&id=2081


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 15 de Agosto de 2012 

 
 

 45 

seguir actuando con absoluta impunidad. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/revancha-vs-alianza-camionera--por-pedir-aumento-al-
pasaje-_id_12070.html 

 

(Editorial) 
 

Transacciones en opacidad 
El consorcio español Obrascón–Huarte–Laín (OHL) vendió el centro comercial Paseo San Francisco –donde se 
asientan diversos negocios y cuya superficie fue expropiada a particulares con motivos de utilidad pública– al 
Grupo Carso, propiedad del magnate Carlos Slim Helú. 

Una verdadera sorpresa resultó para muchos enterarse de que la trasnacional de origen ibérico regenteaba el 
inmueble referido, pues la transacción que la administración estatal anterior hizo para entregarle la propiedad 
sucedió con total opacidad y hasta ahora se ignoran los costos y beneficios que tuvo para el interés público y la 

propia hacienda estatal. 
Esta vez la cosa no fue distinta, pues se desconoce cuál fue el monto de la operación y los dividendos que dejó 
al erario. No hay que olvidar que los terrenos en los que se ubica el centro comercial de marras fueron 
expropiados a particulares durante el gobierno de Manuel Bartlett con fines de utilidad pública. 
Peor aún: existen sospechas de que Obrascón–Huarte–Laín tiene más propiedades en la zona de San Francisco, 
pero la sociedad, que debería ser informada con puntualidad sobre esas posesiones, no tiene la menor idea de 
ellas. Pero si OHL fue la empresa consentida del sexenio pasado, todo indica que su sucesor en la presente 

administración es el Grupo Carso, no sólo por la transacción del centro comercial Paseo de San Francisco, sino 
porque sus negocios restauranteros se han extendido, y además porque otras ramas del consorcio también se 
amplían sobre territorio poblano, como lo demuestra el intento de explotar los yacimientos de plata y oro de la 

mina Espejeras, en Tetela de Ocampo. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/transacciones-en-opacidad_id_12069.html 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
De risa loca estuvo la presentación de las ―pruebas del fraude‖ que hizo el equipo de Andrés Manuel López 
Obrador ante el Tribunal Electoral de la Federación, argumentando que animales como los borregos, cerdos, 
chivos, burros y demás especies, fueron regalados a cambio de votos en el marco del pasado 1 de julio. 
Junto a sus cajas con documentos donde según están contenidas las ―irrefutables‖ pruebas, aparecieron en 

jaula estos pobres animales, seguramente esperando a que les tomaran su declaración en contra del PRI. 
De este tamaño es la seriedad del movimiento que encabeza López Obrador, justamente a lo que nos tiene 
acostumbrados, solo golpes mediáticos, declaraciones estruendosas pero en el fondo nada serio, nada 

sustancioso, solo aspavientos para seguir ganando micrófonos y espacios en los noticiarios nacionales. 
Desde que el gobernador Rafael Moreno Valle aceptó la filtración del cambio de sede para la ceremonia del 
Grito de Independencia y el consecuente festejo con la verbena popular, se dio por hecho que ahora la 

convocatoria a los poblanos será para acudir a la zona de Los Fuertes, sin embargo aún queda pendiente 
resolver la inconformidad de los comerciantes y de los mismos poblanos acostumbrados a celebrar en la 
plancha del zócalo de la ciudad. 
El ayuntamiento de Puebla aún no recibe la notificación oficial, por lo que tampoco se ha desechado la idea de 
llevar a cabo dos celebraciones: una en el zócalo con el presidente municipal y la otra con el gobernador y sus 
invitados con la presencia de Aída Cuevas y otros artistas más que estarían en la Plaza de la Victoria. 
No hay que soslayar la opinión de la gente pues si bien se ofrecerá un festejo a lo grande, ya hemos dicho que 

aún queda en la memoria de los poblanos lo ocurrido el pasado 5 de mayo donde solo algunos pudieron 
disfrutar del espectáculo. En la encuesta semanal que hacemos desde la página de internet de nuestro Diario, 
es abrumadora la preferencia para que la celebración se realice en el zócalo. 

Será este fin de semana cuando se den a conocer los detalles de la decisión tomada al respecto, la cual seguro, 
deberá ser consultada al presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, por ser él el anfitrión del festejo en el 
zócalo. 
CONFETI…Nadie sabe para quién trabaja…el PRD eligió a Luis Miguel Barbosa Huerta, el poblano de 

Zinacatepec, como el coordinador de los senadores…después de confirmarse la noticia, en Puebla la esperanza 
de otra alianza como la que llevó a Moreno Valle a la gubernatura, volvió a renacer ahora que el padre de estas 
propuestas estará en primera fila en el escenario de la política nacional…aunque también corrió el rumor que 
Manuel Bartlett fuera el líder de la bancada petista.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/revancha-vs-alianza-camionera--por-pedir-aumento-al-pasaje-_id_12070.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/revancha-vs-alianza-camionera--por-pedir-aumento-al-pasaje-_id_12070.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/transacciones-en-opacidad_id_12069.html
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http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4740 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
VIEJOS TIEMPOS DEL PAN SE VOLVERÁN A VIVIR PRONTO 
Ante el nuevo panorama del PAN de quedarse sin poder y tener como refugio únicamente a su partido, los 
recién electos jefes de las bancadas diputadil y senatorial, LUIS ALBERTO VILLARREAL GARCÍA, figura del 
grupo Maderista y ERNESTO CORDERO, leal Calderonista, respectivamente, volverán al ―toma y daca‖ de los 

tiempos idos. Por lo pronto, el ex diputado federal (2000-2003); ex presidente municipal de San Miguel de 
Allende, Guanajuato (2003-2006); senador de la República (2006-2012) y diputado federal electo (2012-

2015), ya anticipó su estrategia a seguir para combatir a sus adversarios (¿o enemigos?) del PRI, pretendiendo 
desde ahora sumarse a los panistas que piensan en la recuperación de la presidencia de la República en el 
2018. 
Y mientras el ex aspirante a la candidatura presidencial mostró en sus apreciaciones la necesidad de impulsar 

un frente común para el logro de las reformas que requiere e país, el guanajuatense anticipó como habrá de 
manejar a la bancada del PAN compuesta por 114 legisladores, señalando que ―unidos, seremos una fuerza 
política leal, firme y propositiva. No vamos a jugar un papel de meros espectadores, ya que seremos 
protagonistas de de la consolidación democrática‖.  
En tanto el PRI, que dio sobradas muestras de tolerancia durante el transcurso de los años de poder de los 
gobiernos panistas, que llega ya a los dos sexenios, no pudo ser la oposición real que los mexicanos esperaban. 
El PAN, una vez perdido el poder que no supo retener por su incapacidad para gobernar, no le quedará otro 

camino que volver a las viejas andadas y negarse a la civilidad política para atender y ser participe en la 
solución de los grandes problemas del país. 

ENRIQUE PEÑA NIETO, tiene ante sí la oportunidad de corresponder a los mexicanos cumpliendo con la 
exigencia de cambio que le demandan. El borrón y cuenta nueva en el PRI lleva implícito acabar con las viejas 
marcas de los ―ismos‖ que por tantos años se apoderaron del escenario político mexicano.  
LO QUE SE CONOCÍA SE RATIFICA POR EL DIRIGENTE DEL PRI 
ENRIQE DOGER GUERRERO, diputado federal electo por el VI distrito de Puebla; LUCERO SALDAÑA PÉREZ, 

senadora electa de la República; ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, rector de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla; ALEJANDRO ARMENTA MIER, ex coordinador en el estado de Puebla de la campaña presidencial y PEPE 
CHEDRAUI BUDIB, recibieron el beneplácito de su delegado presidente FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, para 
que sin preocupación alguna manifiesten que ya son entes que pueden presumir de forma abierta de sus 
aspiraciones a la presidencia municipal de Puebla.  
Bueno o malo el anuncio ―oficial‖ publicado ayer en los medios y comentado ampliamente por los medios 

electrónicos, luego de que por la viva voz del dirigente priísta se dio a conocer a los comunicadores poblanos, 
de quines son los militantes del tricolor que calificados como prospectos viables ya tienen el visto bueno para 

entrar a la primera etapa de la competencia.  
Solo en los casos de los dos primeros surge de los priístas la crítica de que los tiempos en el PRI no cambian, o 
que el viejo PRI vuelve a las andadas de siempre, pues todavía no asumen su representación electoral, ni 
rinden protesta para integrarse a la Cámara de Diputados y a la Cámara de Senadores, respectivamente, 
cuando ya sus nombres están en la lista de espera para la competencia electoral del 2013, cuya gestión a 

cumplir de los 217 presidentes municipales triunfantes, será de 4 años 8 meses. 
Dos más de los mencionados por MORALES MARTÍNEZ, son jóvenes elementos que cumplen con el perfil 
adecuado que anuncia el tricolor para ocupar a futuro cargos de representación popular, sobresaliendo el 
empresario textilero PEPE CHEDDRAUI BUDIB, quien tiene años sirviendo el PRI y en su última aparición en el 
escenario de la campaña presidencial, fue para atender el Comité de Financiamiento del candidato presidencial 
ENRIQUE PEÑA NIETO. El doctor ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, ha mantenido con reiterada insistencia su 
disposición de mantenerse al frente de la institución de estudios superiores a la que le ha dado brillo 

internacional y a la llevado a los primeros lugares del espacio universitario mundial. Sin embargo, su nombre 
esta ahí.  

ACADEMICOS DE LA UNAM CON DIPUTADOS ELECTOS DEL PRI 
Para orientar y capacitar a los diputados federales poblanos al Congreso de la Unión, los académicos JOSÉ LUIS 
CAMACHO VARGAS, de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, Maestro en Derecho 
Constitucional Mexicano y licenciado en Derecho y Periodismo, y el poblano doctor en derecho MIGUEL ÁNGEL 

GARITA ALONSO, licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho de la UNAM, con estudios de la especialidad 
y maestría en Derecho Constitucional y Administrativo, fueron invitados por el CDE del PRI a impartir un 
seminario. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4740


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 15 de Agosto de 2012 

 
 

 47 

Estos fueron los temas impartidos por los profesionistas: el Derecho Constitucional y Sistema Jurídico 
Mexicano; Marco Constitucional de la Soberanía Nacional; División y Equilibrio de Poderes en México; el Poder 
Legislativo; Marco Jurídico y Constitucional del Derecho Parlamentario Mexicano; el Derecho Procesal 
Legislativo; la Técnica Legislativa; las Técnicas de la Discusión y la Votación; Responsabilidades de los 
Servidores Públicos en México y Agenda Legislativa. 

FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, delegado presidente del tricolor, inauguró el Seminario de Capacitación 
Legislativa donde participaron los 14 diputados electos (12 de mayoría relativa y 2 de representación 
proporcional), manifestándoles su exhorto para que trabajen en el cumplimiento de los asuntos asumidos 
electoralmente. ―Es fundamental que desde este momento, integren una agenda orientada también a los 
compromisos que hizo en campaña el virtual presidente electo de México, ENRIQUE PEÑA NIETO, con los 

poblanos‖, agregó a su exhorto.  
Demandó a los nuevos legisladores entregarse al 100% a las acciones y tareas que demanda el Congreso de la 

Unión y responder a las expectativas que la sociedad poblana tiene de ellos, servir a la nación y servir a su 
estado. Señaló, por otra parte, que la bancada del PRI, es la cuarta en representatividad en San Lázaro, que 
conforma junto con el Estado de México, Veracruz y Jalisco, por lo que los conminó a redoblar esfuerzos. 
Guadalupe Vargas Vargas, José Luis Márquez Martínez, Víctor Emmanuel Díaz Palacios, Josefina García 
Hernández, Carlos Sánchez Romero, Enrique Dóger Guerrero, Jesús Morales Flores, Isabel Allende Cano, Rocío 
García Olmedo, Filiberto Guevara González, María del Carmen García de la Cadena Romero, Lisandro Campos 
Córdoba, Javier López Zavala y Soraya Córdoba Morán, los 14 integrantes de la nueva bancada poblana, 

estuvieron presentes. 
A CUENTA GOTAS 
FERNANDO MANZANILLA PRIETO, del que hablaremos el viernes marca las pautas a seguir como adherente 
que es del PAN. No oculta sus deseos de figurar como candidato a la primera regiduría del municipio capital del 

estado y lo hace configurando una serie de apreciaciones en el artículo que escribió y se publicó el lunes en ―El 
Sol de Puebla‖, amén de la nota de rigor en la primera sección y los comentarios de JORGE RODRÍGUEZ 

CORONA, en su leída columna política….Pero en cascada y con la puerta de la política abierta, le siguen con 
esas intenciones Jorge Aguilar Chedraui, quien también quiere por el PAN; Antonio Gali Fayad, Louise Amy 
Camacho Wardle, Pablo Rodríguez Regordosa, Mario Riestra Piña, Miriam Arabian Couttolenc, Francisco 
Rodríguez y Pablo Montiel Solana….. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4739 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Manzanilla: Amistades peligrosas  

El secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, debe conocer las de mañas de sus colaboradores 

que se dicen más cercanos a él. 
Un claro ejemplo es Jesús Morales, director del Sistema Estatal de Protección Civil en el estado, quien seguro no 
pasa una prueba de confianza para jefes policiacos. 
Mucho menos un examen toxicológico. 
Y es que Chucho Morales Jr. es bien recordado en todas las dependencias por donde ha estado por sus grandes 
francachelas que duran hasta 5 días con todo y sus noches. 
Lo escándalos y excesos han sido un constante para el joven que su padre todo le ha dado. 

Y ese todo implica también  las mañas que ha aprendido. 
Por supuesto Jesús tiene un gran maestro en el arte de la política y sus ramificaciones: Su padre. 
El funcionario ha aprendido todo tipo de mañas y la que ha pulido es el arte de la simulación. 
Su padre y sus tíos son expertos en simular, por lo que en el PRI de Peña Nieto los conocen perfectamente. 
Parece ser que Jesús se ha ganado la confianza de un hombre inocente que está más distraído en sus 

aspiraciones políticas, que en los resultados y quehacer de su gente. 
Manzanilla no lo entiende pero gente que siempre se ha negado a someterse a un examen toxicológico, 

simplemente no es de confianza. 
Le resta confianza, seriedad, admiración y hasta respeto cobijar a una persona que lo traicionará en cualquier 
momento. 
Al tiempo. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4739
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Gobierno de piel delgada  
La insensibilidad con la que se maneja el gobernador y el modo autoritario de su mandato, provocan que un 
tema tan intrascendente como el lugar en donde se dará el grito de Independencia en esta ciudad, se convierta 

en un polémico tema que suma y suma en contra de un gobernante que tuvo un respaldo popular cuando 
compitió en las elecciones. 
¿Para qué tanto brinco? Si el señor gobernador quiere ir a la zona histórica de Los Fuertes a dar el famoso grito, 
pues que vaya y se acabó. El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera puede quedarse en el Palacio 
Municipal y dar "su grito" y se acabó el problema. Ah, pero no; como siempre, el gobernador y sus perros 

mastines (con respeto a los perros) a descalificar, a golpear, a molestar, a agredir... 
Vamos por partes: 

A través de su portal de internet, la periodista Leticia García Polo dio a conocer que la ceremonia del grito de 
Independencia se trasladaría a la zona de Los Fuertes. A cambio de esta información, su portal sufrió ataques 
cibernéticos como muestra de coraje por haber difundido esa información. 
¿Por qué agredir a un medio de comunicación si tienen a los suyos que son los que les importan? ¿por qué 
esconder la información si es tan fácil reconocerlo? 
Un acto de grandeza política, visión universal y hombre estadista, hubiera sido el reconocer el mérito 
periodístico y avalar la información y ya y todos contentos. Pero no, en su particular estilo a esconderse, a 

descalificar, a madrear. 
Pero bien, ya para el anecdotario, no es la primera vez que por diferentes cuestiones se modifica el lugar para la 
ceremonia del grito de Independencia. Manuel Bartlett decidió ir a Zacapoaxtla a hacer uso del balcón municipal, 
pero eso no impidió que el alcalde de Puebla Gabriel Hinojosa Rivera hiciera su ceremonia con todo e invitados, 

antojitos y tequila. 
En 1999 tras el sismo que azotó a la ciudad de Puebla, se montó un escenario similar al del Palacio Municipal de 

Puebla que estaba en reparación y entonces, el grito se dio a un costado de Catedral sobre la 3 oriente, con 
todo y cohetes y fuegos artificiales y tequila y carnes del restaurante las Espadas. 
Dicen que un 15 de septiembre Melquiades Morales como gobernador, se fue a dar el "grito" a Ciudad Serdán (la 
verdad no me acuerdo), pero eso no impidió que Luis Paredes diera aquí y en el Palacio Municipal su propio 
"grito". Hasta Fox un día se fue a Dolores Hidalgo para no empatarse con López Obrador y no pasó nada. Ni 
quien se acuerde. 
La verdad es que a la gente le vale ma... quién cara...mbas de el famoso grito de Independencia. Lo que le 

interesa es ir a la fiesta popular. El problema es que el gobernador hace la tormenta perfecta en un vaso con 
agua o para ser acorde con las fiestas patrias, en un caballito de tequila. 
El Verdugo 
Un, medio destartalado auto compacto ford Fiesta, circula impunemente en la ciudad y sus alrededores sin la 

placa trasera y puede hacerlo sin problema, porque está forrado con anuncios de "radio Fórmula Puebla" (¿?). 
(La verdad es un tema que me vale ma... pero...) El verdugo dice: en Puebla nadie por encima de la ley 
¿aunque sea la de tránsito? Ja ja ja. 

Gracias 
 http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 

(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
Presidencia municipal: muévanse los que quieran 
Las señales son obvias y lugar común, la carrera rumbo a la presidencia municipal de Puebla capital de 
cuatro años y ocho meses, se ha iniciado. El disparo de salida lo ha dado Rafael Moreno Valle, el 
principal gestor y poseedor del poder en Puebla. 

Nombres han circulado ya; encuestas también. Unos y otras, en los códigos de la política aldeana que se 
práctica en esta tierra del camote, han sido filtrados y hechos llegar ―de buena fuente‖ a quienes son los 
responsables de ponerlos a consideración del círculo rojo. 
Del círculo del poder que gobierna Puebla ya salieron del arrancadero Fernando Manzanilla Prieto, José 
Antonio Gali Fayad, Jorge Aguilar Chedraui, Amy Camacho Wardle, Pablo Rodríguez Regordosa y 
Mario Riestra Piña. 

Si sus nombres han sido mencionados es que ya cuentan con la autorización para moverse. Los han mandado 
a tantear el terreno, medirle el agua a los camotes, a mostrar el músculo y hacer gala de las 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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relaciones y apoyos en el círculo rojo. 
La lista se decantará y no más de dos cerrarán el año con los momios más altos. 
Para no quedarse atrás, la comparsa priista ha dado a conocer su lista: Enrique Doger Guerrero, Enrique 
Agüera Ibáñez, José Chedraui Budib, Alejandro Armenta Mier y Lucero Saldaña Pérez. Así lo ha 
mencionado el dirigente que no dirige, el representante que no representa, el líder que no lidera, Fernando 

Morales Martínez. 
Hasta ahora son once los mencionados; faltan las propuestas de la izquierda aliada. Pronto las darán a conocer 
aunque ahí la caballada está muy flaca. 
Por lo pronto, en esta etapa inicial, los aspirantes han sido enviados a generar consensos, incorporar 
apoyos, sumar conciencias. 

Los personajes que realmente deciden han permitido esta primera etapa para arropar y no exponer a quienes 
ellos ya han decidido impulsar. 

Usted puede estar seguro que el próximo presidente municipal de Puebla saldrá del trío formado por 
Fernando Manzanilla Prieto, Enrique Doger Guerrero y Enrique Agüera Ibáñez. 
No lo dude. 
Lo demás es paja.  
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/presidencia-municipal-muevanse-los-que-quieran 

 

(Las Peras del Olmo/Bernardo Stril) 
 
El avión presidencial 
La cereza sobre el pastel de la corrupción panista de los últimos doce años es, sin lugar a dudas, el avión 
presidencial. Un aparatito de 700 y pico millones que don Felipe va a dejar de herencia a Enriquito… sin 

siquiera estrenarlo. 
Un avión que representa más de tres veces lo que costaría el rescate de Mexicana de Aviación, junto 

con ocho mil empleos… Un avión mucho más caro que el de Vladimir Putin, Presidente de Rusia, que 
tiene incrustaciones de oro y llaves del mismo metal en sus baños. Un avión mucho más caro que el de 
Nicolas Sarkosy, ex Presidente de Francia… 
No tengo los datos del Air Force One de Barack Obama, pero sí sé que Benedicto XVI no tiene ninguno. 
Cuando viaja (no tanto como su antecesor, el ―Papa Viajero‖), renta un aparato de Alitalia, y con eso se 
conforma. 

No dudo que los mandatarios mexicanos necesiten transportes rápidos, eficientes y seguros para ir de aquí a 
allá. En Puebla, nuestro gobernador adquirió un helicóptero (oficialmente para apoyo de protección civil) 
que costó un dineral y sirve para llevar y traer al señor de un lugar a otro, aunque sea cerquita. 
En los recientes últimos años, hemos sabido de lamentables accidentes aéreos que han privado a México de 
algunos de sus mejores cuadros, entre ellos dos secretarios de Gobernación. Esto implica que la seguridad 
de los altos funcionarios deba ser cuidada con el mayor esmero. 

Sin embargo, la duda permanece… ¿Por qué  más de setecientos millones de pesos invertidos en un 

solo avión? ¿Por qué la urgencia de hacer este gasto (que no inversión)? De buenas a primeras, es evidente 
que es mejor, más fácil y con mucho menor costo político comprar la aeronave al terminar el sexenio, y no al 
principio del siguiente… 
¿Por qué gastar tanto en un simple avión? ¿Por qué no salvar las finanzas de una compañía que le ha 
dado fama internacional en materia de aeronáutica a nuestro país? Que quede claro que se podían las dos 
cosas: salvar a Mexicana y comprar el avión… 
Es evidente que algo no muy claro está subyacente en esta decisión… Mucho se ha dicho del interés de los 

cuñados del señor Presidente en los restos de la compañía nacional. Es evidente el fraude cometido por 
Gastón Azcárraga (y compinches) en el asunto… ¿Se sabrá algún día qué fue lo que sucedió, exactamente? 
―Follow the money‖, sigan al dinero, dicen los sabios… El hecho es que miles de familias se encuentran ahora 
en la miseria, mientras Javier Lozano puja por ser presidente de la Comisión de Comunicaciones del 
Senado. 

En algún texto anterior, comentaba que el esposo de Angela Maerkel no puede viajar en el avión oficial del 

gobierno alemán, por que… no le alcanza… Las esposas de los gobernadores mexicanos no tienen ese tipo de 
escrúpulos y usan las aeronaves oficiales como si fueran los coches de la casa y los pilotos los choferes 
que están para servirle… Casi casi, los mandan por las tortillas… 
Este tipo de decisiones no se toman en solitario…  Es evidente que Felipe y Enrique se pusieron de 
acuerdo para comprar el avioncito, aunque el primero nunca lo use. Es mera cuestión de cortesía, de 
buenos modales. No olvidemos que, aunque Calderón sólo tiene tres hijos, Peña tiene un montón (entre 
legales e ilegales): sus necesidades de espacio son diferentes. 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/presidencia-municipal-muevanse-los-que-quieran
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Así, Enrique Peña Nieto va a llegar, el primero de diciembre, a su oficina y, entre los inventarios, se va a 
encontrar…  ¡sorpresa!... con un avión nuevecito para ir a donde se le ocurra…Veinticuatro días antes de 
navidad… 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/el-avion-presidencial 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 

Lo primero, es lo primero 

Ahora que los priistas poblanos andan muy inquietos, como si les faltara trabajo como organizar a su estructura 
territorial en toda la entidad y establecer una estrategia ante la redistritación, en la capital de la República –PRI 
nacional y casa de campaña de Enrique Peña Nieto- no se habla de otra cosa que no sea la defensa legal del 
triunfo de su candidato presidencial, aun impugnado, por ello los cambios en el partido, las designaciones de 
funcionarios y otros temas no están ni en su agenda ni en su radar. 
Por eso les llamó tanto la atención que sus compañeros poblanos estén que se les queman las habas para saber 

si habrá movimientos en la dirigencia estatal partidista y manejar nombres de precandidatos a la presidencia 
municipal de Puebla. 
En realidad la base del tricolor se está moviendo y no necesita de permisos ni de señales de quienes cobran 
como sus líderes. Hay por lo menos 5 aspirantes por municipio para buscar las presidencias de los 217 y esa 
cifra es la menor, porque hay casos donde están apuntados hasta una docena. 
Quizá esa sea la razón por la que personajes como Fernando Morales respondan a las interrogantes de si seguirá 
al frente del partido, es un buen deseo de él ya expresado, pero depende de otras voluntades y él que es un 

político profesional que sabe que con un presidente de la República priista no se moverán las hojas sino se lo 
consultan y decide que hará con su partido en Puebla. 
Esa inquietud los mueve a sacar a la palestra nombres de presuntos precandidatos a la presidencia municipal de 
la capital –la joya de la corona- y para no quedarse atrás ante su oposición panista que cuenta con un número 
importante de aspirantes, por sus nombres e influencia, en la ruta por la misma posición. 
Enrique Agüera, como bien dijo hace algunas semanas cuando se le mencionaba para el Senado, está en todas 
las listas, es de los políticos poblanos más conocidos y mejor evaluados en el estado, pero él por lo pronto está 

atento a lo que pase en la UAP y cuidando su sucesión, es un hombre que respeta los tiempos y no va a 
cometer exabruptos ni a empezar campañas fuera de lugar. 
Alejandro Armenta puede dar el perfil pero hay indicios de que tendrá una posición federal envidiable y quizá 
desde ahí pretenda llegar al zócalo de la capital, pero por ahora no ha dicho ―esta boca es mía‖; el empresario 
José Chedraui es muchas veces mencionado con buena fe, porque se conoce su trayectoria profesional, hasta 
ahora no en la política, y su cercanía con Enrique Peña Nieto, pero se mantiene discreto y en lo suyo: haciendo 

negocios y derrochando amistad. 
No es secreto que Enrique Doger tiene legitimas aspiraciones para repetir como presidente municipal de la 
capital, amén de que cuenta a su favor que fue el único priista que ganó un distrito capitalino, es profesional y 
será importante su trabajo en la Cámara que es un peldaño para continuar con su proyecto que llega 
nuevamente al Palacio; Lucero Saldaña es senadora electa y como mujer va a dar lustre y equidad a la lista 
priista, pero lo suyo más que la próxima presidencia de la capital es ser la sucesora de Moreno Valle en la 
gubernatura de 20 meses, periodo al que todos los priistas le hacen fuchi. 

En la capital de la República donde se decidirá el futuro del PRI, para eso trabajaron con ahínco o ¿pensaron que 
Peña Nieto iba a ser un títere a disposición de los mandos regionales?, hoy hay un solo tema que atender: que 
el Tribunal Electoral califique la elección y declare Presidente Electo a su candidato. 
Lo demás es ruido y pocas nueces, en ocasiones los priistas poblanos pierden de vista que ―lo primero, es lo 
primero‖ y Puebla puede ser importante pero no está por ahora en el radar ni en la agenda del próximo 
presidente de México ni de su equipo, más vale que lo tomen en cuenta. 

http://www.ngpuebla.com/node/35694#.UCuNK6kgfTg 

 
(Angelopolitanas) 
 
No fue fácil pero después de una intensa negociación ayer por la tarde se confirmó que el poblano de Tehuacán 
Luis Miguel Barbosa será el coordinador de los senadores del partido de la Revolución Democrática y mantendrá 
una actitud de cortesía parlamentaria sin aceptar el dominio que construye ya el priista Emilio Gambia. El 

coordinador del Partido del Trabajo en el Senado será el poblano Manuel Bartlett.  

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/el-avion-presidencial
http://www.ngpuebla.com/node/35694#.UCuNK6kgfTg
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Barbosa ha demostrado que es un político pragmático y siempre eficaz que llega con el apoyo total de su grupo, 
Nueva Izquierda, y  con el acuerdo unánime de todas las fracciones, por lo que no lo dude que mantendrá su 
hegemonía en la entidad poblana.  Silvano Aureoles, de la bejaranista Izquierda Democrática Nacional, será el 
coordinador de sus diputados federales.  
La nominación de Aureoles se dio por una alianza entre las corrientes IDN y Alternativa Democrática Nacional, 

con lo que ―Los Chuchos‖ consiguieron un equilibrio de posiciones, y se quedaron con la coordinación en el 
Senado, a cargo de Barbosa, quien  anuncia que la próxima semana llegará a Puebla y en septiembre habrá 
líder en el perredismo local.  
@  
El doctor Ramón Balderas es el nuevo subdirector operativo del Sistema Estatal de  Protección Civil en 

sustitución de Eduardo Vergara, quien se desempeñó en ese puesto desde el inicio de la gestión del director 
Jesús Morales Rodríguez, quien por cierto ayer fue muy celebrado familiarmente por su cumpleaños.  

@  
La secretaría del Transporte informó ayer que en el artículo 3o de  los Acuerdos publicados en el Periódico 
Oficial, el 29 de diciembre de 2010 y el 3 de enero de 2011, se establece como tarifa preferencial la cantidad de 
4 pesos a favor de los adultos mayores o senescentes y el artículo 4o exenta del pago de tarifa del servicio de 
transporte urbano en el estado a todas aquellas personas que padezcan alguna discapacidad.  
Oficialmente las ―tarifas preferenciales… indudablemente pretenden beneficiar a grupos vulnerables, por lo que 
esta disposición no está dotada… de una visión ilegal como lo señalan en su escrito‖ la Alianza de Camioneros. 

Así es que los subsidios son válidos y se esperan sanciones a quienes no cumplan.  
@  
El caso del Walmart de la Margarita puede tomar nuevos derroteros luego de que ayer los representantes 
estadounidenses Elijah Cummings y Henry Waxman dieron a conocer detalles de su investigación a través de 

una carta enviada a la empresa el 14 de agosto. 
Aseguran ―hemos obtenido documentos internos de la compañía, incluidos reportes de auditorias internas, (y) 

de otras fuentes sugiriendo que Walmart podría haber tenido problemas (...) no sólo de soborno, sino también 
de 'conducta financiera cuestionable', incluyendo evasión fiscal y lavado de dinero", en una carta que enviaron 
al presidente ejecutivo de Walmart sobre la apertura de sus tiendas en México. El escándalo va en serio.  
@  
Miles de poblanos padecieron ayer dos conflictos en la autopista México Puebla, primero por la madrugada y la 
mañana el choque de un torton contra las casetas de peaje con un muerto y 9 heridos y después del mediodía 
un centenar de vecinos que la bloquearon a la altura del kilómetro 29, en ambos sentidos, en protesta porque 

detectaron fisuras en el canal de aguas negras Río La Compañía. Y ¿dónde quedó el Estado de Derecho? La 
autopista es federal y su bloqueo un delito.  
@  
Trascendió que Nelson Muñoz Ortega, director jurídico del ayuntamiento de Pantepec en la sierra norte en los 

límites con Veracruz, fue hallado muerto a balazos en su camioneta, sobre la carretera que comunica con 
Apapantilla de Jalpan. 
La Procuraduría del estado informó que el funcionario fue localizado el domingo en una camioneta pick up con 

placas de Puebla, en el tramo carretero cercano al paraje Los Pinos, en Jalpan. 
@ 
 ¿De parte de quién? Resulta que la juez de lo civil de Teziutlán, Maritza Flores Hernández, incurre en actos de 
ilegalidad, negligencia e imparcialidad y hay pruebas para confirmarlo pero todo indica que cuenta con 
protección en el Tribunal para mantenerse impune.  
A pesar de que recibió el exhorto 163/2012 del juzgado octavo de lo civil de la capital, con fecha 21 de mayo, 

para que los demandados en el caso de la mueblería ―El Siglo XX‖, Víctor Manuel Portela Suárez y María Blanca 
Muradas de Janeiro, para que entreguen un inmueble en el centro de Teziutlán, y sino lo hacen los desaloje ―con 
el auxilio de fuerza pública‖, no actuó.  
Ella se pasó por el arco del triunfo y con sus chicanadas impide que se aplique la Justicia. Mal ejemplo de que 
hay jueces en el estado que hacen de las suyas y en Ciudad Judicial ni se enteran. 

http://www.ngpuebla.com/node/35695#.UCuNV6kgfTg 
 

  


